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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1012.0 milibares. Temperatura média do
dia: 22.10. com máxima insolação 34.40.
mínima à noite 10.50. (Média mínima no

Planalto 06.80.). Cúmulus, Stratus, de meio
claro a encoberto. Nevoeiro noturno. Tem

po: Com chuvas no Planalto passando a

estável. No litoral: Bom durante o di ,

chuvas esparilas à noite. Previsão: A. Seixas
Netto.
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CURSOS DALE CARNEGIE - Será realizada
hoje, às 20 horas, no Auditório da ApIub, à rua

dos Ilhéus, uma sessão de apresentação dos
Cursos Dale Carnegie de Fala Eficaz, Como Falar
em Público, Liderança e Relações Humanas. A
entrada é gratuita. Esta será a segundo sessão
levada a efeito em Florianópolis, em vista do
grande interesse deroons-rad- quando da r=altza
ção da primeira. Além desta palestra, os Cursos
Dale Carnegie in+ciarão suas atividades na Capital
no oróximo dia 30, com a realização de um de
seus cursos, para o qual estão, ainda, abertas as

inscrições.

/5unabapreende 600 sacas de

feijãoevende quilo a Cr$6,08
•

Uma empresa da Grande Florianópolis mantinha em estoque 600 sacas de feijão, produto em falta no mercado, .à espera demelhores
preços. A Sunab descobriu a irregularidade e apreendeu a mercadoria.que hoje vai aos mercados ao preço deCr$ 6,080.quilo (Pág. 9).
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Ford e Carter dedicaram quase que todo o dia de ontem à preparação do debate desta noite, o primeiro de uma série de três através da televisão.

F�rd e Carter em debate público
que poderá decidir a sucessão

Gerald Ford e Jimmy Carter serão 'os protagonistas de um debate a ser travado
hoje à noite através de lima rede oública de televisão. Os dois candidatos

à Presidência dos Estados Unidos vão responder perguntas sobre assuntos internos
O debate é cercado de grande expectativa, já que, a 26 de setembro de 1960, em I.
idêntico confronto, o então obscuro John Kennedy conseguiu surpreendentes i;
resultados diante dõ à época forte candidato tepüblícauo Richard Nixon (Pâgiría 2)

Reserva do horto
florestal começa a

ser distribuída
Possuindo mais de 100 espécies de mudas de

árvores e 150 de arbustos, o horto flore-tal que
a Prefeitura mantém no Ribeirão da Ilha

vem registrando nos últimos dias um grande
movimento. Expressivo número de pessoas

tem ido ao local à procura de

mudas, que são

fornecidas gratuitamente (Página 16).

o Governador do Estado convida as

autoridades e o povo para a recepção
ao Excelentíssimo Senhor Presidente da

República, General Emesto Geisel, ama

nhã, dila 24, nas cidades de Tubarão,
Itaja( e Blumenau.

Esperado 11m
•

pronuncIamento
politico de

Geisel amanhã
em Slumenau
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Picolé jogou bem no primeiro tempo, Lourival perdeu pênalti

Avaí não soube aproveitar
suas chances: Caxias 1 a O

Os gols e o pênalti, perdidos 1)0 primeiro
tempo, fizeram muita falta ao

Avai, que acabou derrotado pelo Caxias
ontem à noite por 1 a O. O gol

foi marcado por Cedenir, a .19m30s do

segundo. tempo. (Página oito)

o Figueirense tenta contra 'o Grêmio
um bom resultado para motivar o time
que já se prepara para a fase seguinte do

brasileiro. O Grêmio chagou ontem
e treinou à noite (foto) no Scarpelli
e joga completo hoje à noite (Pg. 8)

Plantadas em latas e após removidas para os canteiros, as mudas de árvore do horto estão à disposição da comunidade.
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Madri - O rei Juan Car
los suhstituiu ontem no

cargo de vice-primeiro
ministro um general con

servador por um liberal
para facilitar o programa de
reformas democráticas na

Espanha. O novo vice, en
carregado de questões de

defesa, é o tenente-general
Gutierrez Mellado, de' 64
anos, considerado o general.
"mais liberal do Exército",
apesar de ter lutado ao

lado do ditador Franco na

guerra civil. Além disso, ele
é um dos oficiais favoritos
do rei, substituindo o

tenente-general Santiago
Diaz e Mendivil, que re

nunciou por acordo com o

premier Adolfo Suarez, se
gundo "fontes bem infor
madas" invocadas pela AP.

Sabe-se que tanto Juan
Carlos quanto Suarez esta
vam descontentes pelo
pouco apoio dado por Men
divil aos programas de re

forma. Esse general de 66
anos fazia parte do primeiro
governo constituído depois
da morte do ditador, em no

vembro passado. Tal troca é
um dos passos mais impor
tantes dados pelo governo
desde que assumiu e tomou

de surpresa os círculos polí
ticos. Há dois meses, o rei
nomearaGutierrezMeIlado

para chefe do Estado-Maior
do Exército e não se sabe
ainda quem o sucederá, o

.que indica a rapidez com

que atuou JuanCarlos.

O gabinete negou-se a

comentar a substituição,
que certamente despertará
oposição entre os direitistas
no Parlamento, que têm

que aprovar as reformas go
vernamentais. Agora, em

sua qualidade de

primeiro-vice-prernier, Gu
tierrez MelIado preencherá
o cargo de primeiro
ministro toda vez que Sua
rez se ausentar. Além de
seus deveres de defesa,
MelIado é considerado
porta-voz extra-oficial dos
chefes das três armas no ga
binete de 19 cadeiras. Ele
presta juramento hoje, no
palácio real.

Espanha afasta general conservador
CARTER E fORD SE ENfRENTAM HOJE

O segundo debate será a 6 de outubro em San Francisco e tratará de

politica externa e defesa nacional, enquanto o último encontro entre os

dois candidatos à presidência, no dia 22 de outubro, não tem ainda local

marcado e abrangerá diversos temas. Edwin Newman, da NBC, será o

apresentador do programa de hoje, por eleição da liga das mulheres

votantes, entidade organizadora dos debates, que escolheu ainda três

componentes do grupo de jornalistas que formulará as perguntas: Frank
Reynolds, da ABC, Elizabeth Drew, da revista New Yorker, e James P.

Gannon, do Wall Street Joumal.

!;:nergia - Carter insistiu para que seja dada ênfase à 'produção de
eletricidade a partir da energia solar e do carvão, afirmando: "A depen
dência dos Estados Unidos da eletricidade nuclear deveria manter-se 1)0

nível mínimo necessário ... A produção de eletricidade derivada da energia
nuclear deveria ser relegada à posição de última prioridade no que diz

respeito às fontes energéticas". Ford determinou uma revisão da politica
nuclear. O presidente apóia o desenvolvimento da energia nuclear e pro

pôs a criação de uma autoridade energética independente para garantir
empréstimos totalizando 100 bilhões de dólares a fim de incentivar os

investimentos em projetos energéticos e acelerar a produção nuclear.

o presidente Cerald Ford o democrata Jimmy Cárter

Sarkis: ameaçado

oPIS foi criadopeloGoverno para que todo empregado
tenha o direito de participar do lucro e do
desenvolvimento que ele ajuda a fazer. Um
direito conquistado e garantido por lei.
Todo mês, as empresas e o Governo
depositam dinheiro no PIS, formando
um fundo comum a todos os seus

participantes. E todo o ano, milhões de
trabalhadores como você recebem
dinheiro do PIS. Graças ao dinheiro do

PIS, adistribuição de renda está se tornando
r

mais justa e mais humana no Brasil. Como
conquista social, ele é um marco na história
do país. Como fundo financeiro, é único no

'mundo. Um fundo que movimentabilhões de
cruzeiros. E do qual participam quase 16
milhões de trabalhadores, sem contribuir
com um centavo sequer. Pelas suas
dimensões, pela sua importância e

alcance social, a organização e

administração do PIS foram'
confiadas à Caixa Econômica
Federal. Tinha que ser a Caixa.
Porque ela, além de atuar na área
financeira, vem tendo uma função
profunda e eminentemente social.
Desde 1861. Por isso, seu dinheiro
estánasmãos daCaixa.Uma conquista
social tão importante deve ficarem
mãosmuito experientes nessesassuntos.

CAIXA
ECONOMICA
FEDERAL

_.,
,,�,"'l". "'" ··1�'·' tA."

introdução de "uma reforma que permita que cada estado ou os eleitores
de cada estado decidam quanto àpolítica sobre o aborto",

Anistia - Carter disse: "Concederei um perdão geral àqueles que fora
do pais ou dentro dele não fizeram seu serviço militar. Concederei um
perdão, não uma anistia". Por sua vez, Ford estabeleceu em 1974. um
programa que concede perdão condicional àqueles que fugiram ao recru

tamento militar. Robert Dole, candidato de Ford à vice-presidência, decla
rou que a posição de Ford sobre a questão está bem definida: ;'Nanhum
perdão geral, nenhuma anistia geral, nenhuma clemência".

,

.

Inflação - Carter acredítaque a inflação. atualmente superior a 6 por
cento, pode ser reduzida para 3 ou 4 por cento até 1979 ou 1980. por meio
de um amplo planejamento. do controle dos orçamentos e da administra

ção do governo no estilo das empresas privadas. Quanto ao problema
inflacionário, carter diz: "Sou contra um controle permanente e geral de
preços e salários, mas favorável a certos controles em determinadas éir
cunstãncias ...

" Por sua vez, Ford assim se pronuncia sobre o problema:
"Meu primeiro objetivo é obter um crescimento econômico seguro, sem

inflação".

Nova Iorque - O primeiro dos três debates entre o presidente Gerald
Ford e o candidato democrata Jimmy Carter se realiza hoje na Filadélfia a

partir das 20h30m e será transmitido pela rede pública de televisão e três
cadeias comerciais. O encontro de 1 hora e meia de duração será o

primeiro confronto de candldatospresidenciais republicano e democrata

desde 26 de setembro de 1960, quando o então vice-presidente Richard

Nixon e o senador John Kennedy se reuniram nos estúdios de uma estação
de' Chicago para o primeiro debate de uma hora na campanha eleitoral

daquele ano. O debate entre Ford e Carter focalizará somente questões
internas e a área econômica.

Poucos

acreditam

, na posse

de Sarkis

hoje
Beirute - A posse do presidente

eleito Elias Sarkis está ameaçada
devido à intensificação das hostili

dades e ao anúncio do boicote poll
tico contra a cerimônia. Os parla
mentares muçulmanos modera

dos, liderados pelo primeiro-
. ministro Rashid. Karami e pelo
chefe esquerdista Kamal Jumblatt,
informaram que boicotarão aceri
mônia de posse anunciada para

hoje no povoado de Chtoura, na

zona oriental do Líbano ocupada
pela Síria. Também há dúvidas
sobre a participação dos deputa
dos do dirigente cristão direitista
Camille Chamoun na sessão par
lamentar especial. O grupo disse

que esperará até o último minuto

para tomar uma decisão.

Enquanto isso, a incerteza polí
tica deu origem a novos tiroteios

em Beirute e a um aumento das

hostilidades entre os direitistas
cristãos e a aliança de muçulmanos
esquerdistas e guerrilheiros pales
tinos ao longo das três frentes

principais da guerra civil. O Hospi
tal Universitário norte-americano
está entre os edifícios atingidos por
morteiros e foguetes no setor pre
sidencial de Beirute Ocidental, o

setor muçulmano da cidade, Dois
projéteis caíram nos jardins do

hospital e feriram três empregados
do hospital. Os danos materiais
foram pequenos.
Funcionário do próprio hospital

calcularam que nas últimas 24
horas ocorreram 80 mortes e que
130 pessoas fícaram feridas. A pos
slvel falta de quorum parlamentar,
como resultado do boicote anun

ciado. poderia impedir que Sarkís
assumisse o cargo. Com isto, fica
riam eliminados os últimos vestí

gios deautorldade reconhecida do

país.
A principal objeção à posse de

Sarkis se deve ao fato de que a ci
dade de Chtoura, 48 quilômetros a

leste da capital, se encontra na

parte do país ocupada pelo Exér
cito sírio desde junho passado. O
chefe geral da Aliança
Muçulmana-Palestina Kamal Jum

blatt, que resistiu à intervenção sí

ria. disse quea "decisão de realizar
a cerimônia de posse em uma zona

ocupada pela Síria reflete a pro
fundidade da desgraça em que se

encontra o país",
O grupo de deputados muçul

manos, liderados pelo primeiro
ministro Kararni, pediu a Sarkis que
não compareça à posse em

Chtoura "por razões relacionadas
com a politica nacional e a Consti

tuição libanesa". Além de Karami,

figuram neste grupo o ex

primeiro-ministro Saeb Saiam.

muçulmano, e Reymond Edde, di
rigente cristão do partido do bloco

nacional, que se apresentou como

candidato contra Sarkis na eleiçãO
presidencial de maio passado. O

presidente do Parlamento, Kamel
Assad, reagiu à exortação do grupo
dizendo que participará da sessão

parlamentar especial de Chtoura
"mesmo se for o único deputado
presente".

Anuncia-se que o presidente e Carter tratarão de alguns aspectos
conhecidos das questões internas e da área econômica em seu encontro'
de hoje. Abaixo, um resumo das opiniões já manifestadas pelos candida
tos a respeito de alguns dos temas a serem abordados ,hoje: aborto -

ambos-se opõem pessoalmente ao aborto. Carter também disse não ser

favorável a "uma reforma constitucional que proíba todos os abortos nem
de uma reforma que conceda aos estados a faculdade de proibir os.abor
tos". Já Ford se opõe a uma proibição nacional do aborto, mas apóia a

ARGENTINABarre anuncia um plano
austero para a França Mais cinco mortos em outro dia de violência

Paris - O primeiro-ministro Raymond Barre
anunciou um austero plano econômico para a

França, em que as medidas anti-inflacionárias se

combinam com a ajuda aos camponeses atingi
dos pela pior seca do século. O plano inclui três
meses de congelamento de preços. aumentos dos

impostos e recomendações veementes de "mode
ração" nas reivindicações de aumentos salariais.

pelo Parlamento no reinício de suas sessões no

começo de outubro.
O economista Barre foi nomeado primeiro

ministro pelo presidente Valery Giscard D'Estaing
em agosto, com o objetivo prioritário de combater
a Inflação Ao anunciar o plano econômico para a

França, Barre indicou que se tratava de uma me

dida inicial necessária, observando que os dese

jados resultados duradouros exigiriam novas me

didas para "combater as causas estruturais da

inflação".
O primeiro-ministro francês apontou como fator

principal dodeficit 1)0 comércio exterior do pais a
importação de petróleo, destacando a necessi
dade de economizar energia para restabelecer um
balanço favorável. Barre propôs um aumento de
15 por cento no preço da gasolina, equivalente ao

preço de 1,87 dólares o galão de quatro litros. Os
novos .irnpostos representariam 60 por cento

deste preço.

Buenos Aires -Cinco guerrilheiros, entre eles duas
mulheres, morreram em tiroteio com a polícia e uma

conseguiu escapar depois de jogar granadas contra
um patrulheiro sem acertar o alvo, disseram fontes de

segurança. Um policial ficou ferido gravemente em

um dos choques que ocorreu de madrugada no bairro
de Palermo. Os informantes disseram que uma dupla
que viajava em 'um automóvel "trocou tiros com a

polícia, que fazia uma revista de rotina". Ao fugir. a
mu Iher lançou granadas contra um patru Iheiro da po
lícia que chegava, alertado pelos disparos.
A fugitiva deixou um rastro de sangue e aparente

mente saiu do lugar em outro automóvel que servia de

apoio. O homem morreu. Nalocalidade de Chaypole,

cerca de 35 quilômetros ao norte de Buenos Aires. a
policia matou de madrugada dois homens e duas mu
lheres que tentaram fugir durante uma "btitz" de au

tomóveis, disseram os informantes. O tiroteio come

çou quando quatro ocupantes de um veículo dispara
ram com revólveres contra os policiais que trataram de

interceptá-los. Não houve baixas nas forças de segu
rança. Com os de ontem são nove os terroristas mor
tos nesta semana. Dois'deles, anteontem, ao norte do

país, pelas' forças de segurança. Também morreram'

na onda de violência política o executivo argentino de

uma empresa de capital norte-americano e duas pes
soas supostamente de esquerda cujos corpos foram

encontrados crivados de balas.

As receitas adicionais. derivadas dos aumentos
tributários serão aproveitadas como \subsídios
para os camponeses afetados pela seda. Com o

objetivo de combater a inflação. haverá a redu

ção de 20 para 17,6 por cento do imposto sobre a

mais-valia de uma ampla variedade de artigos e

serviços.
O congelamento de preços, válido até o fim do

ano para os artigos de consumo e até abril de 1977

para os serviços públicos, entra em vigor imedia
tamente. O resto do plano deverá ser aprovado ÁFRICA

Smith está disposto a "encarar a realidade"
Salisbury - O primeiro-ministro lan Smith, que

atualmente estuda com outras autoridades brancas
um plano britãnico-norte-americano para a transfe
rência de poder à maioria negra. disse ontem que os

rodesianos "devem encarar a realidade". Re'cusou-se
a indicar, .porérn, se seu gabinete de 20 ministros
aceitou o plano e acrescentou que a decisão final será
adotada hoje pela facção parlamentar de seu partido,
cohstitu ída por 50 legisladores brancos.

O secretário de Estado norte-americano Henry Kis
sinqer que, segundo informações, levou aos dirigen
tes negros africanos a notícia de que Smith recomen
dará a seu governo a transferência do poder num

prazo de dois anos, manteve um encontro ontem com

o presidente do Zaire, Mobutu Sese Seko, e depois

seguiu para Nairobi, no Quênia. O primeiro-ministro
rodesiano falará na sexta-fei ra por uma cadeia de
rádio e televisão, e acredita-se que nessa oportuni
dade, ele informará aos 270 mil rodesianos brancos e

aos 6 milhões de negros sobre seus planos para o

futuro.
Smith recusou-se a responder pergu ntas sobre o

plano apresentado por Kissinger numa reunião na

África do Sul, ou sobre as reações de seu gat>inete
diante do projeto. "Os rodesianos somosmuito vitais

e ativos", disse a um turista que o esperava na saída

da sala de reuniões do gabinete. "Temeis que lutar

muito ainda, mas isso não quer dizer que pretende
mos agir estupidamente. Temos que encarar a reali

dade. mas acho que nos sairemos bem."

Smith (E), sempre cercado de agentes

CASAN
cia. catarifílfense de águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS No. 65/76
A COMPANHIA CATARINcNSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade

de economia mista, registrada na Junta Ccmercial do Estado sob o na. 34.438, C.G.C. do
Ministério da Fazenda no. 82508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis -, SC, comunica que se encontram a disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 65/76 destinada a

selecionar proposta; para aquisição de REGISTROS DE PRESSÃO para o ALMOXARIFADO
CENTRAL - BARREI ROS - FLORIANOPOLlS S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN =, andar térreo, local
cnde deverão ser entregues a; propostas até às 16:00 (dezesseis) hora; do dia 07 (sete) de
Outubro de 1976.

Flori anópol is, 21 de Setembro de 1976
A DI RETORIA.
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Caderneta de Poupança é
umamaneira criativa de ganhar
dinheiro poupando.

A correção monetária é uma
das grandes vantagens da
Caderneta Habitasul de Poupança.
Ela protegeo seu dinheiro contra a

desvalorização damoeda � é
depositada na sua conta a cada

.

três meses.
Outras vantagens são: 1. O

lucro que você tem, já que no final
dos trimestres são depositados
juros, aos quais você tem direito. 2.
A liquidez absoluta, isto é, você
deposita e retira o seu dinheiro
quando quiser - ele está sempre à
sua disposição. 3. Depósitos sem
limite mínimo ou máximo. Você
deposita quanto puder. 4. A
tríplice garantia. Todos os

depósitos em Caderneta de
Poupança são garantidos, em
primeiro lugar, pelo patrimônio da
Habitasul Crédito Imobiliário. Em
segundo lugar há a garantia
representada pela hipoteca dos
imóveis financiados pela Habitasul.
Por último, existe a garantia do
Governo Federal, por intermédio
do BNH. S. Depositando na
Caderneta Habitasul de Poupança
você abate do Imposto de Renda

:; .

Habitasul
. édinheiroemcaixa.

até 6 por cento do saldo médio
anual. A correçãomonetária e os

juros são inteiramente isentos de
Imposto de Renda. 6. Facilidade
de uso, já que qualquer pessoa
podemovimentara Caderneta
Habitasul de Poupança.

.

.

.: E abrindo uma Caderneta
Habitasul de Poupança você'
recebe também, a cada três meses,
um aviso de crédito, para saber
direitinho como está a sua conta e

quanto foi depositado em juros e

correção monetária. Receberá
ainda relatórios semestrais e, a
cada início de ano, informações
para a declaração do Imposto de
Renda. '

"
,

j '':

Maisdo quedinheiro"Proteção.

HABITASÚLIt\
Rua Felipe Schmidt, 20 - Florianópolis Crédito Imobiliário S.A.
Rua XV de Novembro, 800 - Blumenau

.

Recado para quem querdinheiroem caixa.
Cadern.�ta�bitas�1�de ,Poupança.

'

.. . . .... , -
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Cartas

AGRADECIMENTO
Senhor Diretor: A Edito

ra e Livrarias Lunardelli, a

través do seu diretor-Presi
dente, Sr. Odilon Lunardel
li, quer através da presente,
levar-lhe os sinceros agrade
cimentos pelo estímulo e

apoio- dispensado por V.5a.
às suas imciativas de âmbito
cultural e literário.

Reconhecemos em pes
soas dessa formação, os

grandes responsáveis pelo
engrandecimento do jorna
lismo hrasileiro, quer no seu

aspecto humano, quer no

aspecto técnico.
Continuaremos, sempre

trahalhando em prol do Au
tor Catarinense, da litera
tura catarinense, da cultura
catarinense.

Esperamos continuar me
recedor da sua honrosa com

panhia nessa hatalha, pois
apenas somando os nossos

esforços é que. conseguire
mos atingir no mais curto

espaço de tempo os nossos

ohjetivos comuns.

Renovamos nossa estima
e apreço, agradecendo-lhe
novamente por todo apoio
que tem sido dispensado à
nossas comunicações e subs
crevemo-nos, atenciosamen
te: Editora e Livraria Lunar
delli - Florianópolis - SC.

POSSE
Senhor Dir�tor: A Asso

ciação Brasileira de Enfer
magem - Secção de Santa
Catarina, tem o prazer de
comunicar a posse da Nova
Diretoria para o quadriênio
1976/1977 que ficou assim
constifu;tda: FréSidente: Nel-,
cy T. Coutinho Mendes; Pri
meiro Vice Presidente: Lore
na Machado e Silva; Segun
do Vice-�res�dente: In�d
Elsen; Primeira Secretária:
Camila Morong; Segunda Se
cretária: Doracy Maria da
Silva; Primeiro Tesoureiro:
João Flavio Vendrúscolo ;
Segundo Tesoureiro:

_

Cláu
dio Brasil; Coord. Comissão
de Educação: Edilza Maria
Riheiro; Coord. Comissão
de Legislação: Lúcia Herta
Rockemhach; Coord. Co
missão de Revista: Jorge Lo
renzetti; Coord Lorenzetti;
Coord. Comissão d-e Docu
mentação � Estudos: Ari
Rocha; Conselho Fiscal:
Inês Maria dos Santos.
Nelcy T. Coutinho Mendes
- Presidente � Florianópo-
lis-SC.

.

OBS: as cartas enviadas à
redação deverão conter o

nome completo do remeten

te, assinatura e endereço le-'
gível. Elas só serão publica
das se chegarem com estes
dados.

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88;000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6/92 (publicidade) e

22- 54 O3 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursaís: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de:
Janeiro e São Paulo .:

A.S.Lara Ltda., Porto
Alegre - Propal Propa
ganda Representações I
Ltda., Curitiba, Recife;
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Sou� & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

Compromisso e lealdade
trativas "são a melhor e mais

eloquente resposta às mentiras da
Oposição", que elas também se

rão "o penhor da grande vitória
da Arena em Santa Catarina".

Leal, incondicionalmente,. ao
propósito de realizar um governo
partidário, o governador Konder
Reis pode até ter-se excedido no

combate aos adversários políticos
do Governo, pois a Oposição é,
reconhecidamente, peça impor
tante do. contexto e em certo'
sentido até um instrumento útil
ao próprio Governo. Mas é o

gesto aberto de governar, e a

. inequívoca intenção de governar
com o seu partido, que fazem de
Konder Reis um homem sem

rodeios nem hesitações, no aco

lher as críticas, quando se mos

trarem procedentes, e rebate-Ias,
quando cu nhadas pela marca da
cegu�ira, que só se interesse em

negar e destruir.
As suas declarações de ontem,

que não foram na verdade mais'

.do que repetições de pronuncia
mentos anteriores, a censura a

esse tipo de oposição e o com

promisso polrtico-partidário do
governador ficaram maisuma vez

patenteados, e simultaneamente.
Ele mostrou não se intimidar

.IÇQm as contestações e, com a

sinceridade de sempre, acreditar
no êxito do esforço pol ítico de
seu Governo, a partir das realiza
ções administrativas. Se os gestos
já não deixaram isso suficiente
mente claro, as palavras atestam

.a correspondência entre os pro
pósitos iniciais, de um Governo
polít iço , e, os procedimentos do
dia-a-dia governamental. A cada
instante, Konder Reis renova essa

sua inquebrantável fé na pujança
de seu partido, e trabalha para
contribuir, tanto polrtica como

administrativamente, com a par
cela que lhe recai sobre os om

bros. Até com uma fatia maior,
talvez, do que se poderia esperar.

.,r��rf,�( MEReNDO
OONSU,MíDOR

,

Arf)ores� ".,.iII Ílrvores
A passagem da Semana

da Árvore motivou à campa
nha em prol/duma consciên
cia coletiva de valorização
dos parques florestais, infe
lizmente ainda tão pouco
, prezados pelo grandé pú
blico.

O simbolismo do plantio
de espécimes ornamentais,
nas pracas e iardins da cida
de, tem mais ampla s i gnifi
cação do que a de simples
ato de contribuição à estéti
ca urbanísticâ, sem dúvida
também excelente razão que
justifique o carinho com

que é realizado festivamen
te.

É que a árvore, além da
heleza com que acrescenta

realce natural � paisagem
urbana, - que se vai dia a

dia tomando menos pintu
resca face aos -aspectos utili
taristas dos modernos edifí
cios, sugere a pujança da
natureza brasileira, propícia
ao desenvolvimento duma

gente forte e livre, capaz de
levar a termo glorioso a fun

ção 'civilizadora que o desti
no lhe reservou.

A riqueza florestal do
nosso vasto País não consti
tui apenas um desafio à ha
bilidade do homem para ex

plorá-la economicamente,
senão também a prodigalida-

árvore, pela proteção' aos
parques e jardins e pela pro

pagação da estima à arhori

zação, nos hábitos da comu
nidade.

ma prozressivamente em pe
sada selva de pedra e cimen
to armado, com os seus co

lossais, edifícios que se ele
vam, numa conquista de,
maiores dimensões, em pro
veito do utilitarismo destes
dias que vão correndo agita-
dos e céleres" no rumo de

futuro imprevisível.

As árvores convidam ao

otimismo, insuflam ânimo,
como sorrisos na face rude
das edificações arquitetôni
cas condicionadas às ansie
dades do homem hodierno
afeito menos às emoções do
helo do que às relações de
interesse prático e imediato.

Contudo, à felicidade de
viver não hasta apenas lutar
e mesmo vencer; é indispen
sável sentir. E acreditemos,
no poeta de "Á Sombra das
Árvores", o inolvidável Pau
lo Setúbal, que nos adverte,
num de seus lindos versos:

"Homens, reparem hem que·
as árvores têm alma!"

Deve mesmohaver algo
de sensibilidade na árvore,
que oferece sombra ao pere
grino e pouso aos pássaros
dos céus.

,
'

.

Gustavo Neves

lttfo�:
.

Novo &tatuto. Na r....",.
o projeto de lei que reclassifica os Os comícios ainda não deixaram seus

cargos de provimento da Polícia Civil e jazigos. '

lhesfixa o valordos vencimentos revela * * *

a intenção do Governo em aparelhar Os vaticínios que davam como certa.
sua Policia e elevar essaaüoidade do sua reincarnação até agora não se con

Estado a um nivel compativel com a firmaram
misst'io que lhe é atribuida dentro da JagllGr
sociedade. O jornalista Sérgio Jaguaribe, Diretor

* . * * de "O Pasquim" chegou ontem a Fio-
Um dos problemas mais cruciantes rianópolis para atender convites da Tu

da sociedade moderna é manter em resc e do Sindicato dos Jornalistas Pro
funcionamento mecanismos sadios e fissionais. Hoje às 10 horas, no auditó
escoimados de qualquer vicio na mis- rio da Ufsc, Jaguar será o centro de uma
são de garantir ao cidadão o pleno gozo mesa redonda entre estudantes, jorna
e [ruição dos seus direitos, impondo- listas, chargistas e publicitários, que
lhe em contrapartida os deveres e obri- circunavegarão em tomo do tema "O
gações exigidos pela inter-ação humorismo na imprensa".
Estado-Individuo. * * *

* *
'

* É roda para ninguém botar defeito.
Ao assinar as mensagens à Assem- flUGrto POder

bléia, encaminhando ao processo legis- A questão da oficialização dos cartó-
lativo os projetos de lei do Estatuto da rios, que assinala o fim das dinastias
Policia Civil do Estado e do novo Plano notariais no país, foi a responsável pelas
de Classificação e Remuneração, assi- sucessivas procrastinações das emen

nalou o Governador Konder Reis ser a das constitucionais. que compõem o.

profissão do policial aquela que exige a acervo legislativo da reforma do Poder
maior dose de equilibrio, desprendi- Judiciário.
menta e abnegação, posto que, titular
do poder que lhe defere o Estado, está
também na obrigação de saber utilizá
lo na conta certa, sem abusos e sem

agraoos ao direito individual e cole
tivo.

* * *,

"Hoje,mais do que nunca - afirmou
o Governador- a sociedade está a exi
gir uma política eficiente que possa,
efetivamente, como baluarte do direito
e da justiça, garantir a ordem e a esta
bilidade social, protegendo vidas, bar
rando os atentados à segurança nacio- ,

nal e as manifestações de violência de
toda ordem."
A Polícia Civil somente estaria à al

tura dessa missão se o Estado lhe ofere
cesse uma contraprestação salarial
digna e justa, capaz de manter em seus

quadros cidadãos acima de qualquer
suspeita.

* * *

O primeiro passo já foi dado, com a

remessa da mensagem governamental
ao Poder Legislativo.
S..'ndo O Chie ,

Entregue a um meticuloso programa
de inspeção de obras que se desenvol-

::: Y��' em seu Governo, o Governador
KqJl�e:rReis cronometra seus segundos
e minutos de tal sorte que cada visita
não se estendapormais de dezminutos.
A maratona tem afetado o fuso

horário de alguns de seus auxiliares,
que não conseguem acompanhar o rigor
do cronômetro.
Ontem, em São João Batista, o moto

rista do PG-l - um fiel servidor do
Governador há muitos anos - não es

tava a postos quando o Chefe do Execu
tivo tomou assento no automóvel para
seguir viagem rumo a Ca:nelinha.
Procurou-se o motorista, mas ele não

foi encontrado com a presteza que o

momento exigia.
* * *

Os municípes tiveram então a insó
lita oportunidade de ver o próprio Go
verno do Estado de

-

Santa Catarina
sobre rodas.
O PG-l partiu.
Na boléia, conduzindo o veículo, o

Viée-Governador Marcos Henrique
Buechler. Ao seu lado, o Governador
Konder Reis.

* * *

Fechando a caravanayno jipe da im
prensa, o aflito motorista, preocupado
em alcançar o Chefe.
.ti tro",.
O Deputado Antônio Pichetti, um

cultor das. tradições regionalistas, re
tomou do Oeste com uma trova na

bainha e durante a reunião da bancada
arenista com o Governador Konder
Reis recitou-a como a mais nova arma

eleitoral do partido.
O Deputado João Correa Bittencourt

fez-se o menestrel da noite e apressou
se em repetir a trova ao Governador e
aos demais circunstantes.

* * *

Ao final da reunião toda a bancada
arenista revitava a quadrinha que saúda
a Oposição:

Há quatro coisas na vida
Que o homem não deve fazer

. Comprar terra em questão
E gado sem conhecer
Casar com moça falada
Votar no MDB.

* * *

Que se habilitem agora os repentis-
tas da Oposição.

.

_

Ctuu!11nIIB-BrtUlilla :.
. As centrais telefônicas que a Telesc

plantou em Santa Catarina cometem às
vezes milagres só permitidos pela mo

derna tecnologia de comunicações.
Um desses milagres reproduziu-se

ontem no município de Canelinha, de
onde o Governador KonderReis discou
diretamente para o Gabinete do Mi
nistro Chefe da CasaCivil da Presidên
cia da República, Golbery do Couto e

Silva.
O Ministro se interessou pelas carac

teristicas geo-econômicas domunicípio
e ouviu do Governador que Canelinha
era uma comunidade tipica do Estado
de Santa Catarina, fundada na pequena
propriedade e na pequena empresa.

. * * *

Quanto a sua história, ela ainda es

tava sendo escrita'. Consumava-se na

quele momento amais importante liga
ção telefônica de que Canelinha tem
notícia.

* * *

Os cartórios são, na verdade, o quarto
poder.
Potkr &.1g1llUlo
O Se2ador Paulo Brossard medita

Sobre ulha questão que, por sua vez,
remete a novas meditações:
- O Poder Judiciário programa uma

reforma que se 'preocupa apenas com o

acessório e abandona o principal. Nin
guém se preocupa em pedir, por
exemplo, a restauração das garantias
constitucionais da magistratura.

-

* * *

Na verdade, todos os clamores que se

levantaram neste sentido, .partiram da
classe dos advogados,
Não se ouviu um Juiz, um Desem

bargador ou um Ministro do Supremo
Tribunal Federal reivindicar a restitui
ção das prerrogativas de inamovibili
dade, vitaliciedade e irredutibilidade
de vencimentos.

* * *

Se um poder deseja continuar Poder
não pode ser conformista, nem se resig
nar em ser menor do que os outros po
deres do Estado.
Só e. no"e""""
O Presidente-Geisel devérá encami-

nhar aoCongressoNacional na segunda
quinzena de novembro o projeto de
emenda constitucional que promoverá
a reforma do Poder Judiciário.
A tarefa não se esgotará numa só

emenda substantiva: a reforma se im
plantará gradativamente através de pro
jetos de lei complementar e de lei ordi
nária.

Se a emenda não aportar no Con
gresso em novembro, somente será re

metida ao Legislativo na abertura da
sessão de 1977.

* * *

Não se tem notícias de que as garan-
tias constitucionais da judicatura pos
sam ser restituídas pela reforma.
Époea de exportar
A política de substituição das impor

tações passa a ser a preocupação obses
siva nos círculos político-empresariais
..- em decorrência da tentativa do Go
verno de conter a dívida externa através
da ampliação do comércio exterior.
* * *

Em Santa Catarina, o assunto já foi
até objeto de Seminário Nacional de
Política de Exportação, que o Governo
realizou no mês de junho, em Itapema.
Nele, o empresário se conscientizou

de que exportar hoje em dia não é mais
mistério, e muito menos privilégio das
grandes empresas.

. .tIrena lorte
A Arenamostra nesse mês e meio que

antecede o pleito uma saúde inimagi
nada há seis meses atrás.
É na região Oeste que o partido re

vela uma estrutura sólida e bem orde
nada, capaz de assegurar uma ampla
supremacia eleitoral.

* * *

A ação administrativa do Governo
tem se concentrado na região e seus

efeitos resultarão em generosos divi
dendos eleitorais.
SC integrada
Em 18'meses o Governo do Estado já

.contratou a implantação de 836 quilô
metros de rodovias, e a pavimentação
de outros 818 quilômetros.
Ao ressaltar a atuação do Governo no

setor viário, o líder da maioria, Depu
tado Nelson Pedrini, lembrou que até
movimentos separatistas já se alimenta-

.

ram em Santa Catarina por causa da
falta de comunicações entre o

Extremo-Oeste e a Capital.
- Hoje - afirmou - mais de mil

quilômetros de estradas já estão contra

tados, cumpridas as formalidades .exí-"
gidas para as licitações das obras.

Para o líder da b:nc:da arenista o povo
saberá reconhecer o esforço do governo
_em integrar Santa Catarina.

. Prlorúl#Ule.
A rua Fulvio Aducci, no Estreito, ri

valiza com a Frei Caneca na concorrên
cia para obter o titulo de a mais engar
rafada.
A implantação da AvenidaBeira-Mar,

no Continente, cuja licitação para a ela
boração do projeto final de engenharia
já foianunciadapelo DER, é obra quase
tão urgente quanto a continuação da
Avenida Rubens de Arruda Ramos.
_- -- * * *
Em matéria de engarrafamentos, na

hora do rush, as duas se equivalem.

Nas visitas que, de cunho emi
nentemente politico, .se propôs a

�fetuar a todos os 197 municí

ipios de Santa Catarina, e que
aproveita para inspecionar obras
de SUjl administração, ao-lado dos

compromissos partidários, o go
vernador Antônio Carlos Konder
Reis demonstrou ontem que não
apenas cumpre a sua obrigação
de integrar-se ã campanha de seu

partido, a Arena, mas assume

com todos os matizes o quadro
de sua responsabilidade política,
aceitando inclusive o combate
franco com a Oposição. "En
quanto os nossos adversários de-
lbateram. mentem, intrigam,
ofendem, agridem e denigrem" ,_ '

disse ele, na cidade de Biguaçu,
"o Governo, aqueles que estão
dirigindo Santa Catarina, fiéis aos

ideais da Revolução, trabalham"
constroem, realizam, cumprem o

seu dever". E acrescentou, depois
de salientar que as obras adminis-

de do meio ambiente em

que teremos de assinalar,
com mérito; cada passo do
evolver nacional, sob exata

interpretação do que exige
de nós esse privilégio duma
tal herança. Faz parte, evidentemen-

Tal�ez' mesmo a incalcu- te, duma autêntica forma

lável grandeza desse patri- ção moral e cívica, preconi
mônio haja contrihu haja zada nas escolas e nos lares,
_contrihuído para a Íihera-' - esse respeito à invulnerahili

lidade com que o temos dade duma área arborizada,
eshanjado indiscriminada-. como expressão de inteli

mente. Essa, porventura, a -gente e elevado culto à ri-

explicação para o que ocor- queza florestal do País, mas
re nos ahusos dos desmata- tamhém como índice de no

mentos, imprevidentemente bre réplica à rangiosidade
praticados sem o-cuidado de dos panoramas ostentados

compensá-lo pelo' replantio pela fecundidade do solo

correspondente; que nos cumpI:e guardar e

Somos um �ov'o. .a que enriquecer ainda mais.

falta, não raro, voz duma Sou, por isso; daqueles
'advertência precavida - e que aplaudem o interesse

eis que nunca será demais o que o Prefeito Espeéidião
lembrete periódico de quan- Amin Filho, louvavelmente
to convém à preservação do está aplicando ao plano de

patrimônio que'a natureza .. arborização da capital cata
nos doou generosamente; 'rinense, com a coadjuvação

Assim, os atos que mar- do Governo do Estado e de

caram o transcurso da Sema- quantos lhe entendem as in

na da Árvore terão o patriô- tenções e razões.

tico objetivo de alertar a Florianópolis precisa de

consciência brasileira acerca mais árvores, neutralizando
do valor e da influência que -lhe o pragmatismo duma

a mata representa, na vida e arquitetura que a t-nsfor

no hem estar do homem.
É preciso que se consoli

de no espírito popular a

noção de dever de amparo à
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l' Filha de Juscellno.
será candidata à Câmara

pela Oposição em 1978
A Sra. Sara Kubitschek de Oliveira confirmou ontem em

São Paulo a candidatura de sua filha Márcia Kubitschek, a r

deputada Federal pelo MDB de Minas em 1978, "porque
Juscelino teria que ter um herdeiro. E Márcia é a própria
imagem do pai".

A Sra. Kubitschek veio a São Paulo para participar da
homenagem prestada pela Assembléia Legislativa a me

mória do ex-presidente, falecido há um mês. !\ homena
gem foi iniciativa da bancada do MDB, que aprovou re

querimento neste sentido, apresentado pelo deputado
Robinson Marinho. "Eu, pessoalmente, não fui convidada
para ser candidata a nenhum posto, mas sempre sou

consultada 'por políticos. Não sou candidata, mas vou

ajudar a candidatura da minha filha". Dona Sara confir
mou também que a candidatura "era desejo do Juscelino,
e como era vontade dele, nós a respeitaremos".

A Sra. Sara Kubitschek disse que "nossa primeira preo
cupação agora é reunir o acervo de Juscelino. Tudo que
pertenceu ao ex-presidente será reunido no museu a ser

instalado em Brasília. Precisamos respeitar a personali
dade que foi Juscelino. Ele não era homem para guardar
ódio ou mágoas. Ele morreu �em mágoadeninguém" ..

O ex-presidente tinha desejo de voltar a atividade poli
, tica? - perguntaram a Sra. Kutitschek,

- Se houvesse uma reformulação política no país ele

provavelmente voltaria ser. candidato".

Nascimento e Silva
- ---- . - .. - - . � .. --

defende tese de Geisel

sobre democracia plena'
o ministro Nascimento e Silva disse ontem, du

rante a visita que fez ao novo aeroporto internacio

nal do Rio de Janeiro que "o Presidente Geisel tem'
razão quando afirmou não haver democracia plena
no país, enquanto houver miséria e analfabetismo".
O ministro da Previdência Social disse que as con

dições sociais são fundamentais para o regime de-
mocrático.

'

- De maneira que a preocupação que o país
tem é de que a distensão política marche lado a lado
com a distensão social - afirmou. Para o ministro
Nascimento e Silva não se pode fixar um prazo para
que o nível social brasileiro venha a atingir um esá

gio satisfatório para se alcançar essa democracia.
Nascimento e Silva disse que o Ministério da

Previdência Social está conduzindo bem suas

metas para melhorar o nível social brasileiro. "Eu
acho que os índices apresentados pelo fVliri�l�rio
mostram que os problemas estão sendo equ&ciona;
Cios. Todos eles estão tendo encaminhamento,
senão soluções. Evidentemente não se pode mudar

um quadro social de desigualdades flagrantes num
prazo extremamente curto."

O ministro disse que a Legião Brasileira de As
sistência está com um orçamento para 1977 capaz
de atender à classe de pobreza absoluta.

.

CAMARA MUNICIPAL

DE FLORIANOPOLlS

'TOMADA DE PREÇOS N� 01/76

AVISO

A Câmara Municipal de Florianópolis torna público, para
conhecimento dos interessados, que se acha aberta a Tomada

de Preço no.' 01 /76, para execução da reforma em suas

dependências, sito à Praça XV de Novembro, no. 4, em

Florianópolis, a realizar-se no dia 7 de outubro às 16,30
horas.

O Edital, bem como .qualsquer esclarecimentos, poderão
ser obtidos na Secretaria da Câmara Municipal, de 2a. à 6a.

feira, no perlodo de 12 horas às 18,30 horas.

Florianópolis, 22 de setembro de 1976.
RANULFO SOUZA

Diretor Geral de Secretaria

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRÉ-FABRICADAS
BARREI.ROS

I TAPUÂ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo sino.
Escritórios:' Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE OlNHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
, Fones: 44-1620 e 44-2917

..........1_1_).I.C 'lajes I-aPUÃ
,_ CONCRETO ITAPUA LTDA,

CGC 83.049.387/0001.. 06

VIGIA, NOTURNO
lINCK S/A EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS E INDUS

TRIAIS em fase de mudança para sua sede própria na

BR-l01 necessita admitir imediatamente um vigia noturno.

Exige experlência comprovada, e, de preferência que possua
curso de aperfeiçoamento em escola especializada.
Oferecemos salário compensador. Os interessados deverão

comparecer à rua 7 de Setembro no. 1 - Centro; munidos de

uma foto 3x4 e documentos de praxe.

Pelo menos uma possibilidade
existe de o MDB concordarem votar
ainda este ano a reforma judiciária,
antes do recesso parlamentar que
começará a 5 de dezembro - se na

mensagem do governo constar a

restauração dos predicamentos da
magistratura - vitaliciedade, ina
movibilidade e irredutibilidade de
vencimentos.

Laerte: o tempo é exíguo.

Assim, teríamos os três meses de
recesso parlamentar para estudar o
assunto.

A exemplo do presidente do MDB,
Laerte Vieira já tem algumas restri
ções iniciais à reforma, com base no

que tem sido publicado pela im
prensa: criação do Conselho de Ma
gistratura Nacional, extinção dos
tribunais de alçada e aumento do
número de ministros do Tribunal
Federal de Recursos.

O MDB, informou, pretende co

lher depoimentos de pessoas e enti
dades interessadas no assunto,
como a OAB, magistrados e juris-'
tas de renome. Lembrou, também,
que seriaimpossível a tramitação da
matéria se o governo submeter ao
Congresso 53 propostas de emen

das à Constituição.
-Ser,iam necessárias, no caso, 53

comissões mistas, formada, cada
uma de onze senadores e onze de
putados. Não acredito que istq
possa ocorrer. Acho que várias modi
ficações constarão de uma só pro
posta, reduzindo-se de 53 para 10 ou
12 emendas constitucionais.

Esta condição foi anunciada
ontem pelo líder oposicionista
Laerte Vieira, acrescentando que a

remessa da matéria nos próximos
dias para discussão e votação, ainda
este ano, "no escuro". Como teria
'sido apregoado declarado pela lide
rança da Arena, "seria uma ofensa à
oposição, ao Legislativo e ao Judi-

-

ciário".

Acredita Laerte Vieira que deverá
prevalecer o bom senso, "isto é, as
sugestões de José Bonifácio, Jorge
Vargas e Francelino Pereira, da re

messa do projeto da reforma após o

pleito de 15 de novembro ou, então,
no início de março de 1977".

-Ora, só no Ministério da Justiça
a .reforrna está sendo estudada
desde abril e até agora o projeto não
está pronto. E isto num trabalho
hermético, reservado, sem audiên
cia dos interessados - advogados,
juristas, magistrados. Como poderá
o Legislativo discutir e votar propo
sição de tanta relevância, como se

_fosse um simples projeto de criação
do "Dia da Justiça" ou "Dia do Ad
vogado".
O líder emedebista acha que se o

governo submeter ao Congresso as

emendas constitucionais após as

eleições municipais, haveria tempo
suficiente para a instalação das res

pectivas corníssées mistas,
-

contando-se o prazo de apresenta
,ção das emendas dos parlamentares
só a partirde março do próximo ano.

'·'·CONVITE PARA MISSA
A Famnia de FELlPPE BOABAIO, ainda consternada com passamento de seu

inesquecível Chefe, vem a público externar agradecimentos a todos quantos

compareceram ao seu sepultamento, enviaram flores ou, de qualquer forma,
manifestaram pesar.

Convida a todos-os seus amigos para a missa que, em intenção a sua alma, será
rezada sbado, dia 25, às 16 horas, na Igreja de Santo Antônio, à rua Padre Roma,
nesta Capital.

Antecipa agradecimentos.

CURSO DE DATILOGRAFIA
· Curso Intensivo de Oualificação Profi.ional
· Aulas Ministradas em MAquinas ,Elétricas IBM
· Certificado ao Final do Curso I

Turmas pela Manhã, Tarde e Noite
Reserve jA sua vaga

Centro de Treinamento PRESTO LABOR
Ed., Zahia, Rua Felipe Schmidt, 25 - 80. ando c:obertura

- .' .1
'CAMINHOES MERCEDES NOVOS OK 1
AUTOFINANCIAI)OS PARA TODO O BRASIL J

MODELO VALOR, INICIAL ANTECIP. MENS. TOTAL
,lll3-LA CHASSI 164.000,00 4.920,00 19.680,00 3.936,00 201.720,00 i

;1H3-L�·BASC. 196.000,00 5.880,00 23.520,00 4.704,00 241.080,00 I'111 J.C/CAR R. 176.000,00 5.280,00 21.120,00 4.294,00 216.480,00
i1313-CHAsSI 185.000,00 5.550,00 22.200,00 '4.440,00 227.000,00
1313-BASC. 210.000,00 6.300,00 25.200,00 5.040,00 258.300,.00 I

.1313-CHASSI 207.000,00' 6.210,00 24.840,00 4.968,00 . 254.610,00
i

1513-BASC. 227.000,00 6.810,00 27.240,00 5.448,00 279.210,00:
2033-CHASSI-TRUCK 240.000,00 7.200,00 28.800,00 5.760,00 295.200,00
608-DCHAS$I-3,50 125.000,00 3.750,00 15.000,00 3.000,00 153.7!iO,oo '

�ilij-.CHASS I 237.000,00 7.110,OQ 28.440,00. 5.688,00. 291,510,00:

GENERAL VEICULOS ADMINISTRADORA DE AUTOFINANCIAMErtTO S/C LTDA
Av. São JOÍÍlNHl_1086 - 40. andar: FONE: 221-.8100

.

, I�------------------------------------------------------------...

IICEAG-SC
CURSO------

r

ASPECTOS PRÁTICOS DO ICM

LOCAL: Florianópolis - na sede do CEAG/SC, Av. Rio Branco, 152

PERIODO: de 27/09 a 02/10 (à noite)
TAXA: 400,00
CARGA HORÁRIA: 24 horas

MINISTRANTES: Helge Pantzier, Nelson Madalena, Indio Zavarizi,
Francisco C. Cerree , José A. Dellagnello,
Ary Kardec de Mello e Aderbal Alcântara.

INSCRiÇÕES NO CEAG, OU PELOS TELEFONES ABAIXO

CENTRO DE ASSISTÊNCIA GERENCIAL DE SANTA CATARINA
SEDE/Florianópolis: Av. Rio Branco, 152 - ]2 00 3Q andor - Fones: 22-9022 e 22-9156
Cx. Postal 1219 - Telex 0482117
ESCRITÓRIOS/Blumenau: Rua Caetano Deeke, 41 - Joinville: Ruo Duo Boehm, 48

concentrações populares
serão bem recebidas e acei
tas pelo povo.

, ,

FRANCELINO: O ELEITO__RA])O.
,

DA ARENA CRESCE NO PAIS-_._.- - - -

.

Francelino: confiante na vitória.

Iitico, quanto no econômico
ou no social. Já Q MDB, do
qual explicou que hão lhe

competia falar, limitou-se a

enfatizar que a Arena não
deixará sem resposta toda
crítica sem fundamento e

construtiva, como ai iás

sempre ocorreu.

o Governo, afirmou, está

.

dando uma demonstração de
interesse permanente pela
solução dos problemas que

afligem o povo. Dentro desta

premissa o presidente da
Arena reiterou o seu oti-

misnio com relação à vitória
do seu partido nas eleições
'municipais de novem.bro e,a
respeito do problema maior
iló momento, a elevação do
custo de vida, demonstrou a

convicção de que as explica
ções do partido através das

MAVERICK

No entender do presidente
da Arena é inegável o cres

cimento eleitoral, do partido
em todo o país, dizendo
ainda que em todos os esta

dos visitados por ele (com
exceção apenas do Mara
nhão, Santa Catarina e Rio
Grande do Norte), o paritdo
do Governo vem conse

guindo maior penetração
junto ao eleitorado. France
lino Pereira estará neste sá
bado no sul de Minas, na.ci
dade de Paços, onde vai par
ticipar de novas concentra

ções da Arena e, no dia 27,

segunda-feira, volta a se en

contrar com o Presidente Er
nesto Geisel no Palácio do
Planalto.

BOX

PORTAS

JANELAS

VENEZIANAS

CORRIMÕES

LAMBRIS

BASCULANTES

o deputado Francelino Pe

reira informou ontem, depois
de se encontar com o Presi

dente Ernesto Geisel, que até
princípio de outubro será
realizado em Brasília um en

contro da executiva nacional
da Arena com os presidentes
estaduais do partido. A reu

nião vai servir para o estabe

lecin:i�nto dá estratégia final

pelo partido da campanha vi
sande as eleições municipais
de novembro.
Durante o encontro man

. tido com o chefe do governo,
que não estava previsto e

durou uma hora, o deputado
fez um balanço de como foi

desenvolvida a campanha
eleitoral da Arena durante os

dez dias em que o Presidente
da República esteve ausente

do país em visita oficial ao

Japão.
Mais uma vez o deputado

Francelino Pereira disse ao

general Ernesto Geisel de

sua confiança no desem

penho eleitoral dos arenis

tas, pois o "povo está de

monstrando reconheci
mento em face da capaci
dade administrativa do go
verno", marutestou.alnda a

convicção de que o eleito

rado favorável à Arena está
crescendo em todo o país,
com os candidatos partici
pando da campanha de ma

neira objetiva e entusiástica.
Sobre o papel dos partidos

no fortalecimento da ativi
dade politica, o deputado
Francelino Pereira destacou

que no caso da Arena, o seu

papel é o de divulgar as reali
zações do Executivo, expli
car ao povo obras do go
verno, enfim, ser uma espé
cie de porta-voz eficiente e

,objetivo, tanto no campo po-

Melhor preço

Melhores condições
de pagamentos

Melhor qualidade
Melhor colocação
Melhor acabamento

BE_fORMA DO JUD'C,AIUO

MDB só_ votará o proieto
se for ,rest�urado os

direitos da magistratura

Solicite a visita de um dos
nossos representantes pelo
telefone 44-0204

SUPER-EQUIPADO

•
. pneus largos

• espelho monza
• console 4 marchas
• 4 cilindros

freio a disco
• rádio

OFERTA VALIDA
POR POUCOS DIAS

TUDO ISSO

POR AliENAS

CR$ 17.000,00 ENTRADA

SEU C ARRO USADO TAMBÉM
SERVE DE ENTRADA.

O TROCO LHE DAREMOS
EM DINHEIRO

FlORISA
RUA SANTOS SA�AIVA, 554
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ser obedientes à legislação eleitoral, mas vamos
exigir que também os nossos adversários hajam
dessa forma. Vamos representar contra quais
quer abusos junto à justiça eleitoral, e as nossas

esperanças são de que as decisões sejam toma

das d� acordo com o que manda a lei.

VIGILÂNCIA
O deputado Antonio Menezes Lima, atual

vice-líder da bancada do MDB na Assembléia,
garantiu que o partido "está prevenido e não tole
rará transgressões da lei".

Adiantou que "em Chapecó já estamos nos

preparando para representar contra a Rádio
Chapecó, que contrariou aquela resolução, fa
zendo propaganda para a Arena. Se o fato se

repetir, não iremos poupar a emissora".

"A nossa arma de luta é o diálogo", frisou,
"mas desde que estejamos impedidos de usar °

rádio e a televisão ficamos com as nossas forças
dirninuldas. Mas não podemos é admitir ficar em
desvantagem, .corn as nossas TVs e rádios, atra
vés de imagens, hinos e louvores, focalizando
"obras da Arena em Santa Catarina" e fazendo
verdadeira exaltação política. A exaltação do
plano rodoviário, por exemplo. Estamos assis
tindo a promoção de um plano apenas com a

finalidade de causar impacto, de influir na opi
nião pública, de trazer dividendos políticos para a

Arena. Mas o MDB não está adormecido. Está
vigilante. Temos ao nosso lado a lei e a opiníão
pública, que é quem em-última análise fará o jul
gamento".

Governador inspeciona
obras e c\ritica o MOa

Para Pedr;ni, Konder faz

renovação politica em se

Depois de relembrar fatos -do recente passado poli
, tico, inclusive o movimento do "grupo dos 15;', ao qual
pertenceu, que defendeu a renovação política no Es-

,

tado contra as lideranças tradicionais da Arena, o líder

governista na Assembléia, deputado Nelson Pedrini,
afirmou, ontem, que "por mais paradoxal que pareça
agora, o grande líder da renovação política em Santa
Catarina é o governador Antônio Carlos Konder Reis".
Pedrini ocupou a tribuna da Assembléia para res

ponder a críticas que recebeu do oposicionista Mene
zes Lima, pelo fato de ter combatido Konder Reis. "A
mim Deus poupou o sentimento do medo. Se combatí o
senhor Antônio Carlos Konder Reis no passado, o fiz
numa posição legítima".

- Desde 1958 até a extinção dos antigos partidos,
em 1965 - acrescentou - eu pertenci ao PSD. Eviden

temente, se vivia em Santa Catarina - O Estado onde
se verificou as mais acirradas campanhas entre os par

tidos políticos, e mais especificamente entre o PSD e a

UDN - delas eu participava como pessedista. Extintos
os partidos, ingressei na Arena, para cujo seio veio
também quase a totalidade da UDN. Hoje, em algumas
regiões, notadamente no Sul, ainda pairam essas dis

putas, mas no Vale do Rio do Peixe a Arena teve que se

unir para enfrentar o inimigo comum, que cresceu na

região, o Movimento Democrático Brasileiro.
"Não verbero a atitude do atual líder emedebista,

deputado Laerte Vieira, que foi candidato a vice

governador na chapa do senhorAntônio Carlos Konder

Reis,", prosseguiu Pedrini, "nem verbero a posição do

deputado Delfim Peixoto Filho, que já afirmou nesta

Casa ter sido um dos homens que mais trabalharam

para eleger o então candidato ao Governo, senhor An
tônio Carlos Konder Reis. E não verbero a posição
semelhante de outros homens públicos. Em toda histó
ria política do País vemos as posições mais antagôni
cas. Por isso, não vejo porque o somente o deputado
Nelson Pedrini seja criticado pelas posições assumi
das".

l\Lmtiba Jmóbti�
Edificio Vi5conde de Ouro Preto - Sole 19
Praça Pereira Oliveira - Fone 22-6293

C.,.e,i 121 - XI Regióo

CENTRO
- Apartamento do (CONJUNTO FERNANDA) À AV.

TROMPOWSKY, "contendo: 3 quartos, 2 banheiros, living,
cozinha, área de serviço, dep. de empregada, sala de jantar e

garagem. Massa corrida, 3' armários embutidos.

- Fino apartamento situado no EDIF(CIO POLARIS, à
BEl RA-MAR NORTE, com área de 289,00 m2, frente

para o mar, contendo: living, lavabo, sala de jantar, 4

dormitórios, 2 .banheiros, copa, cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem para 2 carros. Carpet.
Preço à combinar.

- Ótimo conjunto situado no EDIFICIO D. IZABEL, com
área de 39,68 m2, a ser entregue no próximo mês de
outubro. Preço: Cr$ 140.000,00. Sendo parte do pagamen
to facilitada.

� Lindo terreno com área de 376,80mi, situado à Rua

SI DNEY NOCETTI, Agronômica, tendo 16,OOm. de frente.

EDIFfclO lTAMARATI - Apartamento contendo living, 3
quartos, banheiro social, +avabo. cozinha, área de serviço e

dependência de empregada. Linda vista panorâmica da Ba(a

Sul. Entrada Cr$ 50.000,00 e Cr$ 390.000,00 financiados.

EDIF(CIO PEDRO I - Lindo apartamento situade no 90.

andar, contendo living, quarto, banheiro, cozinha e 'área de

serviço. Preço: Cr$ 250.000,00

EDI_F(CIP JAIME LlNHARES - Loja situada ao lado que
fica para a rua Jerônimo coelho, com 48,00m2, desocupada.
Cr$ 370.000,00

EDIF(CIO REMBRANDT - Rua Bocaiuva � Ótimo aparta
mento contendo living, suite, dois dormitórios, sendo todos
com armários, banheiro social, cozinha, dependência de

empregada, área de serviço e garagem. Cr$ 550.000,00

ESTREITO
-Casa de alvenaria, contendo: living, sala de jantar, 2

quartos, 1 suite, banheiro social, cozinha, dep. de emprega
da, área de serviço e garagem. Casa Nova. Preço: Cr$
500.000,00 à combinar.

- Ótimo terreno sltuaoo à R'ua jÓAOUIM NABUCO, tendo
uma ãrea de 320,()01Tl2. Preço: Cr$ 80.000,00
- TERRENO - Situação: Av. Ivo Silveira. Área - (11,00m
x 33,00m) 363,00 m2. Preço: pr$ 250.000,00.

TRINDADE
-Linda casa de alvenaria,- contendo: Hall de entrada,
lavabo, liliing, 1 suite com closet, 2 quartos, banheiro
social, sala de TV, sala de jantar, cozinha, área de serviço,
dep. de empregada e garagem para 2 carr\)s. Casa Nova.
Preço: Cr$ 750.000,00. ,

- Boa casa de.alvenaria, bem situada, contendo: living, dois
dormitórios, banheiro social, cozinha e área de serviço. Cr$
250.000,00.

'

CAMPINAS
_

- Casa de alvenaria, nova, contendo: living, sala de jantar,
cozinha, 2 quartos, 1 suite, 1 banheiro social, área de

serviço, dep, de empregada e' garagem. Preço: Cr$
410.000,00.

.:BOM ABRIGO
Linda casa de alvenaria, contendo: Hall de entrada, sala

de jantar, sala de estar, 2 dormitórios, 1 suite, banheiro
social, cozinha, área de serviço, dep, de empregada e

garagem. Preço: Cr$ 610.000,00.

BALNEÁRIO DANIELA
Linda casa mista muito bem situada, com área de 120,OOm2,
nova, desocupada, contendo o seguinte: Varandão, living, 3
dormitórios amplos, banheiro social, cozinha e garagem. Água
e luz. Cr$ 160.000,00

Fone: 22- 6293

Prosseguindo no pro
grama de visitas de ins

peção a obras de seu

governo, o governador
Konder Reis esteve
ontem em diversas
obras nos municípios de
Biguaçú, São João Ba
tista, Canelinha, Tijucas,
Nová Trento e Porto
Belo. Das obras inspe
cionadas destacam-se a

Iinha de eletrificação
rural Três Riachos - Fa

zenda, numa extensão
de 48.970 metros,

-

a

obras de restauração do

conjunto arquitetônico
de São Miguel, tombado
pelo IPHAN - Instituto
do Patrimônio Histórico
e Artístico Nacional.
Ao inspecionar as

obras que a Erusc rea

liza no interior do muni

cípio de Biquaçú, o go
vernador Konder Reis
declarou que "enquanto
a oposição, os nossos

adversários deblateram,
mentem, intrigam, ofen
dem, agridem e deni

grem, o governo, a ad

ministração pública, a

Arena, aqueles que
estão dirigindo Santa
Catarina, fiéis aos ideiais
da Revolução, traba

lham, constroem, reali
zam, cumprem o seu de
ver. Estou certo que
estas linhas de eletrifi

cação rural, acomeçar
pela de Três Riachos,
são a melhor resposta, a
mais eloquente, às men
tiras da Oposição. Esta
linha será o penhor da

grande vitória do nosso

Partido em Biguaçu e

em Santa Catarina".
O governador Konder

Reis cumpre hoje pro
grama de visitas na re

gião da G.rande
Florianópolis, deixando
o Palácio da Agronô
mica às 8,30 horas e re

gressando' ao final da
tarde. As 9horas, em São

José, ele inspecionará a

área do distrito indus
trial, deslocando-se em

seguida para Palhoça,
onde visitará a Central
Telefônica da Telesc e o

terreno da Fucabem.
Ainda na parte da

manhã, em Angelina, o

governador inspecio
nará as obras da linha
Santa Filomena, na es

trada São José - Ane
lina, além da obra da
Casan no município e a

linha Bethânia de eletri
fi cação ru ral.

Após um "lanche" no

-Coléqio das Irmãs, o

Chefe do Executivo se

guirá para Rancho
Queimado, para inspe
cionar as obras da Es
cola Básica Marilda

Araújo . .As 15,15 horas

partirá para Águas Mor
nas, para inspeção às
obras de eletrificação
rural na linha Santa Isa
bel e da Escora Básica
CeI. Antônio Lemkuhl. O
encerramento do pro
g rama será em Santo
Amaro da Imperatriz,
com inspeções às obras
do Grupo Escolar Mário
Bott e Colégio Charles
Moritz. O retorno à Flo

rianópolis está previsto
para às 17,15 horas.

Oposição se diz vigilante
para impedir que o

Governo burla aLei Falcão·

Há dúvidas.Mas alguns acham
que o Governo não ·está

i111/i)edidlo,de propagar obras ,l
•

....,

dor de associar as obras que sua administração
realiza, com o seu partido, mesmo que haja re

transmissão de solenidades de inauquraçáo,
onde o Chefe do -Executivo faça pronunciamen
tos de cunho político-partidário, relacionados
com suas realizações administrativas.
DENÚNCIAS
Ao comentar a denúncia sobre infração a Lei

falcão, na cidade de Criciúma, Nelson Morro
afirmou que durante esse período eleitoral "elas
são, normais, com ou sem fu ndamento e, geral
mente visam limitar e coagir determinadas auto
ridades na seu exercício administrativo".
A resolução n? 10.050 do TSE, que dá instru

ções sobre a propaganda para eleições munici
pais, no seu capítulo II, dispõe especificamente
sobre a propaganda através da radioditusáo e no

seu artigo 25 preceitua que "todo cidadão que
tiver conhecimento de intraçáo penal cometida
na propaganda eleitoral deverá comunicá-Ia ao

juiz eleitoral da zona onde a mesma se verificar".
No parágrafo único do artigo, "se a infração elei
toral for cometida através da radiodifusão, pela
emissora OlJ com sua conivência, o juiz eleitoral,
independentemente da ação penal, comunicará o

fato ao Conselho Nacional de Télecomun'ica
ções".

VE�D.E-SE PECHINCHA
.

..._,.::_ -_ --"'!f:;i;.' . I

,

- _.'. _
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....,

-Terreno 10><27,5111., com' '2 casas de madeira
à rua Portela Cr$ 105.000,00. Tratar: com'
Nelson - Av. Osmar Cunha - 18 - fone:
22-5306

'

LAGOA IATE CLUBE
/

COMUNICADO
o Lagoa Iate Clube, no intuito de comple

mentar as informações a respeito de seus

associados, comunica que um grupo de jovens
moças estará promovendo, de lar em lar, uma
visita agradável, .que leva a finalidade de

conseguir os dados indispensáveis ao completo
cadastramento de seu quadro associativo. A

Diretoria, tendo em vista os resultados alta

mente positivos dessa misssão, agradece desde
já a sua prestimosa atenção.

Diretor Secretário.

- -

CASAN

A representação movida em Criciúma contra
o presidente da Arena local, Francisco Freitas,
por utilizar uma emissora de rádio para exaltar

"realizações da Arena", foi considerada por líde

res emedebistas em Florianópolis como "uma
advertência contra aqueles que pensam poder
burlar a legislação sobre a propaganda eleitoral".
O presidente do MDB, deputado Dejandir Dal

pasquale, anunciou que o partido está preparado
para cobrar a aplicação da lei, "sem conces-

sões".
- Essa fiscalização disse -, depende

muito da disposição e do comportamento de

cada juiz eleitoral. No caso de Criciúma, o juiz
imediatamente tomou providências. Aguardare
mos que todos os juízes, aos quais for preciso
recorrer, tenham o mesmo gesto de presteza e

equidade. Se a lei proíbe que se faça propaganda'
pelo rádio ou TV, com a exceção que é a exposi
ção do nome, legenda e currículo do candidato,
não há porque se admitir que alguém goze do

privilégio de usar esses mesmos meios de comu

nicação, por serproprietário de rádio ou por outra
qualquer razão.

'

Segundo Dejandir, "a lei é clara", no sentido
de que se alguém, ou os governos, vinvular reali
zações adminstrativas a partido político, "estará
fazendo propaganda eleitoral".

� Nós também temos prefeituras grahdes,
que poderíamos utilizar, como .Joinville, Blume

, nau, Brusque, Rio do Sul, Lages, Campos Novos,
mas como sabemos que a lei não permite,
limitamo-nos ao que é possível fazer. Queremos

O diretor geral do TRE, Márcio Collaço, es
clareceu que aquele órgão nada tem a ver com a

instrução ou orientação dos partidos e candida-.
tos para o adequado uso da propaganda política
pelos meios de comunicação de massa. O TRE,
segundo ele, se limita a observar o cumprimento
da lei, quando provocado. Havendo a representa
ção, por qualquer dos partidos ou interessados, o
juiz eleitoral despacha o petitório ao promotor
público, para o oferecimento da denúncia, caso
se confirme a transgressão. A representação, por
si, não implicaetn julgamento, e as sanções são
aplicadas após o despacho final no processo que
reconhecer a transgressão lei.

.Na Arena, líderes políticos estão em dúvida
sobre até que ponto a propaganda de Governo

implica em propaganda eleitoral. Os deputados
Nelson Pedrini e Nelson Morro, líder e vice-líder
do partido, solicitaram cópia da resolução nO

10.050, para um exame mais aprofundado do seu

texto. Ambos não revelaram ainda os entendi
mentos definitivos sobre a matéria, entretanto
deixaram transparecer que não há impedimento
ao Governador de dar conhecimento ao púlbico
das suas obras administrativas. Os dois parla
mentares acreditam que nada impede o governa-

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS "'Jo. 62/76
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade

,

de economia mlsta, registrada� na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis',_- S.C." comunica que s,e encontram a disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 62/76 destinada a

seleclonar propostas para elaboração de: ESTUDOS RE,LATIVOS AO SISTEMA INTEGRA
DO DE ABASTECIMENTO DE AGUA DE ,FLORIANÓPOLIS - SÃO JOS� - PALHOÇA -

A,RIRIU - SANTO AMARO DA IMPERATRIZ e DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE
AGUA de 'BIGUAÇÚ' - ,S.C., para obtenção de PARÂMETROS BÁSICOS para a

ELABORAÇÃO DO PROJETO GLOBAL RESPECTI VOo
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local

,

•

onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 11 (onze) de
" Outubro de 1976.
"

.. Florian6polis, 22 de Setembro de 1976
,

"
,

A DIRETORIA.

cia catarinense de águas e san�amento

EDITAL - TOMADA DE PPECOS !\Io. 64/76 '

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CÁSAN - ;ociedade
tJE: �con�omia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438:CiG.C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes no. 17 em

�FI�>rianópolis. - S.C., comunica que se encontram a disposição dos interessados, no endereço
acrrna mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇtDS No. 64/76 destinada a

,selecionar propostas para aquisição de COLAR DE TOMADA para o ALMOXARI FADO
,CENTRAL - BARREI RCS - FLORIANÓPOLIS - S.C.

, O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN - andar térreo local
onde deverão ser entregues as propostas atê às 15:00 (quinze) horas do dia 07 (sete) de
Outubro de 1.976.

Florianópolis, 21 de Setembro de 1976
A DI RETORIA.

CASAN
cia catarinense de águas e saneamento

I'•
.
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o percursodaCorrid,aRústic.a
Atletismo:

- os melhores
estarão em

JoinvilIe
Nilton Pereira, atual diretor

dam!clalidade de atletismo da

Federação Atlética Catari

nense, e responsável pela boa

,organização das provas nos

, Jogos Abertos, é um dos mais
: otimistas. Com a realização do
I Campeonato Estadual de Atle
; tismo, este ano em Joinville,
nos dias 25 e 26, sábado e do

mingo próximos.
t Em Joinville o sucesso já
'está garantido com a pare-

sença de destacados atletas de

, rosso estado. José Maria Nu

.nes, Célia Maria Goedert,
'Paulo Paulino Machado, Se-
bastião Iberes, e Ademir An

ton, por Florianópolis, Mara
Furhmann a recordista dos

1.500 metros, o fundista Jorge
Luiz' da Silva por Blumenau,
Antônio Celso da Silveira, e a

, excelente equipe feminina, por
Rio do Sul, são alguns deles.
O Estadual de Atletismo terá

também a concorrência de
Celso Sedrez, campeão de de-

� catlo, Marílehe"Heberhard-t (nó
pentatlo), Mara Luiza

friedchmann, o velocista
Lauro Hosapel, por Joinville, e
entre os representante de Cri
ciúma, o recordista brasileiro
universitária de salto em dis

tância, Francisco Neto.

Tenda de

Umbanda Reino

de Oxalá

promove festa

no sábado.
. .

o Dia de Cosme e
, Damião é festejado em

: todo o Brasil no dia 25
� de agosto, quando os
Terreiros promovem
grandes festas para
suas comunidades. Em
Florianópolis este mo

vimento é repetido
todos os anos com o

mais absoluto sucesso.
, Assim sendo, a "Tenda
de Umbanda Reino de
Oxalá, Fraternidade
Mãe Vara e Pai Ogum
Beira-Mar", um dos
mais novos e eficientes
Terreiros da capital,
estará promovendo no

próximo sábado uma

grande festa em home
nagem a Cosme e Da
mião. Os chefes espiri
tuais deste Terreiro,
Mãe Vara eAurélio Car
los Dias, estão convi
dando aos filhos de
Santo de outras tendas
Para apreciarem seus

trabalhos, na Tenda lo
calizada no final da rua

"

JAoaqulm. Costa, na
gronomlca.

Kart: Fauesc designa
o diretor de prova

Guido José Búrigo, do Automóvel Clube de Criciúma, será o Diretor da
Prova de kart a ser disputada no próximo domingo em Itajai, pela sexta e

última etapa do Campeonato Catarinense de Kart, conforme designação
da FAUESC,

A prova vem atraindo a atenção de todos os aficcionados do kartisrno, já
que três pilotos decidirão, então. o título estadual. São eles: Clóvis Con

catto, de Chapéc6; Odracyr Cubas, de Joinville e Cláudio Simão de Blu

menau, este último com chances um tanto remotas.

As demais autoridades já designadas pela FAUESC, são Juiz de Chegada
-João Batista Ramos Ribas. de Florianópolis, Comissário Desportivo da

FAUESC - José 'Francisco Müller. de Blumenau e, na Cronometragem,
estarão atuando Ademar Goeldner e Francisco Carlos Vieira, ambos de

Florianópol is.
Somente' hoje; a FAUESC indicará os juízes de pista e seus auxiliares,

bem como o juiz de balança.
A segurança da prova ficará a cargo de policiais do 10' Batalhão de

Policia Militar, sediado em Itajaí é de bombeiros do Corpo de Bombeiros
Iocal.

A prova, que reunirá o maior número de participantes, será disputada
por pilotos de Itajaí, Blumenau. Joinville. Criciúma. Chapecó, Caçador,
Videira. Joaçaba e Lages,
Por outro lado. informou o Presidente da FAUESC, Evaldo Furtado. que

na Categoria de Pilotos de Competição - "PC", só poderão participar da
mesma os pilotos que, regularmente. já integram categoria. não sendo

aceitas pela Federação, novas inscrições de "PCs", "pois se trata de uma

prova decisiva e pilotos com menos experiência, poderiam dificultar a

atuação dos mais experimentados",

No Lira,
tênis em nível
nacional
-- -_. .

no sábado
Numa promoção do Lira Tênis

Clube de Florianópolis. será reali
zado neste final de semana, nas.

suas quadras. o Campeonato
Aberto de Tênis masculino, que
contará com a participação de te
nistas do próprio clube e de outras
cidades do Estado. bem como re

presentante do Rio de Janeiro.
O certame contará com a pre

sença do tenista catarinense, Ivan
Gentil, atualmente radicado no Rio,
Carlos Alves. atleta do Lira, atual
detentor do tftulo máximo do tenisj
de Santa Catarina. juntamente corrr
outros nomes como Moacir Wer
ner, Adão Costa e José Cassou
constituem as boas atrações. além
de contar com a participação de
muitos outros aflccionaoos.
Na oportunidade estará sendo

disputado o troféu José Santos (Zé
Dólia), uma homenagem ao grande
tenista, e dirigente que ele sempre
representou em Santa Catarina. As
competições iniciam sábado, dia
25. pela manhã prolongando-se até
domingo.

No Ediftcio Gustavo Richard,mais conhecido como o clube mais fechado
de Florianópolis, voei 4 jJrQprietárlo absoluto da sua comodidade e do seu

requinte.
No clube maisfechado de Florianópolis, coce vai encontrarprivacidade.
Uma coisa que rico que se pteza, 1140 sabe viver sem.
Ou melhor, privacidade completa para uocé aproveitar de cancbas de

esporte, piscina, salão de festas e salão de estar com bar.
,

O acabamento do Gustavo Richard, respeita a inteligtncia e. o bom gosto
das pessoas que vão morar nele ,(frise-se: coisa muito diftClI hOje em·dlfl).
O hall social e de serviço silo em mármore, a sala de estar com tábuas de
imbuia; o apartamento 4 acarpetado em nylon, o hall social 4 revestido em

lambris, alem de sistema de mtercomunicoção com a portaria, e para
'completar: um projeto de urbanizaçllo.

A planta do GustaVo Richard t que nem um conhecido jJrograma de
teleoisão. Fantéstica.

540 apenas 2 apartamentos por andar. Cada um com 330m2: para oocé

espalhar o seu estilo de vido. Divididos em escritório, sala de estar, sala de
jantar, estar Intimo, 4 dormitórios, sendo 1 suite, BWC social, lavabo, hall,
copa, cozinha, area de serviço, quarto de empregada, WC de empregada e

garagem para 2,carros.
OEdiftcio Gustavo Richardfica localizado num local que voeipassa todo

dia. Largo Benjamin Constem esquina com,Rua Trom/Jowski.
Vocl 11110 precisa ser nenhum armadorgrego ou sbeik drabepara ir viver

no, Gustavo Richard.

o bom índice alcançado'
nos Jogos Universitórios

Chegaram ontem à relação de "O Estado", promotor da compe
tição, as primeiras inscrições para a II Corrida Rústica Cidade de
Florianópolis, que será disputada no próximo dia 9, nesta capital,
cumprindo o trajeto entre continente-ilha.
O trajeto a ser cumprido será o mesmo do ano passado, com os

atletas partindo defronte a Escola de Aprendizes Marinheiros,
seguindo pelas ruas Max Schram, Liberato Bittencourt, Gaspar
Dutra, Visconde de Cairú (todas no Estreito); ponte Colombo
Salles, aterro, rua Silva Jardim, Bulcão Viana Tiradentes, contorno
da praçaXV de Novembro, continuando pela Felipe Schmidt, com
a chegada defronte ao Jornal "O Estado".

.

.Mais uma vez a segurança do percurso será feita pela Polícia

Militar, através do Detran, a exemplo do ano passado, quando o

Departamento de Trânsito teve destacada participação no desen
volvimento da maior prova pedestre de Santa Catarina.
Além dos atletas convidados em outros estados, esta prova vai

reunir também os maiores fundistas catarinenses como JoséMaria
Nunes, Jorge Luiz da Silva, Antônio Celso da Silveira, Paulo
Zimmennann, Paulo Roberto Vieira, Waldomiro Livramento

Neto, Ademir Rosa além de outros.

Novas modalidades já têm seus vencedores 'definidos nas

competições dos II Jogos Universitários da Capital -II JUCAP,
que estão sendo disputadas por nove diretórios acadêmicos,
desde domingo último, devendo prolongar-se até este final de

seman, com aparticipação de 481 atletas.

Até ontem já eram conhecidos os primeiros classificados em

atletismo, voleibol masculino e feminino, e judo. No voleibol

feminino, chave A: 1°-Daceb, 2°-Dasefe, 3°-Dactec; Chave' B:
1°-Daced, 2°-Dacbni, 3°-Dacse. No masculino: 1°-Dactec, 2°

Daceb, e Dacse em terceiro na chave A.

Os resultados finais de judo: peso pena: 1 ° Genor Cima, 2°
Marcelo F. Brognolim, 3°-Katfuhige Kussakawa, Daceb, Dacse e

Dabcb2� SreéSP�cTtiv�m�ntve; peso .leDve: b1o-Eoson A?du.gat1t�sA-' D�- I,' .

ce, - rqro erxeira arqas.e- ac m;pesome 10: ntônio

Carlos Bastos Dias - Dacbm, 2°-Sérgio Augusto Machado -

Daceb; peso médio pesado: 1 ° Eroni Foresti; peso pesado: 1°_

Zulmar Koelbel, do Daceb; Classificação geral: 1°-Daceb, 2°

Dacbrn, 3°�Dacse. Os resultados de atletismo já foram divulgados '1segunda feira.
I
I

De hoje até sábado à noite serão disputadas as demais compe
tições de handebol, fútebol de salão, xadrez, natação, tênis de

mesa, e basquetebol.

OTICA GUANABARA
Rua � O'eódoro, 15

íOFERECE:
10 pitplÍelltc)s.... Reiógi.os
8 paga�ntos em Oculos
e'pagamemos em Alianças
�t paaimentos .." Anéis de Bril,llan�

Entlr"e Ipalra OGlulllx
.

maiis �IHkaldlo.

dle IHlolriianqpdliis.1

Opreço para se viver entre pessoas finas, distintas, cultas, divertidas e

viajadas 4 de apenas .""" ... (rico adora suspense). Venha ey!r como é fácil
entrar para o clube mais fechado de Florianópolis.

CCcõlTíõiaConstrutora Comercial
e Industrial S.A. •

Plantão permanente no local.
Largo Benjamin Constant, 9. Fone: 22-9129.

I

'i

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 23 de setembro de 1976 - Página 8

Hélio Pires fez sérias acu

sações a dirigentes do Fi

gueirense, 'de igualou pior
comportamento que o dele
em Vitória. Sem entrar no

mérito da decisão tomada

pela diretoria, multando o

jogador e colocando seu

passe à venda, não há como

deixar de pensar nas conse

cuêttcies dos maus exem

plos dados por cartolas com

muita frequência nestas via

gens pelo campeonato bra

sileiro.
* * *

Por isso é que hoje alguns
jogadores não sentem o mí

nimo constrangimento ao

criticarem a débil estrutura
de seus clubes. Como fez
Dito Cola, por-exemplo, em
entrevista à Folha da
Manhã de Porto Alegre. E
alguém, por acaso, terá co

ragem de negar todos estes

problemas sentidos pelos
próprios jogadores, refleti
dos nas carnpnhas de Fi

gueirense e Avaí nos cam

peonatos catarinense e bra
sileiro?

* * *

Celso Freitas e Sarandi -

centro médios - e o centro

svente Júlio César, todos do

Grêmio, são os reforços pre
tendidos pelo Figueirense
para o restante do brasileiro.

As preferências estão com
Celso Freitas e Júlio César.

* * *

Em Porto Alegre, Danilo
também falou com ressen

timento das declarações de

Manga à Zero Hora. Para o

mesmo jornal ele disse
ontem que se fosse falar de

Manga "diria que ele é um

grande goleiro que atra

vessa uma excelente fase.
Ele está em boa forma, joga
no melhor clube do Brasil e
mão �recisa me fazer uma

acusação dessas". O goleiro
do Inter acusou Danilo de

culpa em três gols do Inter e
de estar sempre mal colo
cado.

.* * *

Já se fala em Zenon na se

leção brasileira. Mas em

Campinas continuam os de

sentendimentos entre o jo
gador catarinense e o téc
nico Diede Lameiro, do Gua
rani.

* * *

Marcada a decisão do cam

peonato catarinense para 3
de outubro, espera-se agora

que não apareça mais ne

nhum candidato a finalista
com o Joinville. Se apare

cer, por favor, entreguem de
uma vez as faixas aos joinvi
lenses, que já as merecem

há muito tempo.
* * *

Telê Santana, técnico do

Grêmio, está dando motivos

para muitas brincadeiras da

imprensa gaúcha, desde

que falou em dar instruções
de uma cabine, através de
hand-talk. Suas observa

ções seriam transmitidas a

Paulo Lumumba. auxiliar téc
nico, que fica no banco com

os reservas. Nisso aí Telê
está cheio de razão, porque
não há pior lugar num está
dio do que souete reservado
no túnel para os tteineoores ..

* * *

O caso de Nelo está vi-'
rando piada. Agora, a cada
dia o jogador vai contando à
diretoria do Figueirense
um probleminha diferente
sobre sua passagem pela
Bolívia. A última é que saiu
de lá brigado com o presi
dente do Oeste Petroleiro,
por falta de pagamento.
Amanhã, diante de novas

dificuldades na liberação
de sua transferência, talvez
Nelo conte mais algumas
histórias.

* *

o Marçílio Dias de Itajaí,
com uma folha de paga
mento de 30 mil 'cruzeiros,
está em dificuldades e tenta
arrumar amistosos. O pri
meiro convidado foi o Pai·
meiras de Blumenau. Se não
der, os dirigentes do Marcí
lia vão procurar ferroviário
de Tubarão, Comerciário de

Criciúma, Juventus de Jara

guá e até uma seleção de
Canoinhas. Este desespero
todo deve-se, exclusiva
mente, ao inexistente calen

dário da Federação. O que
está sendo feito com os dois
cruzeiros recolhidos por in

gresso nos jogos do brasi
leiro? Torneio Incentivo é

que não é.

FIGUEIRENSE X GRÊf\J110
Vencer para
motivar o time

Para o Figueirense, o único objetivo visado na ten

tativa de um bom resu Itado hoje à noite contra o

Grêmio, é começar a motivar o time para a fase se

guinte do bra�ileiro. Mas novamente Lauro Búrigo
terá que superar muitos problemas, agora agravados
com a ausência do quarto zagueiro Gilson, que ontem
não participou do treinamento realizado pela manhã,

porque ainda não voltou do Rio de Janeiro.

Se o ataque já não anda bem e o rendimento da

meia cancha não corresponde (a nova queixa de Bú

rigo), a falta do zagueiro titular pode prejudicar um
setor que só vinha sendo criticado como consequên
cia de outras deficiências mais sérias do time.

O técnico, depois do treino de ontem pela manhã no

Orlando Scarpelli, pensou em colocar Altair como

reserva na quarta zaga. Mas foi advertido Relo próprio
jogador que suas condições não eram boas, devido a

uma lesão no tornozelo. A opção seria Vicente, afas
tado do time, segundo dirigentes, porque não

aguenta jogar 90 minutos.
"Isto só pode ser desculpa para justificar meu atas-

tarnentodo time justamente quando eu vinha bem.
Não é verdade o que disseram os dirigentes em Vitó
ria, pois até o seu Iberê pode provar o contrário. Nos

treinamentos estou sempre disposto e sou o último a

parar. Tenho auto-crítica e para 9S que inventaram
isso lembro minhas-atuaçóes em alguns jogos do

campeonato estadual!'. (Vi_ceiíte)
A decisão da diretoria, afastando Hélio Pires e mul

tando o jogador, apenas confirmou mais um pró
blema para o Figueirense hoje à noite contra o Grê
mio, pois o ataque não ter-á mais uma vez um homem
de área.

Na meia canchJ a reclamação do técnico é pela falta
de um bom jogador que atue como líbero. Moacir e

Jorge Luis, que foram escalados na posição, não

agradaram a Lauro Búrigo. que já pediu a contratação
de outro para o setor.

Assim, sem muitas opções, o treinador confirmou
ontem que a dúvida no banco fica apenas na zaga,
entre Gil_son (esperado até o meio-dia de hoje), Altair e
Vlcente. Nilson, Casagrande, Ipojucan e Renato.

Hélio Pires defende e acusa
Hélio Pires compareceu no Or

lando Scarpelli ontem pela manhã
e foi avisado que a diretoria, em

reunião que terminou pela madru

gada, decidiu multá-lo em 60 por
cento e colocar seu passe à venda.
Do estádio Hélio foiWo escritório de
Luis Carlos Bezerra, saber de mais
detalhes sobre a sua situação, e

também sobre o interesse do Ju

ventude de Caxias que pretende
contar com ele para a Taça Gover
nador.
Na saida, procurado por repórte

res gaúchos que estáo em Floria

nópolis para a cobertura de Figuei
rense e Grêmio, o jogador mostrou
toda sua decepção com os dirigen
tes e.a decisão tomada por eles na

reunião de terça-feira à noite.
- Podem ficar certos que isto

não vai estourar só em mim. Eu sou

profissional, vivo do futebol e não
.

posso ser tratado assim. Antes de

tomar esta decisão, a diretoria do

Figueirense devia me ouvir. Afinal.
nem eles souberam dar o exemplo,
pois em Vitória teve dirigente hos

pedado em hotel diferente com mu

lheres. No hotel onde estava a de

legação a correria era grande tam
bém atrás de mu Iheres empresadas
pelo gerente. Mas nessa hora só

quem sofre é o jog�dor. Os dirigen
tes são sempre' os bonzinhos.

trancada na Faculdade de Educa

ção Física. Se os entendimentos
com Wílly Sanvito do Juventude
forem concluídos, Hélio poderá
continuar seus estudos.
Quando falou que não podia so

frer sozinho as consequências da
baderna em Vitória, Hélio Pires so

freu ameças de Luis Carlos Be
zerra:

Ganhando 8 mil cruzeiros men

saís, mais mil porqol em jogo ofi
ciai e 500 nos amistosos. Hélio
Pires vai custar 100 mil cruzeiros

para o clube que tentar comprar
seu passe. MasClaudioWagner ga
rante que se aparecer um interes

sado o Figueirense facilíta o negó
cio.
Para Hélio Pires seria muito bom

voltar ao Rio Grande do Sul. Sua
família é de lá e ele tem matrícula

- Quero um acerto com o clube
e não tenho medo de ameaças. Se
tentarem me prejudicar, o Du
miense de Paula Ribeiro será o meu

advogado para tratar do problema
com o Figueirense. O jogador lem
brou também outras injustiças co

metidas no plantel, as duas últimas
envolvendo Afonso e Sérgio Lopes:
"Eles não quiseram falar para evi
tar problemas, mas quando o Sér-'
gio voltar de Porto Alegre garanto
'que terá muita coisa para contar".

Avaíperdeu
gols demais. E

,

o jogo t,alllbé..,
o bom primeiro tempo jogado pelo Avaí

ontem à noite no estádio Centenário em Ca
xias, 'quando Lourival perdeu um gol na frente
de Bagattini e um pênalti que foi defendido

pelo goleiro, foi insuficiente para que o time

conseguisse um bom resultado. No segundo
foi totalmente dominado pelo adversário e

acabou derrotado por 1 a O, gol marcado por.
Cedenir a 19m30s. O zagueiro do Caxias apro
veitou um passe de Bebeto, depois de uma

rebatida errada de Maneca, e chutou no canto.

esquerdo de Danilo, que foi enganado pelo.
pique da bola. '.

Já a 3 minutos de jogo o Avaí teve um gol
anulado pelo árbitro Braulio Zanotto, sob ale

gação de impedimento do ponteiro Ademir. Ele
chutou para o gol depois de boa jogada de

Joaquinzinho pela esquerda, e I-lm arremate

que bateu na trave. Na sobra Adémir marcou.
O Avaí continuou jogando na base de toques

rápidos e pelas extremas, especialmente na

esquerda, onde o lateral Sérgio Vieira foi cons
tàntemente envolvido por Joaquinzinho. A 35
minutos Lourival ganhou bem do lateral di
reito, invadiu a área sozinho mas demorou
muito para chutar e deu tempo para Bagattini
defender a seus pés. Cinco minutos após Pi
colé foi derrubado pelo goleiro do Caxias mas

Lourival cobrou .rnuito maio pênalti. Chutou
fraco no canto esquerdo, para defesa fácil de

Bagattini.
No intervalo Norival entrou no lugar de Sér

gio Vieira, Esta substituição arrumou a zaga do
Caxias e o Avaí passou a ser envolvido na meia
cancha pois ás atacantes, de boa movimenta
ção nó primeiro tempo, não conseguiam mais
nem segurar a bola na frente. Ademir estragava
todas as jogadas, sempre colocado em impe-
dimen'to.· .

..'.
.

No entusiasmo pela marcação do gol quase a

vinte minutos, o Caxias 'envolveu completa
mente o AvaLÁureo tirou Carlos para colocar

. Colonezzi, alteração que não deu resultado al
gum', pois o time não teve mais forças para
reagir.

.
.

.

O Avaí perdeu com Danilo: Lúcio, Maneca,
Veneza e Orivaldo; 'Lourival, Carlos (Colonezi)
e Lico; Ademir, Picolé e Joaquinzinho, para o

Caxias de Bagattini; Sérgio Vieira (NOrival),
Cedenir (Ademir), Luis Felipe e Cegatto; Os
mar, Maurinho e Paulo César; Claudinho, Be
beto e Jurandir. Braulio Zanotto foi um bom

juiz, bem auxiliado por Luis Louruz e José Ca
valheiro deMorais, Cartão amarelo para Osmar
e arrecadação de Cr$ 130 mil cruzeiros.

Para mim a partida só está

ganha quando o jogo termina e eu

me saio vitorioso. Não posso de
forma nenhuma afirmar que o jogo
é fácil que a vitória será tranquila.
Neste Brasileirão todos os jogos
são difíceis. Encaro o Figueirense
como qualquer outra equipe do fu

tebol brasileiro. Não é pelo fato

deste clube não estar fazendo boa

campanha que vou iludir o plantel
com comentários otimistas a res

peito de uma partida fácil e que' o
jogo está ganho. Pode a gente che

gar em campo e ser surpreendido.
Honestamente nós respeitamos o

Figuei�ense, agora e em quaisquer
outras' circu nstâncias.
Telê não tem nenhum problema

para o jogo de hoje. Zequinha, que
estava gripado. está recuperado.
Treinou normalmente ontem e tem

escalação segura na ponta direita.

"Assim sendo jogamos completos

José Aldo.Pereira, auxiliado ppr Roldão Borja e Alvir Renzi, é o trio
de arbitragem para o Figueirense de Ladel, Pinga, Nelson, Dagoberto e

Escurinho, Moacir,Jorge Luis e Sidnei; Caco, Luis Antônio e Zé Carlos,
contra.o Grênio de Cejas, Eurico, Ancheta, Beta Fuscão e Bolívar, Iúra,
Vitor Hugo e Luis Carlos; Zequinha, Alcino e Oritz. O jogo começa às 21
horas, no Orlando Scarpelli.

Cautela de relê
para falar .do

jogo e adversário
'

A equipe do Grêmio chegou
ontem à tarde em Florianópolis e

em seguida a delegação seguiu
para o estádio Orlando Scarpelli
onde, segundo Telê, foi apenas
para reconhecimento do terreno.

Com o tempo prometendo chuva,
Telê comandou apenas um bate

bola e em seguida levou os jogado
res de volta para o jantar.

O treinador afirmou que a vitória
do Grêmio no Tribunal veio em boa

hora e inclusive se-rviu como tran- ,

quilizante para a equipe que en

frenta a maratona deste difícil

campeonato brasileiro. Ressaltou

que a equipe vem a Florianópolis
com objetivo de vitória sobre o Fi

gueirense e até vai lutar pela possi
bilidade de conquistar três pontos.
Mas estas hipóteses ele não asse

gura e inclusive procurounáo fazer
nenhum comentário otimista neste

sentido.

e dispostos a conseguir uma vitória
e consequentemente as possibili_
dades de melhorar a nossa situa_
çáo pensando na classificação.
Embora a imprensa gaúcha

afirme que o forte do Grêmio é o

lado. esquerdo, diante da habll],
dade de Ortiz, Telê não concorda
com esta hipótese. "Temos um
time homogêneo, e tanto pela es

querda ou direita a nossa eficiência
é a mesma. É claro que depen
dendo da forma do adversário
atuar eu mudo o esquema, mas não
existe uma predileção pelas joga
das no setor esquerdo".

- O Grêmio está aí com um novo
time, com novos jogadores e ainda
naquela difícil fase de entrosa_
mento. Por isso os nossos resulta
dos não têm sido os melhores. A
casa, quando cheguei, estava um
tanto dessarrumada. Mas as pers
pectivas são ótimas.

futebol catarinense, segundo Fusciío
Participando dos trabalhos juntamente com o plantel o catarinense

Beto Fuscão demonstrava estar feliz e tinha bons motivos para' isso.
Voltava a Florianópolis para rever familiares e amigos e havia tomado
conhecimento ao descer no .aeroporto, através de sua esposa, da sua

convocação para a Seleção Brasileira. Afirmou que desde a sua última

participação na seleção tem caprichado no sentido de ter seu nome

lembrado por Brandão. "Tenho me dedicado muito ultimamente e

sempre com os pensamentos voltados para a seleção. Não quero dizer
que esteja surpreso com a minha convocação, afinal tenho me dedi
cado muito para uma nova oportunidade.

Como.jogador de seleção (único no Grêmio) Beto Fuscão demons
trou no bate-bola de ontem ser líder dentro da equipe e muito bem
relacionado entre os jogadores. Falou apressado pedindo desculpas
porque Telê chamava o plantel para o treino. Procurou não comentar a
atual situação do futebol catarinense, mas diante da insistência fez o

seguinte comentário.

- É claro que para mim que sou catarinense atuando fora é muito
chato saber da situação atual do nosso futebol. As vezes, quando surge
qualquer brincadeira neste setor eu corto logo, porque afinal gosto de

_respeitar os amigos que atuam aqui. Tenho acompanhado a campanha
-do Figueirense, que assim como o Avaí foi goleado pelo Inter. Mas
futebol tem essas coisas curiosas. No ano passado o Figueirense reali-
zou uma campanha das melhores e este ano de certa forma decepciona.
Sem querer entrar no mérito do trabalho dos dirigentes o jogador

enfatizou que a atual fase dos nossos clubes pode ser analisada como

Lourival, pênalti nas mãos de Bagattíni

Marco criticou .seu time
O técnico Marco Eugênio estava satisfeito com a vitória, mas criticou o

seu time afirmando que o mesmo realizou uma péssima partida, resultado
de atuais problemas existentes na diretoria do clube. O treinador não

.qostou do time do Avai e muito menos de Maneca. "Ele é o mapa da mina

para qualquer adversário".
- Também o lateral esquerdo (Orivaldo)é fraco, sobe muito e deixa o

setor desguarnecido. Sentindo que a defesa do Avai era um convite a

qualquer adversário, mandei que Claudino caísse pela esquerda e por ali

começamos a achar o caminho do gol. Quando observei Os pontos fracos
da defesa adversária, procurei somente corrtqlr a equipe no intervalo e

partir para a vitória no segundo tempo.
O goleiro Bagattine era um dos jogadores mais festejados no vestiário,

e muitos torcedores foram procurá-lo para cumprimentá-lo pela sua atua

ção. O goleiro gostou do Avai somente na meia cancha, mas criticou a

defesa, achando-a indecisa e falha. "Nosso time procurou o gol desde o

começo mas, como ele tardou a vir, deixou a nossa equipe em algum
momento desarvorada fi com isso o Avai subiu de produção na primeira
fase".

ESTADUAL
\ .

Juventus e'Joinville

na decisão do estadual
Rio do Sul' (Sucursal) - Jurací Ismael Dal

favo, o presidente do Juventus, andava bas
tante eufórico durante o dia de ontem pelas
ruas da cidade. Sequ ndo ele, José Elias Giu

liari, o presidente da FCF, lhe comunicara que a

decisão do Campeonato Estadual desse ano

seria mesmo entre o :Juventus e Joinville e que
a primeira partida pela decisão seria dia três de '

outubro, só .não sendo esse dominqo porque
Giuliari não escolheu ainda o árbitro para a

partida, e porque o Joinville já acertou Um

amistoso com o São Paulo.

O motivo para a informação que Giuliari teria'
passado ao presidente do Juventus era único: a
auditoria do STJD, onde deveria ser julgado um

protesto do Figueirense que poderi� deixar o

Juventus fora das finais, resolveu nao acolher

os motivos do clube da capital. Essa notícia,
não confirmada, colocaria automaticamente
os dois clubes do interior novamente na dis-

puta pelo título, causando a satisfação de Dal
tovo.
Além disso, ele garantia mais uma boa nova.

Giuliari também haveria dito e garantido que os
dois disputantes do títu lo teriam vagas assegu
radas como representantes de SantáCatarina

. no Campeonato Brasileiro de 1977, pois, se

gundo a decisão do presidente da Federação,
os dois primeiros clubes do campeonato desse
ano. seriam os representantes automáticos do
Estado na competição.
Agora" com a euforia do presidente do clube
em conseguir o título de Campeão Estadual e
"mostrar porque podemos representar Santa
Catarina no Brasileiro", quem está tendo seus

trabalhos fav.orecidos é o técnico Natanael Fer
reira. Ele está sendo amplamente auxiliado
pela direção do Juventus, como garantiu o pre
sidente do Juventus, que falou em novas con

tratações, para reforçar o time nas finais. Te
nente e Jean seriam os dois primeiros reforços.

Os convocados

de Brandão para

o iogo de Geraldo
- o treinador Osvaldo Brandão convocou ontem à tarde os

jogadores que integrarão a seleção brasi leira que jogará contra o

Flamengo, no próximo dia 6 de outubro, no Maracanã, em jogo
beneficiente para a família do jogador Geraldo.

Eis a relação dos convocados: goleiros: Félix e Leão; late
rais: Carlos Alberto, Getúlio, Zé Maria e Rodrigues Neto; zaguei
ros: Marinho Perez, Piazza, Beto Fuscão e Miguel; meio-campo;
Ademir da Guia, Clodoaldo, Givanildo,. Paulo César e Rivelino;
atacantes: Gil, Neca, Jairzinho, Edu, Valdomiro, Palhinha, Lula,
Dario e Pelé. (

O treinador Brandão escalará dois times, um em cada tempo,
devendo começar o jogo o seguinte time: Leão, Carlos Alberto,
Piazza, Marinho Perez e Rodrigues Neto; Clocoaldo; Rivelino e

Paulo César; Jairiznho, Palhinha e Pelé.
A apresentação dos jogadores será no próximo dia 5, ao

meio-dia. No Hotel Glória e no mesmo dia, à tarde, a seleção
treinará no Maracanã.

natural para qualquer grande equipe, a exemplo do São Paulo e o

próprio Fluminense neste Brasileirão.
-Sinceramente não quero entrar no mérito do problema, mas posso

afirmar que o futebol catarinense evoluiu muito nestes últimos anos. A
deficiência atual dos nossos clubes não é suficiente para apagar a boa
campanha do Figueirense no ano passado. E depois tem outro aspecto.
O time estréia exatamente contra o Inter no Beira-Rio. Despreparado,
sofre a goleada e consequentemente vem o desânimo: coisa natural
com qualquer jogador.

IRessaltou que o jogo de hoje, ao contrário do que muita gente ima
gina, não chega a ser fácil, O fato de o Figueirense estar praticamente
desclassificado transforma-o num time que entra em campo sem res

ponsabilidade e isso fica difícil para uma equipe (Grêmio) que precisa
vencer. "Mas de qualquer forma o nosso objetivo é vitória e é claro que
se for possível queremos sair daqui com três pontos".
A atual situação do Gremio, em nova fase e com novo treinador

também foram motivos de análises, inclusive as contínuas derrotas para
o Inter e os gols de Figueroa.

-Isso é fácil de explicar, o Inter é um time formado há algum tempo,
enquanto o Grêmio tem um plantei nová emuitos jogadores ainda estão
sendo adaptados. Mas de qualquer forma temos time para ganhar do
Inter. Não gosto muito de falar em azar em futebol mas isso tem nos

prejudicado. Ouanto ao fato de Figueroa fazer gol de cabeça não é
novidade. Tem tanto jogador baixinho que sobe com facilidade. Imagi
nem o Figueroa que é um cara alto e sobe bem.

--:- Com um gol so zagueiro Gedenir,
.

aos

19m30s do segundo tempo, o Caxias venceu o Avai por lxO
no Estádio Centenário. No primeiro tempo, aos 40 minutos
o goleiro Bagatini defendeu' um penalte cobrado por Louri-
vai.

-

• O paranaense Braulio Zanotto foi o arbítr= e a renda
somo" Cr$ 131 mil 055. Equipes: Caxias - Bagatini; Sérgio
Vieira (Norival), Cedenir (Ademh:), Luis Felipe e Cegatto;
Osmar, Maurinho e Paulo Cesar; Claudinho, Bebeto e Juran
dir, Avai - Danilo; Lucia, Maneca, Veneza e Orivaldo; Lou
rival, Carlos (Colonesi) e Picolé; Ademir, Joaquin e Lico.

Áureo culpou Lourival
O desânimo tomou conta do vestiáriç do Avaj � os jogadores não

quiseram falar sobre a derrota. Apenas.o treinador Aureo ressaltou que
não esperava perder. A vitória estava nos seus planos desde que deixou

Florianópolis. Admitiu que o seu time foi o grande injustiçado.
-Na minha carreiradetreinadoresta foi a maior injustiça que eu vi em

futebol. O Avai é um'grande time e não merecia em hipótese alguma este

resultado.
Incoerente nas suas afirmações', Áureo disse que o Avai fez uma

grande partida e por isso está conformado com a derrota. "O time não
merecia perder, no mínimo um empate pcderiarnos ter conseguido. Afinal,
perdemos um pênalti, um gol anulado, além de outras duas penalidades
náo marcadas pelo juiz".

Áureo transferiu toda a culpa da derrota para o jogador Lourival;
admitindo que "jogador meu não pode perder pênalti: Ele foi displicente
demais e isso eu não concordo. Vou conversar com ele. O Avai estava com

a vitória na mão, aí o Lourival estragou tudo". Enfatizou que a troca de

Carlos por Colonezi foi no sentido de dar maior poderio ofensivo ao

ataque, considerando que aquelas alturas o Avai precisava da vitória.

I'

OUTROS

JOGOS
SÉRIE "A" --:- ontem: Desportivaj x4 Internacional;
'Palmeiras 1xO Rio Branco.

.

SÉRIE "B" - ontem: Atlético PR 1 xO Confiança; hoje:
Coritiba x Uberaba e Portuguesa x Botafogo de Ribei
rão Preto
SÉRIE "e" - ontem: Ceará Ox2 Coríntians; Guarani
1x1 Nacional e Rio Negro 2xO Paissandu. hoje: Forta
leza x Ponte Preta
SÉRIE "D" - ontem: América MG OxO América RJ e

Operário OxO Americano; hoje: Atlético MG x Mixto.
SÉIÜE "E" - ontem: Fluminense RJ 3xO Botafogo PB;
Alagoano 2x1 Botafogo RJ; Fluminense BA 2xO' CR
Brasil e Bahia 3xO Treze.
SÉRIE "F" - ontem: América RN OxO Flamengo RJ;

Sampaio Correa Ox3 Sport Recife; Santa Cruz 2xO Volta

Redonda; Flamengo PI OxO ABC

A MAIOR E MELHOR
IMOBILIÁRIA DO ESTADO
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sumidor no máximo quatro
quilos.

POR UMA SEMANA

Se os 600 sacos forem lan

çados somente no mercado de

Florianópolis, os supermerca
dos Cabal poderão antender

às necessidades de consumo

durante uma semana. Este pe
ríodo poderá, no entanto, ser
reduzido para quatro dias,
caso o produto seja distribuído

tar que o pequeno comer

ciante compre quantidades
pelo preço tabelado e depois
revenda pelo dobro em sua

casa de comércio", explicou o

gerente, Nesta "área reser

vada" se encontra também

uma pequena quantida,de de

leite em pó, também vendido

pelo' preço de, tabela, Cr$
13,79, Os dois produtos so

mente são fornecidos quando
.

o freguês pergunta,
Somente o supermercado

Odivan e seus três estabeleci

mentos, não tem um quilo de

feijão preto, "Nossos habituais
fornecedores, quase todos da

região de Canoinhas, se

negam a vender grandes quan
tidades pelo preço de Cr$ 6,11,
Eles querem no mínimo pr$
9,00 ao quilo, logicamente

\

No final do mês, as chuvas
persistiram em todo o Vale

dóltajaí, provocando a parali
sação de algumas escolas,
face aos alagamentos, O rio
Itajaí subiu 7 metros além do
nível normal e, no Sul do Es
tado, a safra de arroz foi pre
judicada em 40%. As culturas
de milho e de hortaliças da

região sofreram prejuízos da
ordem de 1 milhão de cruzei
ros, nas localidades mais
baixas como Madre e Campo
da Eira,

Em Araranguá, a mandioca
e o milho sofreram uma re

dução de 50%, o arroz 20% e,
em POrt0 União, metade dás
plantações de soja foi des
truída,
FRIO
Associado às constantes

chuvas, a queda de tempera
tura, que registrou durante a

estação a mínima de 9,8 ne-

CGC 83053439/0001-00 - CRECI 1"42 Xla. REGIÃO

Inverno não chegou a ser
tão rigoroso como em 75,

_ ,

mas fez faltar o feijão

lar o nome da empresa au

tuada e não especificou os lo

cais onde a partir de hoje serão'
comercializados os 600 sacos,

Mas, admite-se que os super
mercados da Cobal serão os

primeiros a receber o produto,
Fontes da Sunab adiantaram,
todavia, que haverá restrição
na venda desses 600 sacos,

podendo ser adotada medida
visando fornecer a cada con-

notadamente na Semana

Santa, e sobre um único pro
duto: o pescado, Além disso,
os supermercados são obrtqa-'
dos a colocar num local visível

pelo consumidor, os preços
dos produtos tabelados, algo
qlJe não se faz nas pequenas
casas comerciais de secos e

molhados,

ARTIFíCIOS
Em Joinville, a-preocupação

das duas maiores redes de su

permercados, Odivan e Ria

chuelo, . é ter, mesmo com

algum prejuízo, um pequeno
estoque de feijfão para os fre

gueses mais assíduos,
Nos quatro supermercados

Riachuelo há uma "área reser

vada" para este estoque, en

quanto as prateleiras perma
necem vazias, "Isto é para evi-

esperada, uma vez que a re

gião serrana sofreu geadas,
neste mês, provocando a

queima das pastagens,
Em meados de maio, após

uma semana de chuvas, os

nos transbordaram e a horti
cultura foi a mais atingida,
sendo que somente o núcleo
dé'....japoneses: situado às
margens da BR-101 sofreu
prejuízos da ordem de 50%,
Também em consequência
destas chuvas, centenas de.

pessoas ficaram desabriga
das e as estradas de todo o

interior intransitáveis,

Prejuízos na pecuária
diminui cerca de 20%'

ristas quanto à necessidade
de dotar seus empreendi
mentos de pastagens artifi
ciais, também contribuiram
para minimizar os efeitos do
inverno,
Citou como motivo de a la

voura não ter sofrido maiores
consequências da rigorosi
dade do inverno, a ausência
de culturas nesse período.
Apenas o feijão que sofreu
prejuízos, mesmo assim em
decorrência das fortes chu
vas,

Geisel fará discurso

político durante a

concentração popular
embarcará em um Búfalo da

FAB, para uma visita de 20 mi

nutos a Usina de Tubarão,
onde concluirá as obras de ex

pansão .da termo-elétrica

Jorge Lacerda.
A comitiva presidencial, já

acrescida pelo' Governador do
Estado, seguirá, ainda de Bú

falo, para o município de Itajaí,
onde o Presidente da Repú
blica participará da solenidade
de encerramento do III Con

gresso das Associações
Micro-Regionais.

Após o almoço em Itajaí, o
Presidente Geisel seguirá de

automóvel para Blumenau, es
tando sua chegada prevista
para às 15h30m, O Chefe do

Governo será recebido pelas
autoridades locais e passará
em revista a tropa formada em

sua honra.

Concluída a solenidade pre
vista para o palanque armado
no pátio da Igreja Matriz São

Paulo Apóstolo, onde o Gene
ral Geisel poderá fazer um

pronunciamento político, a

comitiva seguirá para o aero

porto de Blumenau, onde em

barcará com destino a Floria

nópolis, e daí para a Brasília,
'onde chegará às 19h50m.

Blumenau planta esta

semana 20 mil árvores
diversas espécies de árvores, a
secretaria de agricultura de
verá continuar a arborização
nos trechos das duas rodovias
incluídos no perímetro urbano
do município.

No horto da preteltura.. as
mudas mais procuradas são as

de Pinus Eucaliptos, chuva
deouro, flamboyant, cina
momo, kiri, palmeira imperial
ipê amarelo, acácia minosa e

extremosa.
O porte destas árvores e o

período de floração variam
bastante. O kiri, por exemplo,
'pode chegar a 20 metros e o

seu plantio é feito após o in
verno: o Flamboyant, cujo pe
ríodo de tloração é entre no

vembro e janeiro, alcança até 4
metros, enquanto que o ipê
amarelo cresce até 10 metros.

o presidente da Embratur, Said Farhat, durante a abertura

da Citur-Rodofeira, qualificou o Projeto Oceânico como a me

lhor alternativa para o desenvolvimento turístico de Santa Ca

tarina e revelou que seu órgão tem contríbuído para o acelera

mento do processo de desenvolvimento deste setor no Estado,
através da implementação e execução de projetos.

A Citur-Rodofeira foi aberta ontem às 17h30min no quilô
metro 137 da Br-IOI, no Balneário Camboriú,com a la Feira de

Artesanato Catarinense. A solenidade iniciou com o hastea

mento d� bandeira de todos os Estados do Brasil pelas autori
dades presentes. A seguir foi realizada a visita aos estandes das

empresas do Estado e foi exi�i\do um audio-visual sobre Santa

Catarina. O la Congresso Brasileiro de Turismo e Termalismo,
que será realizado até o dia 25, foi aberto noCine Delatorre.

Falando na abertura; o presidente da Turesc, Orlando Ber

toli disse que neste empreendimento, cujos passos iniciais

foram dados na administração anterior, foi gasta a importância
de 5milhões e 600mil cruzeiros numa área construída de 4.500

metros quadrados. "O conjunto total projetado se estenderá

Zanyabre congresso e

diz que o pr�b/ema é
falta de mão-de-obra
Itajaí(Sucursal) - O Secretário Zany Gonzaga, do Inte

rior e Justiça, afirmou ontem na abertura do III Congresso
Catarinense dos Municípios que a falta de recursos hu
manos constitui-se numa das maiores distorções da eco
nomia catarinense. Acentuou que a Arena e MOB pos
suem elementos qualificados para dirigir as Prefeituras,
"mas falta-lhes recursos humanos para melhorar o nível

das administrações municipais".
O Sr. Zany Gonzaga qualif.iciou o congresso, que se

realiza nesta cidade, como uma oportunidade para que
"todos se conscientizem de suas responsabilidades e

para que Arena e MOB atuem em praça pública com ele

vação, sem retalhações pessoais, numa demonstração de
espírito cívico que caracteriza o povo catarinense".

QUATRO TESES
O prefeito de Joinville, Pedro Ivo Campos, sugeriu

ontem durante a abertura do IIICongresso deAssociações
dos Municípios que está sendo realizado em Itajaí, no qual
foram apresentadas quatro sugestões, que "os municí

pios não devem possuir obrigações em declarar de utili

dade pública para efeito de desapropriação ou indeniza

ção, as áreas de terras onde se localizam as florestas ou

outras vegetações consideradas de preservação perma
nete, de acordo com os termo do código florestal brasi

leiro".

Disse que "a preservação permanente dessas áreas,
consiste numa restrição ao.exercício de direito a proprie
dade imposta pelo governo federal no interesse comum

de todos os habitantes do País".

O prefeito de Barra Velha e representante da Amunesc,
Ademar José dos Passos, propôs q ue a taxa de i I um i nação
pública seja cobrada diretamente ao usuário e que "a

concessionária aplique apenas uma taxa complementar".
Explicou que "todas as prefeituras têm problemas para

pagar a iluminação pública e lutam com ficiduldades para
efetuar isto. Esta medida sanaria todos os problemas dos
usuários, concessionárias e do próprio município".

O prefeito de São Francisco do Sul e presidente da

Associação dos Municípios do Norte de Santa Catarina,
José Schmidt, por sua vez, apresentou uma tese com os

seg u i ntes itens: adm i n istração po r objetivos, capacitação
de recursos humanos das novas administrações munici

pais, escritório de planejamento a nível central e local e

conforto ambiental da comunidade catarinense.

O prefeito de Itajaí, Frederico Olíndlo de' sõúiá:'apre:
sentou as .seguintes sugestões: autonomia municipal e o

sistema discriminatório das rendas, competência tributá
ria dos municípios na arrecadação da União, participação
do município na arrecadação do Estado, inadequadação
do atual critério de repartição das rendas face as reais

necessidades dos municípios.
Foram formados grupos de trabalhos para debater

estas quatro sugestões dos prefeitos, cujos resultados

serão divulgados hoje, durante um seminário de avalia

çôes,

Rodofeira abre perspectiva parà movimentar Baln,eário foro da temporada,

Rodofeira abre e Said vê

projeto para S Catarina
num terreno que dispõem de 78mil metros quadrados e que foi
doado pela Prefeitura do Balneário Camboriú, já tendo sido
utilizados nas diversas fases de construção do aterro hidráu

lico,

ailinamento
e trevo de acesso, cerca de 20 mil metros

cúbicos e material".
O Ci ír-Bodofeira que é uma empresa turístico-comercial, '

subsidiária da Turesc possui um pavilhão de feiras e exposi
ções, auditõrios, salas de comissões e serviços de apoio. Nele
poderão ser realizadas promoções sistemáticas de feiras, expo
sições, congressos e todo o tipo de divulgação e comercializa

ção do artesanato catarinense.
Para fins de outubro, a Citur está prevendo a realização de

um festival nacional de telenovelas, iniciando a série de pro

moções que serão realizadas na Rodofeira.

Estiveram presentes as solenidades de abertura o Governa

dor do Estado, Antônio Carlos Konder Reis, o presidente da

Embratur, Said Farhat, o presidente da Turesc, Orlando Ber

toli, o presidente da Federação Latino Americana de Terma

lismo, NatalioMorduchowiscz, além de Secretários de Estado
e do Município e outras autoridades.

Aumento jáatinge a 100%

ESTAS SÃo ALGUMAS DAS OFERTAS PARA VOCÊ ESCOLHER

REsrDÊNC IAS-
(EM FLORIANOPOLlS
01 - .NA TRINDADE:: JARDIM CIDADE UNiVeRSITÁ
RIA: Em fase de acabamento,' com 290m2 de área
COl'lltru Ida, em terreno de "60m2. contél'!do living, lavabo,.
trl'tl dormitÓrios, sendo um com bs'Iheiro privativo, banheI
ro social e cozinha com azulejo decorado atê o teto, área
de seiviço, abrigo, garagem,' dependência completa para
efl1)fegada. FINANCIAME!I_TO AP!=_SÇ..._

,

02 - NA TRINDADE: JARDIM SANTA MONICA -

E:m:fega em trinta dlás, com 150m2 de área constru Id" em
terreno de 360m2, sala de jantar, três dormitbrios, sendo
um com banheiro privativo, balheiro aocial, luva de seivlço,
dependência completa para empregada e gés central. FI
NANCI AME.NTO APESC.

EM ITAJAr
03 - RUA JOÃO GAIA - com 170m2 de área construfda

J em terreno de 420m2 contendo: I iIIl ng, três dormitbrios,
sendo um com banheiro privativo, lavimo social e cozinhe
com azulejo decorado atê o teta, dependência de emprega.
da, lavandeira, abrigo, garagem, jardim e quintal. FINAN
CIAMENTO APESC.

.�BRUSQlJE .

...

,
. .

VAriai- residêhcr.'" de alvenaria no coÁfU'Í'ltõ sãO pedro com
lIrea construlda de 70,OOm2, living, três dbnnitbri�, saia,
cozinha e banheiro. Financilnlento APESC. CORRETORES
NO LOCAL ou através de FUSTOW - Fone, 55-2086
(BRUSaUE) ou SM LTDA.- Fone. '2209435 (Florianbpo.·
tis)

A,PARTAME:NTOS
EM FLORIANOPOLIS "

05 - EDIF(CIO CRISTHiANNE VILLAGE - Entrega
imediata - Apartamentos oom 130m2, contênao três

dormitbrios, salá. banheiro social, \ccninha, dependência
completa de empregllçla, área de serviço e garagem. FINAN-
,CIAMENTO AP'ESC,'

.

PARA_Ç_OMPRAR; ALUGAR, VENDER 0'LADMINISTRA-ª. SEU 1,.,6vEL,
PROCURE A SPA LTDA ... RUA 'JERONIMO COELHO 325- �/207

Fiscais da Sunab apreende
ram ontem na Grande Floria

nópolis 600 sacas de feijão de

uma empresa, que mantinha o

produto estocado à espera de

um nvo aumento. Hoje, a pró
pria Sunab colocará o produto
apreendido no mercado con

sumidor ao preço de Cr$ 6,0& o

quilo.
A Delegacia Regional da Su

perintendência Nacional' do
Abastecimento não quis reve-

"Joinville (sucursal) - Toda

a rede dos maiores 20 super
mercados de Joinville en

frenta, há 45 dias, a maior crise
no abastecimento de feijão
preto. O produto começou a

faltar logo após o tabelamento
da Sunab, que passou do

preço variável de Cr$ 8,00 a

Cr$ 10,00 para o preço único

de Cr$ 6,11 ao quilo,
Enquanto isso, no câmbio

negro exercido pelos peque
nos comerciantes sempre li

vres da Sunab, o preço do fei

jão preto chega até a Cr$ 12,00,
o que representa quase 100

por cento de acréscimo em re

lação à tabela, A Sunab não

exerce fiscalização porque
não tem delegac1a na região. A
única fiscalização é feita du

rante o período d� quaresma,

Para o Secretário Victor
Fontana, da Agricultura, o in
verno neste ano foi menos ri
goroso do que o de 75, e

acredita esta melhora à ade
quação da agropecuária às
modernas técnicas, além das
condições climáticas.

Os prejuízos na pecuária,
segundo o titular da Agricul
tura, diminuiram cerca de 20

por cento em relação ao ano

passado. Na sua opinião, a

conscientização dos pecua-

Sunabapreende feijão estocado
e vende hoje a Cr$6,08 o quilo

Embora não esteja previsto
no programa oficial, o Presi

dente Ernesto Geisel deverá

fazer amanhã um pronuncia:
mento politico em Blumenau,

na concentração popular que
será realizada no pátio da

Igreja Matriz de São Paulo

Apóstolo. No local, haverá as

sioaturas de convênios e dis

cursos do Governador Konder

Reis e do Ministro do Interior,

Rangel Reis.
Antes, o Presidente Geisel

irá ao município de Itajaí para
presidir a solenidade de encer
ramento do Congresso das As
sociações Micro Regionais,
quando falará o prefeito da

quele munlclpio. Sr.Frederico
Qlindio de Souza. Concluída a

cerimônia no clube Guarani, o

chefe do Governo i nau gu rará a

fábrica de componentes elé

tricos da Inebrasa.

Para sua viagem oficial a

Santa Catarina, sexta-feira, o

Presidente Geisel embarcará

em Brasília às 7h30m, no novo

�ãõ presidencial, o Boeing .:

737, que será utilizado pela
primeira vez em suas visitas

aos Estados. No aeroporto de

Florianópolis, onde chegará às
9h40m, o chefe do Governo

Blumenau (Sucursal) - O
Horto florestal da prefeitura de ..
Blumenau implantado no ano

de 1973, já distribuiu 20 mil
mudas de árvores entre a po
pulação blumenauense, atra
vés de campanhas de doações
desenvolvidas pela comissão
municipal de ajardinamento.
Além de ter vendido; a preços

.

reduzidos, outras 40 mil das
180 mil mudas até agora pro
duzidas.
A secretaria de agricultura

deverá prosseguir este ano na

implantação de projetos de ar-
.

borização dos perímetros ur- .

banos (rodovias Jorge Lacerda
e BR-470), onde já foram plan
tadas 10.500 mudas de árvores
e arbustos para cerca-viva:
De acordo com o projeto e

obedecendo sempre o período
adequado para o plantio das

As variações climáticas

que atingiram todo o Estado
durante o inverno, foram as

responsáveis pela escassez

de produtos, que atingeJ]oje
o mercado consumidor, a
exemplo do feijão, cuja safra
sofreu uma perda de 70 mil
toneladas em decorrência
aé}S chuvaã." .,.

c o', "

Já no mês de março, os

produtores previam uma

queda na produção do feijão,
face às chuvas que cairam
em todo o Oeste. Assim tam
bém a escassez de leite era

Serviços Técnicos, Participação e A�ministração Uda.

ps - EOIFfclO EDUARDO - Rua Viaconde 'de QuPo
Preto - Apto. todo acarperado e armários embutidos,.
'lii/ing, dois dormitbrios, sala' de jantar, cozinha, banheiro
social.

01 - EDI FrCIO REMS'RANT de frente par'a a Praça doS
Namorados - contendo: livlnll- suite, dóis dOnnit6rios com
armArios embutidos" ar condiCionado e acarpetado, banheiro
com azulejo decorado, cozinl:la InIpla, dependtncill comple-
ta de empregacla� •

EM BLUMENAU
Rua Amazonas, ·1920 - Bairro Garcia - entrega em trinta
dias, apartamentos contendo, living, dois dormitórios, ba
nheiro social e cozinha com azulejos decorados até o teto,
terraço, área de serviço e garagem. - FINANCIAMENTO
APESC. Tratar em Blumenau com Sr. Ricardo - fone
22-4251 ou SPA Ltda - fone 22-9435.

EXCELENTE RESIDENCIÀ, Rua Abelardo Luz, Estreito.
Vende-se com 220m2 de área construfda, em terreno plano,
toda murada, em local privilegiado, ótima residência toda em
massa corrida, contendo living, sala de jantar, sala de estar,
três dormitórios, dois banheiros com piso de cerâmica
vitrificada e azulejos coloridos e decorados até o teto,
cozinha com azulejos coloridos até o teto, lavanderia com
dois tanques, anexo com duas rouparias, dependência com

pleta de empregada, pátio coberto, churrasqueira, garagem.
Tel. 22-9435.

EM FLORIANÓPOLIS
RESIDÊNCIA - ALUGA-SE
Aluga-se' casa com dois pavimentos, bem situada na avenida
Rio Branco, contendo no pavimento superior três quartos,
dois banheiros e no pavimento térreo, hafl, amplo IIving,
copa cozinha, lavabo, telefone e garagem para dois carros.

para toda a região da Grande

Florianópolis.
CORRIDA ESPERADA

Apesar do sigilo que envol

veu a apreensão do produto
durante o dia de ontem,
espera-se. para hoje grande
corrida aos supermercados,
em função do baixo preço do

produto.
A Sunab deverá ainda esta

semana intensificar a fiscali

zação em todo o Estado,

para não terem prejuízo. Eles
esperam que a Sunab refor
mule os preços", disse o ge
rente. O Odivan tem, em ter

mos de feijão, o tipo vermelho

e de outras qualidades, mas os
preços (fora da tabela) vão de

Cr$ 9,00 a Cr$ 12,40,

Como os produtores acha

ram "imprevisto" o tabela

mento da Sunab e como os

consumidores também não

esperavam tal medida adotada

há dois meses, a crise, se

gundo os gerentes, somente

será atenuada com a melhoria

na política de preços. Também
surpresos e sem feijão, os res
taurantes tentàm mudar os

cardápios sem contudo, agra
dar plenamente os fregueses,
habituados com o feijão preto,

gativos, no dia 10 de ju lho em

São Joaquim, provocou o

desaparecimento de' 8% do
rebanho bovino, Em Cha

pecó, os prejuízos mais signi
ficativos foram na avicultura,
quando foram dizimados
pelo frio, mais de 600 pintos.
Outro fato climático que

afetou parcialmente a eco

nomia do Oeste, foi o venda
val, que no mês passado
atingiu o município jíe Gua
rujá do Sul destruindo 5 mil
sacas de semente de soja e

milho e 80 mil sacas de soja.
Esses produtos pereceram
em decorrência do tomba
mento dos armazéns onde,
estavam estocados,
No mês de agosto, uma

chuva de granizo acompa
nhada de forte vento, atingiu
as macieiras destruindo 30%
de toda a produção. A neve

não se constitui em novidade
neste inverno .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CORRETORES
PRECISA-SE PARA
LANÇAMENTO,

S. P. A lTDA. NECESSITA URGENTE DE
CORRETORES DE IMOVEIS

ENTREVISTAS NO HORARIOS COMERCiAL
RUA JERONIMO COELHO, 325
CONJ 204/207 Ed. JULIETA.

Mmercantil
III w UI de imeveis Itríe

Administração, Planejamento. � Servi�, Ltda.
Rua Felipe Schmidt, 27 - Sala 3Ó8-Fon� �2-6307
C.G.C.83.281.014/0ollt28 creci 180
Florianópolis Santa Catarina

vrNDE
CENTRO

APARTAMENTO - Ref. 12,- Ed. Sul Brasileiro - Apto. no.
603 - constando de um (1) quarto, banheiro, sala de jaritar,
cozinha,' área de serviço WC de empregada. Preço: Cr$
200.000,00. Pode ser financiado.
APART'AMENTO - Ref. 08 - Rua Rafael Bandeira - Conj.
Miriam, apto. 401. Constando de living, sala de jantar, 2

quartos, banheiro, área de serviço, cozinha.
OBS: Carpet, armários embutidos nos quartos, sala 'e banhel-.

,

roo Todo mobiliado, prontinho para morar.

Preço: Cr$ 350.000,00 50% no ato e o restante a combinar:
APARTAMENTO - Ref. 20 - Ed. Ana Paula - 60. andar -

apto. no. 606 - Av. Hercflio Luz, com José Jacques. Area
constru(da: 180m2. Constando de living, suite com banheire

privativo, 2 quartos, banheiro social, circulação, sala de estar

e jantar, cozinha, área de serviço, dependência de empregada
completa e garagem:
08S: Play-ground, sala de jogos infantis, hall social decorado,
metais cromados e facetados, central de gás, azulejos de
corados nos banheiros, conzinha, área de serviço. Preço Cr$
700.000,00
APAfIlTAMENTO - Ref. 21 - Ed. Vila Rica - Bloce

Fernanda _ Av. Trompowski - constando de hall de entrada,
living, com bar embutido, suite com banheiro privativo e

cofre, 2 quartos com armários embutidos, banheiro social,
cozinha com armári.o embutido, pia inox com duas cubas,
dependência de empregada completa, área de serviço com

armários para despensa, garagem fechada.

Preço: Cr$ 800.000,00
APARTAMENTO - Ref. 04 - Ed. Tânia Mara - 3.0. andar --'

constando de living, 3 quartos, banheiro, cozinha,' área de

serviçe, dependência de empregada completa, garagem.
APARTAMENTO - Ref. 18 - Ed. Renoir - Apto 503 -

frente para a avenida - constando de living, suite, 2 quartos,
banheiro social, copa-cozinha, dependência de empregada
completa, área de serviço, garagem.
OBS: Armérios embutidos nos quartos, telefone individual,
inteerfone, cozinha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento
a gesso, ar ccndlclondo, exaustor, azulejos decorados.

Preço: Cr$ 750.000,00. condicões a combinar.
APARTAMENTO - Ref. 19 - Ed. Renoir - Apto 502 -

frente para a praça. Constando de living, suíte, 2 quartos,
banheire social, copa-cozinha, dependência de empregada
completa, área de serviço, garagem.
OBS: Armáries embutidos nos quartos, telefone individual,
interfene, cozinha, americana,carpet, 3 sacadas, acabamento a'

gesso, ar condicionado, exaustor, azulejes decorados.
Preço: Cr$ 750.000,00 - Condições a combinar.
CASO - Ref. 05 - Casa de material, sita ã rua Arno

Hoeschel, ao lado de Supermercade Pão de Açúcar constando
de hall de entrada, sala de visitas, sala de jantar, 3 quartos"
banheire, cozinha, escritórie, garagem, quintal.
OBS: Toda forrada internamente cem madeira de lei.

Preço: Cr$ 700.000,00

LAGOA DA CONCEiÇÃO
Vende-se um terreno no Caete da Lagea, cem apreximada
mente 22.000m2, frente 45,OOx465,OO. Preçe: Cr,

270.000,00. Cendições a combinar,
'

COQUEIROS
CASA - Ref. 14 - Vende-se uma casa na praia das Palmeiras'
ITAGUAÇU - Terreno 15x30 =450m2. Toda de madeira de

canela, a 5 metros do mar. Constando de 3 quartos, sendo 2
(dois) com armáries embutides, sala, cepa, banheiro, depen
dência de empregadà completa, garagem.
OBS: Toda murada, praia particular, vizinhariça excelente.

Preçe: Cr$ 350.000,00. Condições a combinar.

CANASVIEIRAS
Vende-se um terreno medinde 20x30 = 600m2, ne Letea- <

mente Turisme Canasvieir.as Ltda. em frente jJO Hotel Ciina.s,� �
Beach e distante da praia 25 metros.

MELHORES INFORMAÇÕES NO CARTÓRIO DE CANAS

,VIEIRAS.

Patrocí.-:io: � TioREA CIA. HANSEN INDUSTRIAL

VENDEMOS
...,. Apto. com -dóIS quartos, sala, cOzinha, banhlliro. Or
quarto está acarpetado e com armário embutidQ,. Cr$.:

214.000,00 - o apto. está desocupado.
_, Apto, pequeno junteà Universidade - Cr$ 15.000,00 d�
entrada ", i
-::, Kitinete na Rua Felipe Schmidt - Condições a combinar.
-' Kitinete na Rua Anita Gáribaldi - Cr$ 153.000,00.
- Apto. pequeno na Rua Felipe Schmidt - Cr"
200.000,00. ,

� Av. Trompowski - Apto. com 3 'quartos (1 suite),
cozinha, dep. completa de empregada, sala daestar e jantar"
sacadas, gàrwem, interfene, condiclonedor de ar, carpet
(preçe mais barato). ",

'

.:. Av. Beira Mar' Nerte i. 2 aptos, cem todas �
dependências necessárias inclusive carpet, armários embuti�
dos, condicienader de ar e telefene. ,!
- Apte. no Ed. Jorge Daux - com 2 quartos, living,\
cozinha, BWC, dependência completa de empregada - Cr$
390.000,00 a combinar.
- Coqueiros - Para você que possui renda média, temo�
aptos. de 2 quartos. Condições a combinar.
- Loja Térrea no Centro Comercial ARS, com acesso

principal pela Conselheire Mafra - entrada Cr$ 365.000,00
e financiamento de Cr$ 735.000,00.

'

- Sala para gabinete profissienal no centro (30. andar) com
'106m2.

' ,

�.�-
PREDIBENS
·.,:I�,\I,IJ'I.I .,'n\llul,''''I,nn,'Llllolll'

IMOBlll AR'IJ�
PREDI BENS LTOA

Av. Rio Branco,104- Ç:iECI H
'

Fones: 22-6099-22-2804-22-6756
", . -

CONStruTORA" E"

Rua: C,I� Pedro DemorQ, no. 1825
,

'Estreite; - I?'lorian6p01is· se
ÇAEA 4918 - CRel 41
Fànes:,44·2966 - 44-03�lt

F,INA RESID�NÇIA EM COQUEIROS
Vendemos fina residência, nova, com living, copa,

cozinhe, suite, 2 quartos, ,3 BWCs, área serviçà" dep.
cempleta empregada, garagem, para 2 carros, lavan-deria,
churrasqueira, e jardim. Cr$ 550.000,00

RUA DES. GIL CõSTA - ESTREITO
Vendemos 6tima reSidência com 160m2 de construção;'

'cem living, copa, cozinha, suite, 2 quartos, 3 BWCs,
garagem área de serviço, dep. completa empregada. Cr$
550.000,00

APARTAMENTO COM 3 QUARTOS - CENTRO
Vendemos 6timo apartamento, com 3 quartes, sala,

,cepa, cozinha, BWC, ãrea serviço. Cr$ 260.000,00

EXCELENTE CÀSA - Cr$ 360.000,00
Vendemos excelente casa no Jardim Atlãntico, com living,
copa, cozinha, 3, BWCs, suite, 2 quartos, garagElm,drea'
serviço e dep., empregada, amplo terraço. Fachada colonial.

JAÂDIM SÃO NICOLAU - Cr$ 150.000,00
Vendemos casa com 85m2, 3 quartos.: sala, copa,

-cozlnba, BWC, área serviço, Q<lragem.
,

'

TER-RENO EM CANASVIEiRAs - Cr$ 80'.000:00-'
Vendemos 2 letes com área total de 750m2, junto à

estrada de Ponta da Canas.
.

,ESTILO COLONIAL';' EM ACABAMENTO
Vendemos excelente residência, com living, copa, cozi

ntt..'1, suit" 2 quartos, 3 BWCs, drea serviço" dep. completa
I'mpregada, garagem para 2 Carres, lavandeira, churrasqueira,
j,tn:!im. Cr$ 6OQ.ooO.00

�ELfsSIMA RESID�NCIA - ESTREITO
VendemoS com 160m2, pr6ximo ao Figueirense, com

suite, 2 quartos, living, copa, coZinha, 3 BWCs, drea serviço,
garagem para 2 carros, dep. emp negada, Cr$ 500.000,00

, I

VENHA VER NA
_. - ---- - -._ -- ---

FLORISA
A NOV_A, F-lOO - 4 CJ�I"DROS'

�,:;.
EMPRESA INTEGRANTE [)O GRUe_O SULBRASt�lliA.º_�

�� Sante� �anliva,SS6, -::- E!treito - Flerianópelis

FLORlSA

REG, CREA, N,' 5,175 " 1Ó,' Região
Rua Emílio Blum, 27 . Hortanópolts > se

22-4235

22-4002
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MEUiORAAENTOS
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I
1: PARA FORRO E PISO Consultem-nes

Maior rapidez. Economia de 30% .-Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer quantidade\.Atendemos todo o

22-6290estado com assistência técnica

GUARUJÁ NO FUTEBOL
TRADiÇÃO QUE vocl
JÁ CONHECE.

Hoie, 20,30 Horas
Orlando Scarpelli

FIGUEIRENSE X GRÊMIO
Narração: LB.TELLES
Comentários: Mário Ignácio Coelho
Reportagens: Valter Souza' - Aldo Luiz

Ronaldo Silva

Plantão de Estúdio:
Luiz O. Martinelli e Gonzaga Lamego
O Som: Cidinho

BRADESCD
garantia de bons serviços

I 'CASA DAS CHAVES1
:d ,E FECHADURAS DEI '

'

I

FLORIANÓPOLIS LTOA.
, "

\, ,E.,.ciáli-t. em Ferragens,em EstilO
I'

,

I

RUSTlCO - COLONIAL
,,1>.,' ,

• -<'
• ;CROMlDOS
�

.
l' .

ru,

Verifique: nossos preçoS.

.

, "faz-. chaves na hora e atendtmol a
domicflib. Forre� 22·3879

Rua ArãóJo R 'lfi1ldd,"
""_',"____--'

."'?-.� . - ...... -.._.

"

l
l,

A�51 - ED. REMBRANT, apto. contendo 3 dormitórios,'
sendo 1 cem banheiro privative de casal, banheiro social,
banheiro de visita, living, dependência completa de empre
gada, área de serviço, garagem. OBS: Aquecimento central,
carpet, armáries embutidos nas' peças, lustres, cortinas;
pronto para morar. O preço: APENAS Cr$ 580.000,00 a

combinar.'
'

A-19 - ED. VILA RICA - Aptoontendo 3 dormltórlos, 1
com banheiro privativo, banheiro social, livíng, sala de TV,
copa-cozinha, dep. completa de empregada, área de serviço,
garagem fechada, lustres, cortinas, telefone, carpet, arrnârios
embutidos nas peças.
A-26 - ED. CRUZEIRO DO SUL - Apto. contende 3
quartos e demais dependências.
0-10 - Casa de alvenaria, situada na BEl RA MAR SUL (Sace I

dos Limões) contendo 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, área I
,serviço, dep. empregada, lavanderia, churrasqueira, garagem. IPreçe: Cr$ 330.000,00 cem inanciamente por habitação.

'

C-12- - Casa de praia na TAPERA, terreno de 720,00�2,
"

ótimo lugar para descanso, casa de madeira, 2 quartos,

,'1'cozinha, sala. Preço: Cr$ 80.000,00.

FONE: 22-5510 - 22-9092
'-"

r,

: [
?

,

, j'

CASA Efli"ITAGÚÁÇU:-área de 300 -hi2, com, telefone,:
armários embutidos, earpet nylon, jardins, frente e, .fundos;
para' ruas 'tr'lOquilas.
APTO. PORTINARI: 2 �quartos, sala, depencNncia dei

ei'l'lPregadjJ, 'cozinha, ba�heiro finamente decorado, carpet.:
Or$ recoeo.oo a Vista e o saldo de Cr$ 3.500,00 mensais.:
KITlNETE "GOV. F. SCHMIDT": andar alto.: Cr$[
2.000,OQ mensais após as chaves,. Cr$ 50.000,00 ai
combinar. Ótimo investimento. EntrBía em outubro. ,

Míitj - .€onjunto 410 do Centro Çornarcial ARS. Fon.:i
22:IH6S...::' 22-8770,

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO
EDITAL DE CONCURSOS
PÚBLICOS No. 01/76

Apto. mobiliado, Ed. Dona Martha, com 3 quartos, sala,'
.copa- cozinha, BWC. Área de serviço, dep. empregada e

:garagem.
Residência nas proximidades da Casa da Amizade, com dois

pisos, contendo suíte, 2 quartos, BWC, copa, cozinha, sa!a de

estar, sala de jantar, escritório, dep. empregada, área serviço,
'

churrasqueira, gar':!!leJr. !)ara 4l;j1rros, telefone.
IMUVEIS A VENDA

A-l08 - Aptô:em CQqUeírOs, em zona estritamente residéil
cial em prédio de 3 pavimentos, contendo um apartamento
por andar, com uma suite, dois quartos, living, sala de

almoço, cozinha, BWC social, circulação, área de serviçe,
dependência de empregada, garagem, carpet. Entrega em

31.10.76. Área 195,OOm2. PREÇO Cr$ 600.000,00
) A-118 - Apto. Ed. Portinari, com 2 quartos, living, cozinha,
BW, área de serviço, garagem. Carpet, ar condiclonado. Cr$
100.000,00 de entrada, saldo a cornblnar,
A-119 - CAMBORIU - Apto. no Ed� Imperadõr, com
152,OOm2, contende living, 3 quartos, BWC, copa-cozinha,
área de serviço, dep. empregada e garagem. Çr$ 450.000,00
amplas possibilidades de financiamente. Aceitamos imóvel de'
menor preço.
0-194 - Casa de alvenaria situada ne Estreito, contendo

living, 3 quartos, copa, cozinha, área se�iço, BWC, garagem,
Cr$ 365.000,00
0-193 - CANASVIEIRAS - Casa de alvenaria, sem uso, com

, 2 quartos, sala de estar/jantar, cozinha, BWC, área serviço e,

garaqem. Cr$ 25Q.000,00

o Diretor Geral do Tribunal de Contas do Estado
torna público que acham-se abertas de prlmelro (10.)
a trinta (30) de outubro, na Diretoria do E�pediente
e Pessoal, das quatorze (14) às dezessete (17) horas,
as inscrições para os concursos de provimento de

quatro (4) cargos de Assessor Técnico financeiro;
cinco (5) cargos de Assessor Técnico Instrutivo; dois
(2) ,cargos de Oficial Instrutivo e vinte e três (23)
cargos de Escriturário-Datil6grafo.

'

As )nstruções especiais, bem como os respectivos
programas que estão afixados na Portaria do Ediffcio
Sede do Tribunal de Contas, sito à rua Bulcão Viana,
esquina com a Avenida Hercílio Luz, serão fornecidos
a cada interessado no ato de sua inscrição.

Tribunal de Contas, em 22 de setembro de 1976.
ALTAlR DEBONA CASTELAN

DIRETOR GERAL

N4!o p«!,-�e a correça�
monetária trimestral I

ÚLTIMA CHANCE

EDIFíCIO' VENEZA
Nós garantimos a compra de seu apto. pelo preço de

HOJE, sem a incidência da correção monetária deste
trimestre, desde que o contrato seja assinado até o dia 30
de setembro,

Além de não pagar a correção, menetári.a você adquirirá
um apto. de alto padrão no ED. VENEZA, todos com 3
quartos (sendo 1 suite), amplo living em "L",lacada, BWC
sedai, cOZ., área de serviço, dep. emp., garagem e outras
benfeltortss, pelo menor preço em m2 de construção do
mercade, e, o que é· impc1rtante: JÁ CONCLUroO E
PRONTINHO PARA MORAR.

TABELA DE PREÇO
- somente atê 30/9/76

Apto. tipo A Unea 179,50m2): Cr$ 630.000,00
Apto. tiQo B (ánea 169,77m2): Cr$ 590.000,00.
ATENÇÃO: mantemos plantão permanente no local ati! às
21 hs. inclusiw sábado e domingo.

INFORMAÇÕES E VENDA
-.

,RJ;f'rufRC1Z) Ed: Comasa s/306
"��OVEIS

.

Tel. 22-48,70/22-5871

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Paralelamente aos trabalhos que realiza no sentido de eliminar a rede de traficantes'
que atua na divisa com a Argentina, a Delegacia de Polícia Federal de Dionísio'
Cerqueira desenvolve uma campanha de educação de viciados, visando sua re

cuperação total Para a primeira tarefa, o delegado João Rodolfo Conta com uma

eficiente equipe de agentes, e para a segunda conclama a ,participação dos pais.
Segundo as estatísticas, se eleva a centenas o número de jovens viciados em várias
cidades do Oeste catarinense. A rede de traficantes na região começa a ser desmante
lada: sete envolvidos já se encontram detidos e outros serão presos nos próximos dias,

Tóxico é combatido na fronteira
e o tráfico entra em decadência

Dionísio Cerqueira (suou rsâl de Chapecó) _:
Fazia calor na tarde de segunda-feira. O céu
estava semi-encoberto pela fumaça das quei
madas indiscriminadas que os agricultores
faze,m nesta época do ano, preparando a terra

para o plantio do feijão, uma cultura certinha

para as roças novas, de terra fértil e ainda po
voadas,pelos troncos das árvores abatidas.
Na sala do Delegado dePollcla Federal, nas

amplas instalações do préd io do Dêpartamentó
de Policia Federal, em Dionísio Cerqueira, uma
intensa movimentação de abastados homens
de negócios, geralmente acompanhados de

rapaies e moças entre 14 e 22 anos, As entre
vistas duravam em torno de meia hora. No xa

'drez da Polícia Federal, meia dúzia de, rapazes
recolhidos sob a acusação de serem trafican
tes de tóxicos. Aequipe do delegado João Ro
dolfo permanece atenta para novas denúncias
e para captura de outros envolvidos, cujos,
nomes vão sendo revelados a cada nova entre-
vista.

'

Sob este clima de entrada da primavera. de
preparação da terra para a .produção de mais
alimentos, da fumaça espessa no ar por motivo
das queimadas. uma outra primavera se dessn
volve no seio da Polícia Federal, contra um

determinado tipo de cultura (a da maconha,
por exemplo) e contra o prosseguimento de
alto preço, contendo "marijuana" importada
daArgentina, do Paraguai ou outro paísvizinho'
e vendida à base de Cr$ 40 mil o quilo.
A prisão de um dos traficantes, de nome Nel

son Badalotti, de 21 anos de idade, residente
em Chéipecó, levou a Polícta Federal a outros
sete,elementos envolvidos como "passadores",

, 'de tóxicos e a uma usta de viciados com cente
, nas de nomes de jovens, rapazes e moças, dasI

sociedades de São Miguel d'Oeste, Chapacó,

I
: Xanxerê, Joaçaba, Maravilha e outras. Mais de
I 90% desses jovens pertencem às mais tradi

,

\ cionais famílias, principalmente às de melhor

: posição financeira.

: UM tÓNSEÜfO
João Rodolfo atende a todos com solicitude.

: Inclusive a imprensa. A esta ele pede e insiste
: que não sejam públicos os nomes dos viciados
, e nem mesmo daqueles que estejam detidos
, sobacusação de tráfico, até que a Polícia Fede-
ral efetue a prisão dos "cabeças da rede", Eo

justifica que um jovem, vítima do consumo de
drogas. é um ser carente de atenção e carinho,

,

que precisa ser ajudado por todos. "A publica
, ção de seu nome nos jornais em nada virá
ajudá-lo a se libertar do vício. Pelo contrário"
viria marcá-lo pela sociedade maldizente e a

, criar barreiras para sua integração ao mundo'
social partilhado pelas pessoas de bons cos

tumes", comenta o policial.
No intervalo de uma para outra entrevista,

João Rodolfo se dirige a um grupo de pessoas
para dar um conselho: "Vocês têm filhos?

. Então tratem de dialogar com eles. sentir-lhes
: os seus problemas. ajudá-los na solução des
ses problemas e procurem captar a confiança e

a amizade de seus filhos para que eles não
sejam, muito breve, os novos hóspedes dos

,! i presidios da Polteia Féder-!i!; cerno vlclados em
maconha ou mesmo como traficantes",
Dirigindo-se aos jornalistas, João Rodolfo

diz que os seus 23 anos de Polícia Federal lhe
deram uma experiência muito grande para tra
tar com pessoas envolvidas no consumo de
tóxicos. "Não existe outra solução - prosse
guiu - senão conscientizarmos a juventude e

principalmente os pais, esclarecendo para os

perigos do tóxico na destruição das células

nervosas dos viciados. E preciso que encon

tremos clubes' de serviço, professores, pollti
cos e pessoas que lidam com o povo, para a

promoção de campanhas de esclarecimento
sobre os pêrigos do consumo de entorpecen
tes. Aos governantes caberia a criação de escoo,
Ias de artes e ofícios para preencher o tempo de
muitos jovens ociosos que caem no vício de'

drogas em' virtude-da absoluta falta do que:
fazer para passar o tempo".
UMA ADVERTENCIA
Explicando o que vai' acontecer com os [o

vens envolvidos na ação policial em curso,
João Rodolfo disse que os traficantes ficarão

presos pelo tempo que necessário for, de
acordo com a Lei. "Os viciados têm sido enca
minhados à minha presença, em cornpanhla
dos pais ou responsáveis, para prestar novas'
informações de interesse da Polícia Federal e

'para serem aconselhados. Depois de devida
mente esclarecidos sobre o assunto, tenho.

exigido dos pais uma tomada de posição diante.
do problema. Mediante a promessa formal de

que esses jovens serão recuperados, deter
.rnlno que voltem para suas casas. E uma expe
riência que tem dado bons resultados. Sempre,
que isso acontece, os pais ficam alarmados ou
com a possibilidade do escândalo policial ou
com os perigos devida enfrentados por seus
filhos e passam a colaborar decisivamente pela
recuperação dos seus filhos e mesmo dos fi
lhos de outras famílias".
UM CULPADO,
Ao repórter foi dado observar o desaponta

mento de pais daqueles jovens. homens que
ocupam elevadas posições sociais em suas

comunidades, ao terem de percorrer os longos
quilômetros de estrada de terra (mal conser
vada) entre São Miguel d'Oeste e Dionísio Cer
queira, conduzindo seus filhos, jovens, robus
tos e saudáveis, à presença do Delegado de
Polícia Federal, para prestarem in.formações e

por �starem ligados à prática do consumo de

entorpecentes.
, Um deles, conversando com o repórter, con
cordava com o delegado, afirmando ser res

ponsável indireto pela iniciação do filho no
, mundo das drogas.

- Tenho sido egoista - dizia - ocupando
todo meu .ternpo com negócios e

esquecendo-me de dar mais atenção aos filhos
e ainda por não ter procurado conhecer os

pormenores do dia-a-dia dos meus filhos. Um
deles (exatamente o viciado em maconha) tem
carro, recebe uma mesada' de Cr$ 5 mil. Ele

chega em casa pela madrugada, dorme até
meio-dia, levanta, almoça e sai novamente, só
voltando muito tarde da noite. Nunca perguntei
a ele, que não trabalha porque não precisa, o
que faz durante o dia e a noite, Também nunca

perguntei o que faz com o dinheiro que lhe dou
como mesada. Entre eu e meu filho, o diálogo é
trivial. Apenas um breve "olá" e poucas pala
vras.

"E muito triste - prosseguiu -, a gente lutá
uma vida inteira, trabalhando, multiplicando
capital para deixar um futuro garantido para os
filhos e depois verifica que eles não se iml?q!� "

7 'tarn .oorn a riqueza, querem viver na orgia e na
vida fácil. De que me adianta deixar uma for
tuna para eles. se amanhã eles deixarem de
existir, consumidos pelos males das drogas?"
O desabafo do pai, é ao mesmo tempo, sua

confissão de culpa. Quase todos os jovens in
quiridos pela imprensa a respeito do consumo

de entorpecentes, dizem que lhes falta o que
fazer e pessoas que os compreenda, por isso
buscam a fuga no vício de drogas,

'
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Incêndio des,truiu
ont.em 'a loia

811ri de Joinville

Auditoria' relaxa'prisão
de 19 presos políticos

Join�ille (Sucursalj c- Um violento incêndio irrompido ontem à
noite nas Casas Buri, localizada na confluência das ruas 9 de

Março e Príncipe, deixou um saldo de cinco pessoas feridas e

danosmateriais de elevada monta. As perdas foram praticamente
totais, salvando-se algumas mercadorias e num cálculo inicial,
estima-se os prejuízos em cerca de 3 milhões de cruzeiros, em
mercadorias e instalações. Além de todas as instalações do local,
a firma perdeu grande quantidade de aparelhos de televisão,
eletroâomésticos, bicicletas e muitas peças de tecidos.
o fogo irrompeu no interior da loja por volta das 21 horas e

'meia hora depois os bombeiros já haviam debelado as.chamas.

Participaram da operação 30 soldados do Corpo de Bombeiros
Voluntários de Joinville, auxiliados de eletricistas da Celesc, que
isotarám a área de energia elétrica. As causas ainda são desco

nhecidas. mas admite-se a hipótese de um curto-circuito nas

instalações elétricas do prédio, que é bastante antigo.
Cinco pessoas resultaram feridas durante o combate ao ,fogo,

três das quais com leves intoxicações pela fumaça. Os mais

graves foram o bombeiro Sérgio Marloch e o gerente da firma.
Walter Veríssimo, que foram atendidos e ficaram internados no

Pronto Socorro do Hospital São José. Eles apresentam vários
ferimentos pelo corpo, produzidos por queimaduras e cortes em
vidros.

Os estabelecimentos situados no mesmo prédio das Casas
Buri foram isolados a tempo e não tiveramprejulzos grandes. Os
trabalhos' de rescaldo prosseguem na manhã de hoje a' policia
isolou o local às 23 horas de ontem,

Poucas mercadorias foram salvas do fogo, que se alastrou

rapidamente pelo interior da loja. Os bombeiros utilizaram mais,

de dez mil litros de água para extinguir o fogo completamente. A
jovem Isabel Schneider e sua mãe, que moram no andar superior
do prédio foram retiradas pelos bombeiros, e não sofreram feri�

-mentos. além do grande susto e princípio de pânico que demons
traram no começo do fogo.

,

O· Conselho Permanente de pou a tribuna, em revezamento

Justiça da 58 Auditoria Militar, de 15 minutos para cada ora

com- 'sede em Curitiba, dor, até às 16h30m, quando o

reuniu-se ontem pela segunda Conselho se locomoveu para a

vez em Santa Catarina, quando sala secreta de votação. Apro
analisou 26 pedidos de rela- ximadamente vinte' policiais
xamento de prisão preventiva militares formavam uma ala de
decretada contra presos poli- segurança; policiais civis cir-.
ticos indiciados na "Operação cu lavam pelo recinto, junta
Barriga-Verde" desenvolvida mente com elementos da poll
em novembr'o do ano passado, cia federal. Duas agentes de
em território catarinense. De- polícia atendiam a única rnu

pois de um período de 4 horas Iher indiciada, R02emarie Car
e meia de deliberação, reser- doso Bitencourt.
vadamente, o Conselho defe- A defesa argumentou que a

riu o pedido de relaxamento da "lei assegura a garantia consti
prisão de 19 acusados, que tucional de ampla defesa e que
foram liberados às 21 horas de num processo que pode de
ontem e continuarão respon- morar por prazo indeterml-.
dendo a processo em liber- nado não se admite. segundo a
dade. Dos 42 indiciados, 7 con- jurisprudência, que o conde
tinuarão a responder processo nado fique em prisão prevsn-.
em prisão e outro acusado, tiva em tempo superior à pena
Wilson Rosalino da Silveira, é de condenação; que, na oca

tido como revél, "por se en- sião da "Operação" fora ne

contrar incerto e não sabido". cessário a prisão para as ins-
Na sessão de ontem foram taurações e instruções preli

liberados os acusados Cirineo minares, mas agora se fazia
M. Cardoso, Sebastião Ernesto necessário o relaxamento".
Goulart, Luiz Jorge Leal, Edé- Continuou dizendo que "o ca

sio Ferreira, Jobe Silva da tarinense respeita a justiça,
Nova, Rosemarie Cardoso Bi- mas não se humilha; tem o or

tencourt, Antonio Justino, gulho de levar aos juízes a alti
cyro Manoel Pacheco, Wal- vez e esses indiciados sempre
demar João Domingos, Júlio estiveram presentes às au

Adelaide Serpa. Valci Lacerda. diências e sempre partilhando
Lourival Espíndola, Emanoel com o ardor dos outros acusa
A.Maes, Tulio Valmor Bres- dos, dando um testemunho de
ciani, Roberto João Mota, solidariedade aos companhei
Roque Felipe, Vladimir Salo- ros".
mão do Amarante, João Jorge Relatando os casos de ino
M. de Souza e Newton Can- cência dos acusados, a defesa
dido. citou João Jorge M. de Souza,
O Conselho composto por 4 dentre outros, dizendo que

militares e por 1 juiz togado "ele fez foi campanha pará a

atuou sob a presidência de um Aliança Renovadora Nacional,
major do Exército, Na defesa, em Joinville, para um major do
estiveram os bacharéis Djalma Exército que se candidatara a

Gabelotto, Antonio Acir Breda, Deputado Estadual, hoje
Joel Gama Lobo D'Eça. Regi- tenente-coronel servindo. em

rialdo Beltrame, Aureliano Brasília", E que "Rosemarie
Madre Gonçalves e Amilton Cardoso Bitencourt - a única
Padilha, todos militantes no mulher presa até então - es

foro de Curitiba e na Justiça tava sofrendo muito por causa
Militar. O Conselho se deslo- da audiência de seus dois fi
cou para Florianópolis devido lhos menores".
ao grande número de réus. O O defensor Reginaldo Bel
processo crime está contido

_ trame informou que não se
em 7 volumes num total de -

pode 'precisar ainda a' data do
2.500 páginas. .,r;'!i''';' _ �< 'julgame_l)to., que provaval-
Às 13h30m de ot\térri: 'no au- mente ctevgr4 ocorrer em Curi

ditório da Escola Técnica Fe- tiba. Faz-se 'necessário ainda
deral, já com a presença dos inquirir mais testemunhas, E1fe
indiciados, os parentes tuar as alegações finais � as

mostravam-se impacientes. diligências; e assim, poste
Choros, manifestações nervo-' riormente, o julgamento.
sas e inquietações já se po- Por se constituir em número
diam observar. A defesa ocu- razoável os acusados foram

"
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I CURSO DI MISTRADO • I
- IM AD'MI,NISTRACAO DEE�iR��'Á�������;�tg��,un FUNDAÇÃO GETULIO VARGAS �ffi1

rnlffi1 Curso de Mestrado em Administração para Inscricões de 13 a 30 de setembro de 1976 junto à rnlffi1 cándidatos formados em Administracão ou Coordenadoria de Pós-Graduacão, Av.9 de julho, Ir.Iffi1 áreas afins. Convênio FINEP(Financiadora de 2029,122 andar-01313-São pàulo/s.P.. �ffi1 Estudos e Projetos)/FGV (Fundação Candidatos de outros estados poderão �ffi1 Getulio Vargas). inscrever-se pelo Correio. Imffi1 Os exames serão realizados em 22 e 23 de OUTUBRO: rnl� no Centro Sócio Econômico da Universidade Federal de Santa Catarina, no rnl
ffi1 Campus Ul')iversitário Trindade em Florianópolis.
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.....•. I>rgnto para morari�spetando.vOG�, um edifício
construído com carinho para qu�m gosta de viver be�.

,Ed.VENEZA
, (Av. 'Mauro R�mos em-frente à LoB.A.)',

Visita um apartamento mcemado,
Plantão permanente no local,

a16 às 21 horas;
induindo .Abados e domingos.
O melhor preço do mercado:

Cr$ 590.000,00 com uma pequena
IIQtrada de Cr$ 48.900,00 e

saldo integralmente
'

financiado em 15 anos.

IMPORTANTE: esta preço é
vAlidQ .omente at6 30/9/76;

Aproveite:
�Itimas unidades a venda.

I nformações e venda:

R9=aJEI�
Ed. C::omoso • Cj. 306· CRECI 761

'F on<;',5: 22·4870 e 22-5871· Florionópolis,SC

A resposta para quem sempre

procurou um apartamento absolutamente
confortável, com características
únicas.
* Apartamentos de 169 e 179 m2
* Pintura acrílico sobre mosso corrido
'* Carpet nas áreas íntimas e sociais
* Suíte poro casal e dois dormitórios
* Amplo living com dois ambientes - Socado
* Cozinho com azulejos decorados até o teto
* 30nheiro com box de acrílico e azulejos
qecorodos até O teto

* Area de serviço - quarto e banheiro poro

empregado
* Hall de entrada com piso de mármore
bronco

'

'* Sa Ião de festas
* Jardim interna
* Elevadores em jacarandá da Bahia e

espelhos de cristal
* Jardim externo corri piscina infantil e

playground
* Churrasqu!,iras '

* Garagem
* Centra is de gás e águo quente
* Il)terfone nos apartamentos e telefone no

portaria
� Janelos de alumínio com vidro fumê

"---------------------

transportados por um ônibus
da Policia Militar. da Colônia

Penal, Manicômio Judiciário e�

Quartel da PM, onde estavam

alojados, para o prédio da Es
cola Técnica Federal. Durante
todo o decorrer da audiência
estiveram sentados nas pri
meiras fitas das' poltronas do

auditório. sempre voltando as

cabeças para trás para rever os
parentes. Em algumas vezes,

acompanhados por dois poli
ciais, encontraram-se com as

esposas, pais, filhos e amigos.
Por volta das 17, horas, espe
rando a decisão do Conselho
da Justiça, os parentes leva
ram lanches para os acusados.
Os acusados que tiveram a

sua prisão relaxada por deci
são do Conselho de Justiça da
58 Auditoria Militar receberam
ainda ontem o alvará desol

tura, quando foram levados

para seus locais de interna

mento para apanhar seus per
tences pessoais.

Os presos políticos que não
tiveram o relaxamento da pre
ventiva foram Alécio Verzola,
Edgard Schartzmann, Irineu

Ceschi, Jorge João Feliciano, -

Marcos Cardoso Filho, Ro
berto Cologni e o rumeno

Theodoro Ghercov. Deverão

permanecer na Colônia Penal
de Florianópolis à disposição
da Justiça Militar.

Dinhelro,namBo.
ésolúCBb.

'

- "

E a solução está na Novo Rio,
que oferece dinheiro
para você comprar. que qUiser'londe quiser: -

"

I
-'I

i

Gmpo Financeiro NovQ Rio.
Banco Novo Rio de
Investimentos S.A ..

associado ao Bank of LonJion &
South América Ltd.
Novo Rio Crédito,
Pinanciamenro e

Invesrimentos S.A.
'Novo Rio S.A. Distribuidora
de Títulos e Valores

,
Mobiliários.
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2 - O Conselho Fiscal 'do DCE-UDESC ser' formado por 3 (trêS) membros eletIvOS nao

pertencentes ao Conselho Executivo, sendo que o Colegiado escolherA entre si o Presidente.
3 - A representação do corpo discente do Conselho Universitlirio serA de 2 - (doi.)

membros eletiloOs. .

4 - Diret6rio Central dos Estudantes é representação do corpo discente, aerão
constitufdos por estudante de Nrvel Superior da UDESC.

5 - O mandato dos eleitos serA de 1 (um) ano, vedada a reeleição para o mesmo cargo.
6 - Os mambros do Conselho Executivo, Conselho Fiscal do DCE e representação do

corpo discente do Conselho Universitário serão eleitos por voto indireto, através de
Colegiado formado por, 5 (cinco) membros de cada um dos Diret6rios Acadêmicos das
Unidades de Ensino Superior da UDESC, obedecidas as seguintes determinações:

a) Registro prévio de canádatos ou chapas, sendo elegfvel apenas o estudante nlo
repetente, não dependente nem em regime parcelado a que jA tenha cursado todas as

cisciplinas do primeiro perfodO letivo e não tenha .ofridp pena dilCiplinar. '

b) O registro de candidato far-se-ã na Reitoria da Universidade para o Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina, d6IIendo ser efetuado até as dezoito horas do dia 23 de
setembroo da 1976, acompanhado da assinatura de cinco por cento (6%) dos
UniversltArios da UDESC.

c) A lista dos IoOtanteS deVerA ser encaminhada, através de offcio do Presidente do
Diret6rio Acadêmico, ao Reitor da UDESC, a16 as dezoito horas do dia 21 de
setembro de 1976. ,

d) A mesa que cirigirA os trabalhos da eleição eerá constitufda pelo Reitor, ou

representant� qua a presidirá, pelo_P�sidente ou representante do Diretório Central
,

d:Js' Estudantes e por um representante do Conselho Universitário, designado pelo Rai
lOr.

-e) A apuração será imêdiatamente após o término dâ votação, assegurada ,a
exatidão dos resultados.

f) Será permitida a apresentação de reCUI'IOSi que serão decididos pela Mesa respectiva,
em se tretando de impugnação de voto ou votente. Recunto contra a validade do pleito
deverâ ser apresentado dentl'Q de 72 (setenta e duas) horas da proclamação dos

resultados, ao Reitor, sendo apreciado pelo Conselho UniversitArio em sesslo especial,
para etl'Ie fim convocada dentro do prazo de 5 (cinc dias.

Florianópolis, setembro de 1976
JOÃO NICOLAU CARVALHO,

Reitor/UDESC
JARBAS JOSe CARDOSO
Prelidente DCE/UDESC

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SANTA CATARINA - PESC
UNIVERSIDADE pARA O DESENVOVVIMENTO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCACÃO-
O Reitor da Universidade para o Desenvolvimento do Estadc. l.1li :;anta I,;atarina - UDESC

:-, Professor João Nicolau Carvalho, e o Presidente do Diret6r10 Central dos EstudanteS da
Universidade Para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina - DCE/UDESC -, no
uso de suas atríbulções e tando em vista 'o que displSem o Estatuto do DCE�DESC, o
Decreto Lei no. 228 e a Lei 5.540.

CONVOCAM

Para o dia 25 de setemDI'O oe mli�llovell8ntoli e setenta e seis, às 17:30 horas, tendo como
local a Reitoria da UDESC, à Av. Rio Branco, 164, em Florianópolis, a eleição dos
Conselhos Executivo de Fiscal do ,Diret6rio Central dos Estudantes e dos representantas do
corpo ciscante no Conselho Univel"SitArio.

_ ,_

1 - O Conselho Executivo do DCE/UDESC ter' os seguintes cargos eletivOl;

Presidente
Vice-Presidente
SecretArio Executivo
Di reter de Aasistêl'l ci a
Diretor de Comunicações
Di retor de Esportes
Di retor de Finanças
Diretor Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A PISCINA MORTAL (The Drowning Pool) Paul Newman
volta a interpretar o private eye, o detetive particular Lew
Harper, lJUe já havia feito em O Caçador de Aventuras. A
direção e de, Stuart Rosenberg, amigo de Newman, com
quem o ator já colheu bons frutos anteriormente, como
sejam, Rebeldia Indomável e A Sala dos Espelhos. Atuam
ainda: Joane Woodward, Tony Franciosa, Murray
Hamilton.jIê anos. Cecomtur 4 - 7,45 - 9,45.
OPERAÇAO YAKUZA - F ilme americano feito no

Japão. Robert Mitchum faz Harry Kilme r, um

ex-combatente e ex-membro des forças de ocupação, que
vai ao Japão, com a missão de levar uma' mensagem a

Tono Toshiro, o chefe da Yakuza, uma espécie de Mafia
japonesa. Sidney Pollack, de quem vimos há dias. há dias
Os 3 Dias do Condor, dirige o filme, que ainda tem Ken
Takakura, Brian 'Beith, Richard Jordan. 18 anos. São josé
3 - 7,45 - 9,45.
A ESPOSA COMPRADA (Zandy's Bride) U� "westem"
desligado dos esquemas e dirigido pelo sueco Jan Troell.
O roteiro parte de um livro de Lillian Bos Ross, publicado
pela primeira vez em 1942, cujo título é The Stranger.
Gene Hackman interpreta Zandy AlIan, um rancheiro,
bronco e dominador, diante de uma esposa independente:
e insubmissa, papel feito por Liv Ullmann. O diretor Jan
Troell adquiriu experiência na área do western, ao tempo
dos pioneiros, com os filmes Os Emigrantes e O Preço do'
Triunfo. O cowboy típico não aparece no filme; os:

personagens são pessoas que andam a cavalo e lidam com

'o gado, Basicamente, o filme é u ma história sobre
problemas de casamento e compatibilidade mútua. 18
anos. Ritz 5 - 7,45 - 9,45.
BACALHAU, de Adriano Stuart, com Helio, Souto,
Mauricio do ValIe. 14 anos. Coral 3 - 8 - lOhs.
O DRAGÃO NEGRO.

,

AVENTURAS DUM DETETIVE PORTUGU�S - 18
anos. Roxy 2 e 8hs.
DRACULA DE ANDY WARHOL, de P�ul Morrissey, com
Udo Kier, joe- Dalessandro, Milena Vukotic. 18 anos.

Jalisco 8hs
TARZAN 75.
OS TR€S DIAS DO CONDOR - 18 anos. Glória 8hs.
KUNG FU E OS SAMURAIS ASSASSINOS - 18 anos.

Itajá 8hs.

Omar Caruos«

ARIES - Dia em que sua moral e reputa
'çâo estarão' em jogo, se entrar em contato,
com pessoas de caráter duvidoso. Por outro
lado, o fluxo será dos melhores para
n�ócios relacionados com metais e mate
riais para construção.
TOURO - O período da manhã será uni
tanto ou quanto complicado para você.
Mas, à tarde, tudo deve melhorar sensivel
mente. Conseguirá progredir no trabalho e

será bem sucedido. Exito pessoal e boa
saúde.
GÊMEOS - Se trabalha no comércio ou na

indústria de ferramentas, ferro, aço e ins
trumentos cirúrgicos, hoje, conseguirá ob
ter ótimos lucros; Será, também, favoreci
do no romance e nas viagens. Bom para o

,

amor e para poupar dinheiro.
CANCER - Seus empreendimentos serão

prósperos. Terá sucesso na defesa de seus

direitos e triunfará em todos e quaisquer
assuntos leg�is.. Seja mentalmente indepel}
dente é mais firme em suas crenças. Sera,
também, um dia no qual deverá evitar

, acidentes.
LEÃO - No período da manhã, terá
algumas dificuldades" em assuntos financei
ros e profissionais. Mantenha-se' calmo e

� otimista, pois à tarde, tudo tende a benefi
ciá-lo. Sucesso nos escritos e em questões
jurídicas.
VIRGEM - Aoposições e críticas frequen
tes deverão ser evitadas, juntamente com as

ações violentas. Terá sucesso financeiro,
profissional e social e bastante felicidade,

. Lna vida sentimental e amoro.sa..Pode viajar.

LIBRA - Evite prejudicar sua saúde, não
cometendo excessos na alimentação, alcóo
licos e profissionais. Não confie demais em
subordinados e em estranhos. Todavia, o

sucesso pessoal e a evolução da personalida
de serão evidentes.

'

ESCORPIÃO - Todo cuidado será pouco,
neste dia. Tome cuidado com o fogo, com
a eletricidade e com o excesso de velocida
de, ao dirigir veículos, e não confie demais
em pessoas que não conhece. Cuide da
saúde e da moral.
SAGITÁRIO - Dia muito bom para iniciar
empreendimentos arrojados, negócios de
vulto e compra e venda de minérios em

geral. Terá favorabilidades no campo amo

roso e profissional, mas tome cuidado com

acidentes.
CAPRICÓRNIO - Evite, neste dia, ques
tões com vizinhos e a pressa, ao viajar. Os
amigos leais o ajudarão em qualquer difi
culdade e conseguirá realizar boa parte de
seus anseios e desejos. Ótimo para o amor e

o trabalho.
AQUÁRIO - Bom ganho, pela comJ'ra ou
venda de ferro, aço, produtos químicos,
madeira ou como agente propagandista.
Contudo, o excesso de generosidade para
com os outros lhe será bastante prejudicial.
Excelente para o amor e viagens.

'

PEIXES - Seja mais confiante em si
mesmo, empreendedor e executivo, que
c,:mseguirá .

os melho�es resultados, ';leste,
dia. Todavia, a {ase não lhe parecesera das
mais propícias, principalmente no que se

refere ao dinheiro e à_��.saúde,
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Já está valendo
do dia2de ou
dos tremen
Todos os
Loteri

ONÁRIOS
FEDERAL.

Tudo isso
porapenas

20,
Centro Comercial Dr. Aderbal Ramos da Silva
Loja n.

o 13 - Entrada pela Rua Conselheiro Mafra, Telef. 22�7044
- Florianópolis - se.
Plano devidamente autorizado pelo Ministério da Fazenda através
do Processo n." 0951 - 51·783175

Senhor Prefeito, aplausos, pelas
árvores que está mandendo plantar na

cidade. Mas, por favor, dê uma olhada
no que está acontecendo nos morros,
Estão ficando devastados.

-a-

Quando não a perturbam, ela caminha
pelas ruas, conversando com todas as

pessoas e sorrindo. Chamam-na de lou
ca.

.Cheqou o progresso e derrubou o meu,
velho rn-ro coberto de floras, Em plena
primavera.

,-0-

Frase da Alice Ruiz Schnerouh: "Perdeu
o sono, virou a roupa pelo avesso e

perdeu a insônia".
Olhou para as pessoas atravêssando a

praça e achou que todas poderiam ser

éI""Iigas.

-0-

Ficamos ouvindo Chico Buarque
em silêncio. Assim como deve ser.

-:-0-:::

Muita gente assistiu O rácula, de
AndyWarhol pela segunda, terceira e até
quarta VfJZ. E todas comentando sobre

aquele corto charme qUI) o filme tem.
- o -E hoje, seria um dia para tomar

cerveja?
-o�

Feche os olhos. Passe as mãos no meu

rosto. Viajemos nos próximos minutos
pela Eternidade.
Repeteco: Na falta de alguma coisa
inútil para fazer, vou brincar com o

vento.
-0-

Ficamos quase a noite inteira no bar,
contando-nos menti raso

-a-

Não tenho dinheiro. Consequentemente,
não tenho amigos. Está escrito na pare
de do banheiro.

-0-

Martinho da .vila circulou pela Ilha. E
veio visitar a génte. Depois, percorre o

Nordeste brasileiro. Fazendo shows.
.

-0-

Hoje, no Canal 6, às 21 horas tem shaw
de som. Wilson Simonal apresentando
José Vasconcelos LcQnvidado especial) e
Vando-Tom e Dito - Antônio Carlos e

Jocafi - Maria Creuza. Na "Quinta
Especial" .

-0-

I'

M�ita movimentação na Secretaria da'
Sociedade Guarani, de Itajaí, com as

inscrições das meninas-moças para o

Baile de Debutantes que se realiza no

próximo dia nove.
.

.

O presidente João Erico de Souza
. promete que será maior acontecimento
dos últimos tempos.

-X-
O Lagoa Iate Clube está promovendo
seu RECADASTRAMENTO, cuja medi
da, conforme declarações de seu Presi
dente, Dr. Augusto Wolf, é indispensável
à boa administração do Clube.

.

Em vista da impossibilidade dos dire
tores ouvirem pessoalmente a todos os

sócios, foram contratadas senhoritas que
manterão contato direto com o associa
'do e dependentes, em sua própria resi
dência.
A .diretoria, a par dos dados que

.necessíta, quer saber o reclamo dos
sócios, com o objetivo maior de permitir,
um atendimento cada vez mais perfeito
a todos que procuram, no LIC, momen
tos de lazer e tranquilidade. ,

De parabéns o Lagoa Iate Clube por
esta iniciativa, que por certo alcançará
os fins a que se propôs.

-x-
O Corpo de Bombeiros da Polícia

Militar do Estado de Santa Catarina,
comemora dia26, cinquenta anos de
fundação e, dentro da programação que
assinalará tão expressiva data, consta

competição de natação que será realiza
da amanhã, na Lagoa da Conceição.

Dela participarão atletas das Forças
Armadas, Universidade Federal de Santa
Catarina, Universidade para o Desenvol
vimento do Estado de Santa Catarina e

Clubes da Capital...
-X-

ANA LiJClA BARTOLOMEU, Rai
nha do Lira Tênis Clube, que neste ano

comemora o seu Cinquentenário de fun
dação, inicia a programação das Dehu-

-0-

"Estão dizendo que um dia a fome e a

violência tomarão conta do planeta.
Afinal, estão falando do futuro ou do
presente? (Fraga)

-0-

"A música estrangeira chega a constituir
80 por cento do mercado. É necessário
defender a cultura nacional. A cultura
não pode .depender da resposta comer

ciaI. É necessário proteger nossa música
contra a conco rrência estrangeira.".
(Marcus Pereira).

-o-

Vem meu menino vadio/Vem sem m-en
tir prá vocêlVem mas vem sem fantasia/
Que danoite pro dia/Você não vai

pescer.(Chico Buarque de Hollanda).
-0-

"Hoje, faz três anos que não bebo
álcool.

A química no meu cérebro é muito
determinante. Eu tenho cabeça para
superar intelectualmente a maioria das
minhas depressões, mas posso superar
as de pressões químicas. Minha postura
é como a chama de uma vela: sente
vento de todos os lados'.'. (iúlio Mou
rão)

-0-

São 7:30 da manhã. Espremo as duas
laranjas congeladas. E depois lavo o

.rosto lambido pelo cachorro. Sou um

boneco de palha caminhando pelas ruas

margeadas de portas que se abrem me- .

lancolicamente.
-0-

Ana LúClá Bartolomeu. Rainha do ....
TiRis Clube., .

tantes, oferecendo, no PLAZA ITAPE
MA um Chá às cinquenta meninas-mo
ças que fazem o seu "Debut" no Clube
da Colina.

-X-
Amanhã, no CLUBE DOZE DE

AGOSTO, Boite para casais, com uma

seleção de músicas espetaculares num

ambiente sofisticado e que vem ma-e

cendo calorosos elogios de quem lá

comparece. ,

-x.:...
Apresentamos, com destaque, urna"

vista parcial das piscinas do LAGOA
IATE CLUBE, indiscutivelmente UIB

dos mais belos pontos de lazer na

paisagem maravilhosa da Lagoa da Con
ceição.

-X--
Merece uma visita o BAR DO CLU

BE DOZE DE AGOSTO, que é, sem a

menor dúvida o mais bem montado da

Capital. O ponto de encontro ideal.

Vista parcial das.pisei.... do ue.
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Silveira de Sousa

o

acompanhante
< do Pregador
Eu acompanho sempre o 'pregador, que é um homem

magro, de rosto faminto, barba rala e olhos dementes.

Contudo, ainda não atino bem os motivos últimos

porque faço' isto. Acho-me em muitas ocasiões até

ridículo, ao lado àess� ser meio imbecil, que diz

coisas inacreditáveis em altas vozes, trepado num

banquinho de madeira, no centro dos jardins públi
cos.�A verdade é que, num dado momento, as palavras
do pregador vibram em pleno delírio, transcendendo

os limites da razão, febril sinfonia absurda a ;essóa/
.

pelos ares, que fere e sensibiliza inexplicavelmente os

cqrações. Há então um grande círculo de pessoas que

nos rodeiam com ar solene e basbaque. É pungente
ver esses rostos emocionados que nos encaram, pobres
almas débeis e ingênuas, que se comovem até às

lágrimas:
Julgo que, no íntimo, sempre detestei a credulida-

.

.

de das gentes. Às vezes abro um jornal e leio um

artigo qualquer que aconselha isso ou aquilo. Fico a

pensar no grande número de pessoas que o lêem e que

acreditam no que diz. É irritante! Milhares de jornais
circulam diariamente por todo o mundo, cada qual
encerrando uma dezena de artigos egoístas, que

opinam, reclamam, aplaudem, combatem, constroem
e destroem. Evito pensar na babel de livros de todos

os gêneros, na massa de folhetos, apostilas, programas
de rádio e de televisão, o mar de conferências,
palestras e simposiuns, a infinidade de cursos e aulas

que pululam na face da terra, cada qual dizendo e

desdizendo, na mais terrível e contraditória avalanche

de informações que jamais se viu. É uma lou

cura!Disse-me certa vez um indivíduo que justamente
aí esta o sentido da cultura! O que eu começo a ver é

o ser humano cada vez mais desligado de si mesmo, a

repetir como um autômato o que ouve e o que lê a

todo instante!Como os pobres ratos das experiências
científicas, vivemos a percorrer um labirinto de idéias

e dados incompatíveis-e, em-breve, teremoso cérebro-

tão permeável como uma esponja. É como se p-erce

bêssemos, refletido num espelho, o rosto de um ser

estranho a dominar e fundir-se nas linhas do nosso

próprio rosto.

Pensando nisso, eu beirava o desespero, descrente
de qualquer possibilidade salvadora, quando conheci

o pregador. Escutei-o certa feita numa praça pública e

senti que era ele o ser milagroso que eu jamais pensara
existir. Coloquerentão o meu boné sobre a cabeça e

me dispus a acompanhá-lo, definitivamente. Não é,

repito-omais uma vez, a sua figura ascética e imbecil

que me fascina. Neste particular ele se confunde com

a média dos iluminados. São as suas palavras - siml=

as suas palavras candentes, retumbantes como tempes

tades, poderosos coa hinos triunfais, mas completa
mente destituídas de sentido, que me induziram a

·segui-lo. De que genialidade a natureza dotou esse ser,
.

para solucionar o problema da comunicação humana

e ao mesmo tempo evitar o perigo da instoxicação

pelas idéias!As pregaroes do mestre pairam sobre as

multidões. emocionadas, que escutam a sua voz como
uma doce, música fantástica e ininteligível Não são

mesquinhas afirmações racionais ou abomináveis nor

mas de cuta social ou moral, mas (sim! sim!) mas belas
e contundentes sentenças desconexas, harmoniosos-

conjuntos 'de palavras desarticuladas, pronunciadas
com o ardor de um predestinado e a veemência de um

profeta! '.
Às vez� sinto-me ridículo ao seu lado, já disse. O

seu aspecto físico não deixa de ser repulsivo e, de

certo modo, humilhante para a minha herança bur

guesa. Mas não posso deixar escapar essa oportunida
de. É preciso conduzi-la a todos os lugares, como um

exemplo. É preciso que todos sintam e vejam as

potencialidades que existem por detrás do raciocínio

lógico. É preciso que se compreenda que se pudermos .

alcançar por alguns instantes o grande vazio da Pura

Forma, talvez seja possível depois começarmos uma,
nova construção, rudimentar e autêntica, como se

fôssemos o primeiro homem na primeira manhã de

pensamento. Pois então, talvez possamos voltar a

reconhecer na figura do espelho as linhas do nosso

prôprio rosto.

ti

... CASA:-: DAS CORTINAS·

"

:....�,

CASAMENTO - Em Curi

tiba dia 29 próximo na

Igreja de Santa Terezinha,
realizar-se-à a cerimônia do
casamento de Maria de Fá
t i ma Sperandio e Sérgio
Santos: Na sede do Clube

Curitibanos, os noivos e

seus pais Sr. e Sra. Ernesto

Sperandio Júnior e Sr. e

Sra. Ayrton Santos vão re

ceber cumprimentos de

mil e duzentos convidados.
-0-

BALLET - Está, de para
béns a professora de Bal

let, Bila Coimbra, pela
apresentação de suas alu
nas no recital realizado no

Teatro Ãlvaro de Carvalho.

Janeiro e Sâo Paulo com

os últimos lançamentos da

moda, para sua boutique
Chavon.

Capela do Colégio Catari
nense recebem a benção
do casamento. A elegante
recepção aos convidados
será no salão de festa do

Lira Tênis Clube.
-0-

TELESC - A Telesc assi

nou contratos com forne
cedores de materiais e

equipamentos, num valor"
de 239 milhões de cruzei

ros, visando à ampliação e

complementação das cen

trais já existentes nos mu

nicípios do Estado.

Kotzias e até hoje faz mui-
.

ta gente dizer maravilhosa
estava aquela festa com a

boa música' do intémacio
nal Sacha, além da simpa
tia dos anfitriões.

-0-

Q uem está preocupado
com a decoração de seu

apartamento de cobertura,
é o elegante casal Dona e

Peter Schmithausen.

A 'moda Dijon
para grande
�a

Ferramentas SANDVIK
Prensa excêntrica

METALÚRGICA SOUZA Jogos de chaves BELZER-ITMA Plaina limadora ZOCCA'

--
Torno mecânico UMJ

-0-

TEATRO - O governo do
Estado acaba se assinar um

convênio com a Sociedade
de Cultura Artística Joaça
ba-Herval d'Oeste para a

construção de um teatro,
ria cidade de Joaçaba desti
nado a promoções cultu

rais, simpósios, congressos,
conferências, ou outras

reuniões de caráter cívico,
cultural ou. científico. O
teatro terá capacidade para
500 espectadore& O

convênio foi assinado no

gabinete do Secretário do

Governo, pelo seu titular,
Albino Zeni.

ra.

A moda

Dijon na

Bahia.

COMPRE BEM,
COMPRE NO HOEPCKE

-0-

SOLENIDADE - O vice

-governador Marcos Henri

que Buechler presidiu no

auditório do Tribunal de

Contas, a solenidade de
encerramento do encontro

entre associações micro-re- .

gionais do Estado, promo
ção da Coordenação de.
Planejamento do G.abinete
do Vice-Governador, atra
vés da Divisão de Articula

ção com os Mumcípios.
-0-

ALMOÇO - Hercília Cata

rina da Lua recebeu em

sua residência para um al- .

moço um grupo de amigos.
Entre os convidados, lá es

tava a bonita Sra. Carmem
da Luz Colaço.

-0-

DRINK - Ricardo Mesqui
ta e Luiz da Costa Melim,
durante um drink no bar
do Ploph, palestraram ani

madamente.
-_ . __ ... - _.- --

Roberval e manequins femininos da Dijon, mostram a

nova moda,

-0-

VIAGEM - Num roteiro

.

da agência Turismo Holz

mann, viajou para Grécia,
Japão, Holanda, llhas Gre

gas, Paris, Roma, Suiça,
Inglaterra e Madri, o sim

pático casal Nádia e Cons
tantino Dimatos.

-0-

MODA - A boutique
"A Lojinha" vai promover
desfile de modas no Santa
Catarina Country Club, em
tarde beneficiente, que te

rá sua renda em favor da
Rede Feminina de Comba-

.te ao Câncer.
-0-

FARIA � O Sr. Alberto da
Silva Faria, na última se

mana assumiu o cargo de

presidente da Associaçâo
Coral de Florianópolis;

-0-

CASAMENTO - Gilsa Ma
ria

. Moreira
.

e Ismar Bez,
amanhã às 19 :30 horas, na

-0-

ARTE - Hassis - vinte
anos de criatividade artísti

ca, o Vernissage, que será

inaugurada dia lo. próxi
mo as 21 horas no Salão
Nobre do Palácio Barriga
Verde.

-0-

Procedente de São Paulo,
chegou a nossa cidade, pa
ra rever parentes e amigos.
o elegante casal, Sofia e

Lüiz Feríiaiido Guimarães.'
_'ó�·l

CASAL FONTANA

Preocupados com decora

ção de sua nova residência,
o Secretário da Agricultura
e Sra. Dr. Victor Fontana.

-0- ,

CHAVON - Zilda Silva,
está chegando do Rio de

.-0-

FESTA - Uma festa que
reuniu gente da sociedade
brasileira em nossa cidade,

•
' -0-

foi realizad� o ano �a�a�o CASAL PF:REIRA _ Ain-
na confortavel residência , ::f • <,

d'"
., .', '1" M" St '-,_ .'

' da e comentado em rodas
o casa

...

ana e
' avros

..,'

sociais o elegante jantar
realizado na última semana

no belo apartamento do
casal Ivone e Rubens Perei-

Serra circular de precisão INVICTA

FLOR!ANOPOLIS . ESTREITO

CRICIÚMA . ITAJM

BLUMENAU . LAJES . JOAÇABA
SÃO MIGUEL D'OESTE . JOINVILLE CURITIBA

'10 LOJAS PARA ESTAR MAIS PERTO DE TODOS

Máquinas, motores, equipamentos, ferramentas, compressores, ca

bos, fios, material para indústria, oficina, lavoura e outras atividades

profissionais ou domésticas,
No HOEPCKE você encontra sempre o que mais lhe convém.

-

DO COMERCIO S.

eo
c

g'
E

Prensa viradeira CRUANES

HOEPCKE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Possuimos toda a linha VW OK a disposição. "� Foram perdidos os documentos do veículo, automóvel marca
Veículos usados de qualquer ano e marca com a garantia de Volswagen, placas CY-0515, ano 1973, motor BF-662175 - chassis
Amauri Peças e Velculos Ltda. Dirija tranquilo, nós lhe -BP-975.144, certificado de registro no. 839.701 - SC, pertencente a'
oferecemos essa garantia, com o crédito automático vocé é Ihunis Mussi Prieto.
melhor atendido. Chapecó, 18 de .setembro de 1976.

i .•�" GATIO AUTOMÓVEIS' '

.. i,
\ VoIks Vermelho Malaga 1.300 • .OK11,

• VoI ks Bege Alabastro 1.500 . . 74�,
,Brasflie Vereie •••.••••• • 741'
BrasOia Bege Alabastro •..• . 761

'�Brasr!i�J3ranc�ol�r . " .. : '.' . !.�' :. ._ ••• _ : •• OK,
COMPRA, VENDA E TROCA DE' AUTOMOVEIS - CR�DI-

,

TO lMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENtINO, 13 -

TEL: 22-2980

COELHÃO AUTOMÚVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fnl'." 22-7180.

CORCEL CUP� LUXO - VERDE METÁLICO .1974
CORCEL CUP� LUXO - VERMELHO •••• ; .1973.
VOLKS 1300 -'- BRANCO LOTUS ••••••• .1974
VOLKS 1300 - BEGE CLARO •••••••••••• 1972'
VOLKS 1300 - AZUL ••••••••••••••• _ 1971
OPALA CUP� LUXO - VERDE METÁLICO •••• 1974
VARIANT - BRANCO LOTUS • • ••••••• 1970

Av. Rubens de Arru� Ramos, (Beira Mar Norte), 210 •
, .

_. _ FONE - 22 - 5757
tariant� Branc; Polar' . .:'. .'. -. '�' : .

Variãnte Branca Lótus . . .

,yolkswagen 1.300 Amarelo

iI-olkswagen 1.300 Branco
1101 kswagen T. L. Bege . . .

Ford Corcel Branco Nevasca
Ford Corcel Amarelo Luxo
Ford Corcel Marron .

FQrd Corcel Vlrmelho .

ICfievette Vermelho Cereja .

Chevette Vermelho Rubi ..
'Chevrolet Opala Luxo Amarelo Exteca

. Dodge Charger R.T. Vermelho c/preto
'Dodge Dart Turquesa Aquarius

• • (II(.

.19n\

.1974,

.1973"
· 19711
· 1975.
• 1974

.1973.
· 1972:

.19�..197

.197
· 19

.

.1973

� �

�JEN�IROBA /ij)'�AUTOMOVEIS LTOA.�
CHEVROLETOPALACOUPIO: VA'RIASCORES;.
CHEVROLET CARAVAN ...
CHEVETTE VARIAS CORES.
CHEVETTE PAIS TROPICAL
CHEVETTE "GP" ...
DODGE 1800 POLARA
OPALA
OPALA
CHEVETTE .,.

CORCEL LUXO •

CORCEL "LDO"
CORCEL' "GT" .

CHEVROLET MALlBU
AVENIDA HERC(LlO LUZ ESQ. RUA:
BALDI 119 FONES 22-0192 22-1392

. 1976
.1976
· 1976
· 1976
.1976
· 1976
.1975
· 1973
.1974
.1976
.1975
.1974
.1968

ANITA GARI-

ADl1.S0N· AlJTOMOVEIS:
.RU4tANTONO LUZ;-f!ô�"2E.'m79 •

_tcOMPli:Á "': VENDE • T:aOCA

,",0
J-:.-� .. _. " ,_. __

CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE
DODGE 1800 CINZA PRATA
KARMANN GUIA TC AZUL
CORCEL LUXO AZUL
CORCEL GT VERMELHO
FUSCA 1500 AMARELO .•

;OPALA 4 PORTAS AMARELO
VARIANT AMARELA
BELlNA VERDE
FUSCA 1300 BEGE ..

-

i9"'4;�'
1974
1974
1973
1972
1972 • i
1972 i
1972 I
1970
1970

.CRÉDITO IMEDIATO
: �'";24 �ESES

I

�IlFINANCIAMENTO ATÉ ,,'

I

;

DIPRONAL
DPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

..

CORCEL SEOAN STANDART ..

CORCEL CUPÊ LUXO , .

CORCEL CUPIO: LUXO .

MAVERICK CUPÊ SUPER LUXO
DODGINHO 1800 CUPÊ .....

A ZEBRA DA SEMANA
KOMBI STANDART . 1969

1975
1974
1973
1974
1974

EM ATÉ 60 MESES NOSSO
PLANO DE FINANCIAMENTO

DlPR€>NAL. paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Felipe Schmidt, 60

Fones: 22-3321 e 22-2197

A •

'" VLNIHIUlIl "'"'"'''1\'"' ÇjfJ;
Rua ,Gaspar)lUtra 90
Estreito;- Fpolis
Fone: 44-0522

-'-

ESTOQUE DE VElCULas'USADOS
PASSAT LS BRANCO POLAR
PASSAT LS BRANCO LOTUS
PASSAT LM MARROM CARAVELLA
BRAS(LlA LARANJA OUTONO
1300 L AMARELO IMPERIAL ...
DODGE 1800 PRATA METAL .. ,

BRAS(LlA AZI L CAiÇARA .....
BARIANT MARROM CARAVELLA
1500 AMARELO MANGA ..

1500 AZUL NÁPOLE .

1300 BEGE CLARO .

1300 AMAAtLO COLONIAL
1500 OCRE MARAJO ....
1500 BRANCO LOTUS '"

1600 VERDE MISTICO '"

..

,

· 1976
· 1975
· 1975
· 1975
· 1975�
.1975 t
· 1974�
.1974· ,

.1973fl.1972".
• 1971

.

· 1972
· 1973
. 1974, I· 1975'

i
.;!

�t.orisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

O(S-PONíVEL TODA LINHA

\GALAXIE .

rMAVERICK - GT .

CORCEL- Sedam Luxo .

'CORCEL- Coupe Luxo e GT
IRURAL-WILLYS ....
-OPALA - Sedan e Coupe
,BRAS(L1A - Equipada
;VOLKS - 1600
KOMBI .

.71 e 72
· .1974
· .1973
.72 e 73'
· .1973
.1974

· .1973
· .1974-
.70 e 71

�meyet
MEYER VErCULOS

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TEL: 44-1169

DODGE COUPE BRANCO · .. 72

DODGE COUPE CINZA . · .. 72

· .. 73DODGE COUPE PRETO.

DODGE 1800 LUXO VERMELHO · .. 74

REVENDEDOR AUTORIZADO d� CHRYSLER
.

� do BRASIL

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador IvoSilveira, 999

telefone 44-1633

"C,O)Jcessionário Chevrolet
Aútómóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões.'

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS

JIPe - DKW - Ano 1958 - Cor Branca - Vemag.
Dodge Dart - Ano 1970 - Cor Branca
Ford Maverick'- Ano' 1974 - Vermelho com teto vinil
preto.
Chevrolet Veraneio - Ano 1974 - Cor Branca - Luxo
Direção hidráulica ar Condicionado.
Opala - 1971 - 4 portas - Cor Prata Lunar.
Opala - Ano 1974 Cupê - Cor Rosa Pantera - e Outro,
Branco.

Opala ano 1974 - 04.portas - Cor Rosa Pantera.
Chevette - Ano 1974 - Cor Preta.
Opala Gran Luxo ano 1974 -' Cupê - cor Amarelo com

teto vinil preto.
:SP2 -ano 1973 - Cor Branca.• " ;
Opala ano 1975 - Cor verde - Cupê.
Ford Corcel - ano 1973 - Cor Azul Mar{timo - Cupê
Ford Corcel - ano 1975 - Cor Verde - Cupê.
fõord Maverick - ano 1974 - Vinho - 04 portas.

VENDE-SE
DODGE COUPi: 74 - Amarelo Texas, com baixa quilome
tragem, em perfeito estado de conservação, tratar à Rua
Francisco Tolentino, 21, em frente ao Expresso Florianópo
lis, diretamente com o proprietário.

DEPARTAMENTO CÊNTRAL DE COMPRAS
AVISO

TOMADA DE PREÇOS No.76/848
O Departamento Central de Compras, toma público que as

propostas referente ao processo ,TP-76/848 marcada para o dia
30-09-1976, serão abertas às 15 horas do dia 07-10-1976.

Florian6polis, 22 de setembro de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral

CERTIFICADO EXtRAVIÀDO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do verculo marca

.carnínhâo Mercedes Benz 1313, ano 75, placa RG-0327 - Laguna, SC
" pertencente ao Sr. Mounir Kfouri.

-

CERtIFiCADO EXTR'À"-IADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca

Ford-Corcel, cor Vermelho, placa, TB-2142, motor-l.7534, no. do
Certificado 6403378, pertencente ao Sr. Agenor Silvestre.

-CERTfí=lcÀDÚ EXTRAVIADO
Foi extraviad::l o Certificado de Propriedade do veículo marca

Vol kswag�m, ano 1976, placas AA-8862,. pertencente a Sra. Nilde
Maria di! ·Souza.

CERTfFICAoc.J'EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do ve(culo marca

Ford-Corcel, NlO 1974, cor azul, placa - AA-1872, chassis _.

LB4CNK96500, Certificado no. 0000972, pertencente ao Sr.
Antônio Rodrigues Torres.

APTO. 60m2 - VEI\.!DE-SE
SITO NO EDF. ARTHUR, EXCELENTE, CONTENDO

1 QUARTO, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERViÇO E DEPENDÊNCIA COMPLETA DE
EMPREGADA, TODO CARPETADO E CORTINADO.
PREÇO CR$ 220.000,00.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO - RUA FELIPE
SCHMIDT, 27 SOBRELOJA SALAS 15/16/17 FONE
22-3537
REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58.

APTO. 112m2
VENDE-SE COM 2 QUARTOS, SALA AMPLA, COZI

NHA. BAI\jHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERViÇO E
DEPENDIO:NCIA COMPLETA DE EMPR6GADA. SITO NO
EDF. A. COELHO, COM VISTA PARA A BAIA NORTE,
ENSOLAÇÃO PERFEITA, DE FRENTE PARA A RUA
FELIPE SCHMIDT. PREÇO: Cr$ 367.800,00. TRATAR
NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 SOBRELOJA EDF. DIAS,
VELHO SALAS 15/16/17 - FONE: 22-3537. REGIS
IMÓVEIS - CRECI 58.

CASA - VALDEMAR OURIQUES
VENDE-SE CASA DE ALVENARIA COM 2 PAVI

MENTOS, TERRENO DE ESQUINA, CONTENDO NO
TÉRREO: (2) GARAGENS, DEPEND';NCIA DE EMPRE
GADA, ÁREA DE SERViÇO; NO ANDAR SUPERIOR: 03
QUARTOS C/ARMÁRIOS EMBUTIDOS, COZINHA CI
AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO E PIA INOX.,
BANHEIRO SOCIAL E GARAGEM.
PREÇO CR$ 390.000,00. TRATAR NA RUA FELIPE
SCHMIDT, 27 EDF. DIAS VELHO SOBRELOJA SALAS
15/16/17 FONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI
58:

VENDE-SE INDOSTRIA
Esquadrias de alumlnio e fundição, com boa

linha de produtos e em pleno funcionamento
(clientela feita) 800 m2 de área eenstrutda, pátio de

aproximadamente 2.000 m2, dois .carros

p/instalações, maquinário e ferramental de primeira
qualidade. Informações fone 44-2392 - horário 00-

mercial • após 22,00 horas fone 44-4�2 •

VENDEMOS
TRINDADE - CASA com 4 quartos, suite, living, sala de

jantar, sala-copa, sala de Tv, cozinha, despensa, BWC,
churrasqueira, garagem para 2 carros, todos os quartos e

cozinha com armários embutidos, num fino acabamento, com
todas as aberturas em alumlnio e toda em carpet. A casa com

261 m2. O terreno com 585m2. Sendo uma casa nova,

podendo ser financiada.
CENTRO - Apto. 2 quartos, sala, cozinha, dep. empregada e

área de serviço ótima. Com carpet e armários embutidos. Cr$
295.000,00
CENTRO - Casa com 3 quartos, sala, cozinha, sala de jantar,
BWC e um abrigo para carro com TELEFONE - Cr$
425.000,00
COQUEI ROS - 2 casas sendo uma mista e outra de madeira
num terreno de 364m2 por Cr$ 300.000,00
CAMPINAS - Casa mista 82m2 .: Cr$ 140.000,00. Terreno
com 360m2.
CAPOÉ I RÁS- Lote de 267m2 por Cr$ 65.000,00.
TRINDADE - Casa de madeira novinha com 3 quartos,
BWC, cozinha, sala por Cr$ 120.000,00
ESTREITO - Casa com 135m2 4 quartos - Cr$ 285.000,00
SÃO JOSÉ - Casa mista com 3 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC, garagem, e área de serviço. Novinha. Cr$ 115.000,00

CONSULTAR COM IMÓVEISJUCEL
.

C R E C I - 764
..

RUA SANTOS SARAIVA, no. 752 - Fone 44-4168

ALUGA-SE
Apto. no centro para residência e escritório. Tratar

pelo fone 22-5569 ou no Ed.•Dias Velho - Sala 607.

I

ALUGAM-SE E VENDE-SE
Alugam-se dois apartamentos um com 2 quartos aluguel

Cr$ 3.000,00 e outro com 3 quartos aluguel Cr$ 3.500,00 e

Vende-se um apartamento com 3 quartos, 127,00 m2 de área

útil preço Cr$ 480.000,00 todos com dependência de

empregada, situados no Edlffclo "A.Coelho" à rua Felipe
Schmidt 85. Tratar - Telefone: 22-2765.

300.000,OOm2 no RIBEIRlO
DA ILHA

Bel íssima Chácara, 150 metros no mar. O asfalto passará por
dentro da propriedade. Aceita-se troca poç apartamento ou

casa. Informações detalhadas: Fones 22-8770 e 22-9768 -

Centro Comercial ARS, Conjunto 410- CRECI630.

TERRENO
OTIMA LOCALI ZAÇAO

Vende.,Se:,à rua Fúlvio Aducí, no Estreifo uni
terreoo com área de 1.400 mts2, pronto
para construir. Tratar fone 44-2800, ou rua,

Fúlvio Aducci,958.

MANSÃO
Terreno apropriado para construção de mansão, vende-se'.

São 1.300 m2 (com 40 m de frente) de tranquilidade,
arvoredo, vegetação. "Flamboyants" centenários. Contém
uma casa antiga (100 m2), garagem, muro, rancho, telefone.
Situado em Coqueiros. É realmente uma boa oportunidade
para pessoa de recursos e bom gosto: Preço: Cr$ 900,00 m2.
Marcar visita com Sr. Camargo pelo telefone 44-2763, de

preferência à noite.

VENDE-SE LOTE
No Bairro de FÍrtima, na rua Humaitá. Tratar: rua

José Filomeno, 16 - Campinas. Mede 13,50 x 35 m.

Cr$ 45.000,00
VENDO LOTE PRÓXIMO A RUA ARACY VAZ

'�LLADO, NO ESTREITO. FONE 22-5197.

DR. CELSO lOPES

r
I
i

Clfnica do aparelho digestivo com mafIei:;
no instrumental de. endoscopia - Gastroet')_!
rologia e Proctologia - Tumores do Aparelho
Digestivo - Check-Up digestivo. !

Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon
:Gama D'Eça, 153. Te!.: 22-4252:'

• GRANCAR '.'

Baterias - Peças - Para- Brisas
30% descontos ou 30 /180 dias.

Opala - CheveHe - Corcel - Volks.
Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

TELEFONE - VENDO
Prefixo "44". Tratar no período da tarde - Ed. Ceisa
- 50. andar, sala 502, 503.

MUDANÇA DE TELEFONE

TOMAZ Indústria e Comércio de Refri

geração ltda, comunica a seus clientes -

e a praça em geral seu novo telefone:

33-1768.

PAPEL DE PAREDE?
Padrão internacional - venda e colocação. Rua Pedro

Demoro; 1711 - fone: 44-4294.·

LIMPEZA DE FOSSA
----e-

.

Desenflipimento
Atende pelo fone 42-345
Rua Cap. Augusto Vidal, 3257
Cia. de Limpeza Palhoça.

COMPRAMOS
Ações, obrigações, Telesc, Eletrobrás e outras Cias. Consul
te-nos: Fones 22-8770 e 22-9768 - Centro Comercial ARS,
Conjunto 41 O.

PRECISA-SE
De um Engenheiro Civil, .eom até 2 anos de

experiêncta, um Topógrafo e um Auxiliar de Dese
nhista. Procurar o Engo. Oliverio, no Hotel�Brugge
mann, apto 54, após as 19:00 horas.

.'

PRECISA-SE - COZINHEIRA
Para casa particular em Coqueiros, horário de traba
lho a combinar. Pode ser o dia todo ou a tarde. Tratar
pelo fone 22-5004, falar com Salete.

Estamos admitindo moças ou rapazes para trabalhar em
.escrítôrí o, de preferência que já tenham trabalhado em

Associação Mádica Hospitalar ou similares.
Oferecemos ,Assistência Médica Hosp. ostensiva ao interessa
do e seus dependentes.
- salário a combinar.
- rua Jerônimo Coelho 1B sala 1 e 2 ao lado do Hotel
Querência.

AUXILIAR DE ESCRITORIO

PRECISA-SE
EMPREGADA DOM�STlCA

De preferência que durma no emprego. Otimo salário e

horário de trabalho a combinar. Tratar pelo fone 22-5004,
falar com Salete.

SECRETARIA
Necessitamos de secretaria que tenha boa

apresentação (indispensável), habilidades e de

sembaraço.
PREDIBENS: Av. Rio Branco, 104.

. j
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EMPR�SA Ys:NTO ANJO DA G"UARDA L.TOA

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone 22-2172 - 22-3682
Agência Estreito: Fone 44-2935

De FLORIANÓPOLIS para
Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto P\legre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas,

De FLORIANOPOLlS a P. Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22,15

horas.
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - .15,00 - 18,00 - 20',00 -

21,30 e 24,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 14,30 - 15,00-
15,3à - 16';15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,1'5-
e -24,00 horas .

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

,12,00 - 14,00 -17, 15 - 18,00 - 18,00 - 20,00 e 24.00 horas.
De FLORIANOPOLlS a Imbituba: 6,30 - 9;40 - 10,00-

14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Imaruí: 16,45. horas.

De FLORIANo,POLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Supletivos: inscricôes atédia 19 .

Para o 10 grau os candidatos devem ter 18 anos para o 20 grau, 21 anos.

Só 136 pessoas se inscreveram até ontem para os Em todo o Estado 9.S inscrições se realizam nas Coor-

Exames Supletivos de 10 e 20 graus em Florianópolis ta- denadorias Regionais de Edtlcação e o prazo terminará às·

zendo acreditar que novamente nos últimos dias deste 18 horas do dia primeiro de outubro. Os candidatos para o

mês e mais precisamente na data final de inscrição -10 10. grau devem ter 18 anos completos e para o 20. grau, 21

de outubro -ocorra a comum aglomeração dos candida- anos completos, podendo em ambos os casos,

tos. Para aqueles que ainda tiverem a intenção de se" completar-se a idade antes de acontecer a última prova.

preparar um pouco mais para os Exames, dois estabele-L' Deve-m-ser apresen-tados- os seguintes 'documentos:
cimentos ainda têm vagas em suas turmas. -cartelra de identidade civil; carteira de estrangeiro (mo-
DATAS dela 19); carteira de identidade militar; título de eleitor;

As inscrições até ontem registradas na cidade se divi- quitação do serviço militar, sendo que os três primeiros

diam em 33 para o 10 grau e 103 para o 20 grau _ o que é
terão que ser originais. Ainda duas fotografias 3x4, recen

normal. Segundo a Divisão de Ensino Supletivo da Secre- .tes e iguais, e o comprovante do pagamento da taxa de'

, taria'da Educação, começa a ocorrer um decréscimo no inscrição que será de Cr$ 25,00 por disciplina, efetuado
,

número de candidatos aos exames de 10 grau.
no Besc, em conta especial do Feaesc.

As provas serão: no dia 25 de novembro, Língua Na-
cional e Geografia para o 10. grau; Língua Nacional e
Literatura Brasileira e Geografia para o 20 grau; dia 26,
História e OSPB para o 10 e 20 grau; dia 27, Matemática e

Educação Moral e' Cívica para 1°e 20 graus; dia 28, Ciên
cias Físicas e Biológicas de 10 e 20 grau,
AULAS

Em Florianópolis, o Cepu e o curso José de Alencar

podem ser opções para quem ainda quiser aprimorar seus

Como fazer

para h ipotecar
oseu imóvel

Em Florianópolis apenas a Caixa.
Econômica do Estado e a Caixa

Econômica Federal trabalham com

hipotecas de imóvel. Mas só
a CEF está com esse setor em

atividades. Veja como proceder:
ç'

o interessado em hi-
I potecar um imóvel, deve conservação.
antes de tudo fazer o ca-
dastro na CEF. Após
aprovado, é realizada
uma entrevista e a seguir
recebe a relação de do-
cumento que deve apre
sentar, entre eles a escri
tura, certidões do cartó
rio de registro de imó
veis, certidões de pro
testos das varas cíveis e

plantas.
A tramitação do pe-

dido leva em média de 25
a30 dias, dado o grande
vOlume· de 'processos
existentes na CEF. Os
juros atuais são de 12%
ao ano, mais correção
trimestral, num prazo
máximo de 10 anos. De
pendendo das d isponibi
lidades financeiras do
interessado, a seu pe
dido o prazo pode ser

menor.
A Caixa Econômica

Federal concede um

prazo máximo de tole
rância de atraso nos pa
gamentos de 90 dias.
Depois a dívida é enca

minhada à execução ju
dicial..Segundo informa,

I não há falta de condi
Ções de pagamento por
Parte dos clientes, "os
casos de atraso, geral
mente são mais por rela-

i xamento, do que por
falta de dinheiro. Execu
Ções judiciais não acon

I tecem com frequência".
Segundo informa o

I Setor de hipotecas, ge-

I ralmente quem procura
a CEF para esse tipo de

transação, é a classe
média alta, "aqueles que

I tem condições de fazer
Outro investimento". Diz

I � CEF, que hipotecar um
I Ill1óvel somente é' urn

I b�m negócio para o

?hente, se o mesmo tiver
"I Intenção de investir' o

dinheiro. resultante da

o setor de hipotecas da
Caixa Econômica Fede
ral tem um movimento
mensal de aproximada
mente 2,5 milhões de
cruzeiros, com uma

média de 13 processos
por mês. A maioria dos

, clientes faz hipotecas
com o objetivo de con

seguir dinheiro para
compra de outro imóvel
- casa ou terreno - e

somente em raros casos

para viagens.
Para avaliação do

imóvel, (casa de alvena-
I ria, as de madeira não
são aceitas), a CEF tem
uma equipe constituída
de quatro engenheiros,
que avalia as condições

.

da propriedade. Leva-se
k em consideração o valor

venal do imóvel e o fi
nanciamento é feito so

mente em 70% sobre
esse valor.
COMO PROCEDER

I,

i;<

conhecimentos antes dos Exames, Estes estabelecimen
tos ainda têm vagas em seus cursos neste nível, o que é
em parte uma comprovação de que uma minoria dos can
didatos que fazem os Exames não costuma ter um estudo
dirigido anterior.

No Cepu - Centro de Estudos Pré-Universitário -,
que tem as aulas para candidatos a Supletivo em seu

prédio na Esteves Júnior, as aulas são só a nível de 20 grau
-

e no sequínte período: das 19 às 22h15min, todos os dias,
As aulas já começaram em agosto e vão terminar a 30 de
outubro. Cobra-se Cr$ 200,00 como mensal.idade e mais
Cr$ 100,00 de matrícula.

No curso José de Alencar, à rua írmá Benvarda, 3, as
aulas são a nível de 10 e 20 graus, e também já tendo
começado em meados de agosto vão terminar dois dias
antes dos Exames, ou seja, a 23 de novembro. Para o 2°

grau existem turmas pela manhã, à tarde e à noite, para o

10 grau completo ·só à noite e somente Matemática, no
período da manhã. Para os cursos completos, cobra-se
Cr$ 160,00 de matrícula e sendo o 10 grau Cr$ 130,00 de
mensalidade e do 20 grau Cr$ 150,00. Quem se inscrever
em Matemática de 10 grau pagará Cr$ 60,00 de mensali
dade.

Apartamen'o grande todo mobiliado Cr$ 5.000,00
chaves na firma.
Estamos aceitando apartamentos novos ou em bom

f:!!tado de conservação, para locação, na ilha.
.

.-

PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104
CREGI 25 - Fone 22-6099 :-"' 22-6756

APARELHoslPARA "

SURDEZ r

APARTAMENTO NO CENTRO ALUGA-SE

Procedência: SUlCA,
ALEMAeDINAMARQUESA.

Recebe SOL em todas as dependências. Possui três

quartos (1 suite), sala ampla com sacada, WC social,

copa cozinha, área de serviço ampla, quarto e WC de

empregada, aquecimento central' pelo sistema de gãz
central, garagem e salão de festas no edifrcio.

ATENÇÃO: tratar diretamente na PRE'DIBENS

Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25.

APARELHO ULTRA
IVDDERNO

Assistência eÂ'\ qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar.
.

hipoteca, como por
exemplo na aquisição de
outra casa ou terreno,
ou ainda aplicar em em

presas. "Quem hipoteca
um imóvel e gasta o di
nheiro em viagens, faz
um mau negócio".

Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural I-------�

I :.�e���aoe����b�:����,�Olheto .

I Nome�_� _

I Endereço _

Rua Felipe Schmidt •.27 - 3.' andar I Cidade _

- Conjunto 312 I
Edifício Dias Velho - Fone: 22-6847

I
Estado

Florianópolis-Se. .,,:_,:_�=-::----1J

•�DISOM

Videi ra, 15 de setembro de 1976.
SAUL BRANDALlSE - Diretor Superintendente

ICM • STA. CATARINA
É a única empresa que edita na integra toda a

.

legislação de Santa Catarina desde 1966.

ICM - OUTROS ESTADOS
S. Paulo - Paraná - II(;S·:-M. Gerais

PARTE FEDERAL

IPI - I. REN[)A - INPS - FGTS - PIS
Em pastas individuais, folhas soltas. Solicite uma pasta sem'

compromisso, e comprove que não existe publicação semelhante

EDITORA FISGALt WALtBOR LtTDA.
Rua Senador Felicio dos Santos. :,8 - (Aclimação)

Tels.: 278-5166' - 279·9605 - SÃO PAULO

PHILI�PI & elA.

PERDIGÃOS.A
CGC-MF No. 86.547.619
G EMEC-RCA-200-74/341

a casa do construtor
TUDO PARA CONSTRUÇÃO
FPOllS - ESTREITO - TUBARAo - B. C4MBORIO

FONE 44-1811

.

Vendedores com experiência
De preferência motorizado.

ASSEMBl!:IA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Convocamos aos acionistas desta empresa para 50'

reunirem em assembléia geral extraordinária a se

realizar às dezesseis (16) horas do dia dois (02) de
outubro de 1976, em sua sede social na má do

Comércio, 39, nesta cidade de Videira-SC, a fim de
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) apreciação e votação de proposta justificativa da

diretoria, com parecer do conselho fiscal, para a

realização de um aumento de capital na ordem de
Cr$ 8.000.000,00 - mediante a incorporação ao

capital social da parcela de Cr$ 6.871.200,00 do
fundo de reserva de venda de imóveis (DLl1260), e
ainda de Cr$ 1.128.800,00 do fundo de ações
bonificadas decorrente de participações soci�árias;

b) outros assuntos de interesse social.
Aviso: Os possuidores de ações ao portador, para

que possam participar da assembléia, deverão deposi
tar as respectivas cautelas junto ao Depto. Acionistas
da empresa, com uma antecedência de pelo menos 24
horas da assembléia.

Agora, o transação
somente é feita se o inte
ressado for proprietário
de casa de alvenaria.
Terrenos e casas de ma

deira não são aceitos.
"No primeiro caso, ha
necessidade que haja
alguma benfeitoria em

cima do terreno. Para a

avaliação, é levado' em
consideração o estado !

da casa - tipo de cons

trução, acabamento e

conservação.
Por isso, mesmo que

uma casa esteja locali
zada no centro da ci

dade, para receber um

bom preço ela deve estar
em ótimas condições de

Pelo presente' edital, ficam convocados os associados da

CAIXA TELEGRÁFICA BENEFICENTE DE SANTA CA

TARINA, para a Assembléia Geral Extraordinária, que se

realizarâ no dia 27 de Setembro de 1976, as vi,rite-horas, a

- fim de tratarem dos .segui ntes ,assuntos:
.

a) - Aumento da mensalidade;
'.

b) - Suspensão da apólice no. 2.-127 da,Cia. de Seguros.
Sul América;

c) - Reajuste' cios prêmios das ap6lices de Seguro de

Vida em grupo' e Acidentes P'essoais da Cia. de Seguros
Boavista.

FlorianOpolis, 16 de Setembro de 1976.
A DIRETORIA

APARTAMENTOS BEIRA
MAR NORTE (PRONTOS)
NEGOCIOS DI RETOS COM

O' PROPRIETARIO

CAI XA TELEGRÁFICA BENEFICENTE DE
SANTA CATARINA "TELECAIXA"

EDITAL DE CONVOCAÇÃO AGRADECIMENTO
ED.ANTARES - Contenclo 3 dormit6rios, Living, Sacada,
benhelro soclal, cozinha, dependências de empregada e

garagem Fino acabamento e vista panorâmica. Preço Cr$
560.000,00, com pequena entrada li saldo financiado.
ED.BELVE DE RE - De frente para o mar. Contém 1 suite e

2 dormitórios, sacadas, living, banheiro social, cozinha,
dependênCias de empregada e garagem. Elevador Panorâmi
co e sauna na cobertura.

Preço Cr$ 740.000,00 com entrada facilitada e saldo

financiado,
Tratar pelos fones 22-5757 e 22-6062

Ronaldo e Marcelo, os irmãos; Luiz Carlos e Cléa, os
pais; e toda a família, agradecem comovido$ a

solidariedade recebida, de parentes, ámigÓs e autc>ri
dades, na morte e funerais de seu querido irmãozinho
e inesquecível filho

EDUARDO BORGES· ESPINDOLA

o Edifício Ivo Silveira escolheu
melhor localizac�o·para colocarqualidade,

beleza e valorlzaCão ao seu alcance.
-

a

o Edífício Ivo
Silveira oferece a você
funcionalidade e

conforto.
Além disso, o Ivo

Silveira representa um

grande investimento.
Confira a

localização. E calcule.
O que você ganha

indo viver no Edifício
Ivo Silveira.

Em lucros.
E em satisfação.

CrSlO.OOQ,OO de entrada
com prestações de Cr$1.500,Oo.
Apartamentos com 1 ou 2 qpartos,

na ruaTenente Silveira,130.
.

o PREÇO
E AS CONDIÇÕES:
FACILIDADE
TOTAL
o preço e as condições
são tão acessíveis, que só

. não compra um

apartamento no Edifício
Ivo Silveira quem não quer
ou não tem visão.

A entrada é de apenas
Cr$ 10.000,00, com a

poupança financiada em

24 meses sem juros, com
prestações mensais de
apenas c-s 1.500,00,
Agora raciocine: a entrega

do Edifício Ivo Silveira é
daqui a 20 meses.

Quanto ele estará valendo
quando estiver pronto.

Não é todo dia que aparece
um bom negócio como o Edifício
Ivo Silveira,

;��2000
Plantão de vendas no local.

A FUNCIONALIDADE
BEM LOCALIZADA

o Ivo Silveira fica localizado a

dois passos do centro. Tenente
Silveira, 130. Bem pertinho de tudo o

que você precisa,
Só a localização do Edifício Ivo

Silveira basta como garantia de uma
rápida valorização. Pense nisso.

ACABAMENTO
CAPRICHADO

Salas e dormitórios em parquet,
banheiros com azulejos decorados do

piso ao teto. louças
Celite.
Venha ver de perto.
Comprove tudo
aquilo que a Comasa
faz questão de
construir para você.

U1\.1PROJETO
FUNCIONAL:
2 OPÇÕES DE PLANTA

São 2 blocos de 11 andares com
quatro apartamentos por andar, além
de duas coberturas.

Os apartamentos são divididos
em sala, 1 suíte, closet, kitinete e

área de serviço, num total de
47,72m2. Na outra opção de planta,
os apartamentos são divididos em

sala,2 quartos (sendo 1 suíte), closet,
kitinete e área de serviço. Ao todo
são 70m2 de funcionalidade.

CCôiiiõsã.Construtora Comercial
e Industrial S.A. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Um alerta.
E a árvore

é salva pelos
vi1jnhos.

Graças aos insistentes apelos
dos moradores, a prefeitura e a

polícia impediram ontem que
uma velha figueira fosse cortada na

avenida Rubens de Arruda Ramos -

Beira Mar Norte.

Uma figueira entrelaçada com um péde butiá ia ser
cortada por uma construtora ontem, quando morado
res das redondezas começaram a telefonar para a pre
feitura e à imprensa, na tentativa de impedir a derru
bada da árvore. O corte começou às 9h da manhã. "Era
pra ser feito ontem (terça), mas aí como era dia dar
Árvore nós achamos que pódiadeixarpro outrodia". Ai
explicação de um operário, contando como se recusa-I
ram a cortar a árvore um dia antes, segue-se a outras,
de operários que estiveram trabalhando na derrubada..
"começo tinha um'machado só, mas depois consegui-·
ram dois machados e ia rápido. Aí chegou o caminhão
e se eles não mandam parar, ali por umas três horas da
tarde a árvore estava no chão. Porque a gente ia amar
rar um cabo de aço no caminhão para puxar. Essa
corda de nailon que está aí só foi posta para segurar a_-------''-------------------------......----------.......-----_--------_

árvore e ela não cair pro outro ,lado".
Segundo o. gabinete do prefeito, "das 13 às

13h30min nós recebemos cerca de 20 telefonemas de

pessoas que pediam providências para não deixar deJ
rubar a árvore". Uma pessoa chegou a telefonar para a

mãe do prefeito, tentando-localizá-lo. Pouco antes das,
14h uma viatura da rádio-patrulha informou ao mestre
de obras que não poderiam continuar o corte. A im

prensa foi impedida de entrar no canteiro de obras para
fotografar ou filmar a árvore. Um funcionário da prefei
tura esteve no local para verificar a situação e ao

mesmo tempo o Secretário de Obras embargava a obra

provisoriamente, "até sabermos se .existe algum pro-
jeto já aprovado para esta área".,

.

O terreno situa-se na avenida Rubens de Arruda
Ramos (Beira Mar-Norte, na sua primeira quadra, logo
depois da Felipe Schmidt, entre os edifícios Anna Tere
zia e Baia Blanca. Atualmente pertence à Emedaux (ou
Construtora Nobile, que é associada) e está sendo ven
dido a uma outra construtora, com a qual assumiu o

compromisso de entregar o terreno "limpo".
Os vizinhos, que telefonaram para os jornais e pre

feitura, contam que "a gente não podia se conformar,
uma árvore tão bonita, a única que sobrou da chácara
dos Muller e além disso, bem na extrema do terreno,
não tinha necessidade de cortar, porque parece que
agora os prédios têm que ter um recuo de 4m, ia até
ficar bonito para os moradores do prédio que vai ser
construído ali". Um deles vendoque o corte avançava
com rapidez, mandou o filho dizer ao mestre-de-obras

que era fiscal da prefeitu ra para tentar parar a derru
bada, "mas não colou".

A luta anônima dos cidadãos para impedir o corte
da árvore teve, no final da tarde, um desfecho satisfató
rio: como não existia nenhum projeto aprovado para
aquela área, a árvore foi impedida de ser derrubada. O
proprietário do terreno deverá tomar, para reparar o
dano, várias medidas de proteção, segundo informa o

arquiteto Paulo Rocha, encarregado pela prefeitura de
verificar as condições de sobrevivência da figueira.
"Por ser uma figueira ela tem grandes chances 'de
sobreviver, porque é uma espécie que lança raízes
muito rapidamente, já o butiá foi muito mutilado e tem

poucas chances". As medidas são as seguintes: "é
necessário fazer uma poda acentuada para diminuir a
resistência da árvore ao vento; até terminar os traba
lhos de fundações da obra, que vai exigir inclusive uso

de explosivos ela deverá ficar estaiada (amarrada); é
preciso colocar uma cinta na árvore, com algum mate
rial preenchendo o ÔCO, para auxiliar na sustentação
do peso daquela metade; e a cortina de aço que vai
circundar o terreno terá que circundar também a ár
vore com estaqueamento". Estas medidas impedirão
que ã árvore caia e que a parte do terreno onde ela está
sofra os efeitos da erosão. Mas depois disso a sobrevi
vência dela edo butiá vão depender exclusivamente da
natureza.

O prefeito, ontem à tarde, estava estudando uma

fórmula jurídica para exigir que antes de cortar qual
quer árvore o proprietário do terreno apresente à pre
feitura uma exposição de motivos e a necessidade de
fazer o corte. Não havia intenção de tombar a figueira
danificada, mas a prefeitura afirma que "ela não será
derrubada" .

Do horto, (9 verde para a cidade.
Aqui você pode adquirir gratuitamente ávores de quase todos os J tipos.

o horto florestal está localizado em Ribeirão da Ilha, Há mais de 250 espécies à disposição dos visitentes.

julho: agosto e setembro ele
fecha para acentuar a repro
dução interna e quando
reabre, 30 por semana pas
sam a visitá-lo.

Paulo Rocha diz que o,
desmatamento e a queimada
de matos são problemas de
fiscalização e que é tanto
competência da Prefeitura,
como dosGovernos Estadual
e Federal, mas que estes órg
ãos' não estão capacltados
para esse atendimento

verão quando os fungos ata
cam com mais intensidade ..O
mais essencial em todos os

tipos de árvores é o trato cul
tural",

Rudes conta que este tra
.balho é prejudicial à saúde,
pois o .insetlclda vai pene
trando devagar na pessoa,
principalmente, 'o maizarte
com folidol para piolhos,
pulgões e insetos em geral.
Mas ele continua seu tra
balho, porque tem amor ao

verde. Seu serviço necessita
de bastante atenção, pois
cada planta exige uma certa
doSagem de Inseticida e

germicida, para ferrugem
manchas e fungos.

JÁRofMPÓSRE
-

Bento Horário da Silva, foi
ao horto buscar mudas de le-,
gusto, amendoeira, e pal
meira leque para sua casa de
praia em Sambaqui, num

total de 10 e mais uma para
colocar na frente de sua resi
dência na Rua Araci Vaz Cal
lado. Entusiasmado ele
conta que tem em sua casa

quatro tipos de ávores. "To
dos que passam ficam
.olhando admirados.. não
porque o meu jardim seja
rico, mas ,sim pela sua be
leza". Bento possui uma

chácara em Palhoçá com 261
mudas de árvores frutíferas.

Atualmente o horto tem 10
funcionários, sendo que um

deles é Paulo Rocha - é o

supervisor geral - mais seis

operários, um administrador,
um assessor técnico e um

responsável técnico. O tra
balho que lá é feito consiste
na coleta de sementes ou es-

'

tacas; plantio; manutenção e
'

cuidados para o cresci
menta,; remessa para o plan
tio em logradouros e praças
públicas.
Todas as árvores são pro

duzidas no Ribeirão.' So
mente as matrizes é que são
compradas. Existem mais de,
100 espécies de árvores e 150
de arbustos. As flores são
para o projeto Pro-flor e as

árvores frutíferas mais para
doações. A maior concentra
ção desta última é de caju e

abricó, que são próprias para
o litoral.
Conforme o diretor da Di

visão de Planejamento o

horto possue muitas plantas
de viveiros, que são caras e

raras e por isto não são doa-
.

das. Servem mais para re

produção. "Sua lentidão no

desenvolvimento impede
que sejam doadas".
Nos finais de semana o

horto do Ribeirão da Ilha
apresenta um grande movi
.mento, Durante os meses de

O horto florestal do Ribei
rão da Ilha com seis anos

tinha como objetivo o forne
cimento de árvores e tolha
gens para os logradouros e

praças públicas. Mas, atual
mente, o que vem aconte
cendo de mais importante é fi
doação para a comunidade.

O mérito maior segundo o

diretor da Divisão de Plane
jamento, Paulo Rocha, é de'
que o horto pode acompa
nhar o crescimento do inte
resse do povo em ter verde.
"Com isto abriu-se um maior
número de árvores e varie
dades para doação". O horto
passou a ter cada vez mais
interessados que .alérn de re

ceberem as doações vo Itam a

manter contato e colaboram
com sementes e estacaria,
"que são pedaços de galhos
que servem para a reprodu
ção de algumas folhagens e

árvores.
Todas as mudas são dadas

gratuitamente. Quando co

bradas são sempre por pre
ços simbólicos. Outro fato
segundo ele seria de que ha
veria necessidade de ter uma
pessoa encarregada para
fazer a contabilidade e o que
seria cobrado iria para o pa
gamento deste funcionário.
"A doação é um incentivo e

não representaria lucro a co

brança".

I-'UUCO GASTO
O orçamento do horto do

Ribeirão da Ilha diz Paulo
Rocha, é multo barato.
"Apenas há gastos com o

pessoal, corretivos de solo,
remédio para as plantas,
adubos e vermicidas. Com
excessão dos funcionários o

restante é pago com a verba
do Fundo de Participação
Municipal para o fomento
vegetal. As mudas e semen

tes são doadas por pessoas
que dão apoio constante ou

das praças e das árvores ma

trizes. As latas para o plantio
são recebidas de postos d;
gasólina.
Todos os dias Rudes

Wulhneh que é técnico em

horticultura segue uma ro

tina de inspeção das árvores
e arbusto do horto do Ribei
rão da Ilha. Ele cuida da cor
reção, da imunização de pra-:
gas e doenças e da correção
do solo para o cresciment.o
rápido das ávores ornamen

tais e tropicais. Ele conta que
um dia, pode não ter ne

nhuma doença ou praga,
mas no outro pode aconte
cer. "Pri ncipalmente no

- A Divisão de Planeja
mento está preparando um

programa, pois não vamos

esperar e estamos nos ar

mando para facilitar este tipo
de controle, sem ter uma fis-,
callzação muito onerosa e

qu� não dê garantia.,
.. -

O tnibaftiõda Divisão será
junto as escolas contra o pe
rigo das queimadas. "Uma
queimada dessas não tem

preço e será necessário um

trabalho de base, pois este é
um problema muito difícil de
controlar". Ele atribui este'
acontecimento ao, vanda
lismo e às crianças e por isto
ele s irão às escolas fazer um
trabalho de educação.

Ele informa que a quei
mada para a lavoura da para
ser controlada, pois são
orientadas e não são propo
sitais. Para as de vandalismo
seria' necessário conforme
Paulo Rocha, um fiscal em
cada três hectares de terra
controlando dia e noite.

" .

do encontro do barroco europeu com as raízes

populares nordestinas, mantendo-se num

clima de ambivalência temática e guardando
uma combinação espontânea de elementos.
Baseia-se na sólida herança e nas interrelações
da música ibérica renascentista (que por sua
vez importou e incorporou a influência oriental
dos árabes) com as proposições do nordeste.
Antônio José Madureira, 26 anos; Antônio

Carlos Nóbrega de Almeida, 24 anos; Egild'Q
Vieira do Nascimento, 28 anos; Fernando José
Torres Barbosa, 30 anos; e Edilson Eulália Ca
bral, 28 anos, são os integrantes do Quinteto
Armorial, que, no som de violino, rebeca, viola
nordestina, violão" marimbau, flauta trans

versa, pífano e instrumentos de percussão,'
como bombo, caixa, pandeiro, matraca e trlân
tu lo, interpretam as músicas selecionadas, dos
dois discos que gravaram, para o espetáculo
desta temporada.

'

Criado em 'março de 1971, pelo escritor, pes
quisador e dramaturgo Ariano Suassuna, hoje
Secretário da Educação e Cultura da prefeitura
do Recife, o Quinteto Armorial fez sua primeira
apresentação, na capital pernambucana, em 26
de novembro daquele ano. Daí para cá, em
inúmeras viagens, especialmente ao Rio de Ja
neiro e São Paulo, logrou êxitos incontáveis, as
mais entusiásticas manifestações da crítica

especializada e uma importância reconhecida
na cultura musical brasileira.
Numa tourné que percorre o Brasil, esse

Quinteto fará logo mais, às 21 horas no Teatro
Álvaro de Carvalho, a sua única apresentação
em Florianópolis e Santa Catarina, a qual é
patrocinada pela Aliança Francesa e tem o

apoio da Coordenação de Assuntos Culturais
do Governo do Estado e da Secretaria da Edu

cação e Cultura do Recife. Amanhã o grupo
seguirá viagem para apresentar-se em Porto

Alegre, voltando depois para escalar em São
Paulo, Rio, Brasília, Goiânia, Manaus e Belém.
O conjunto, pertencente à Universidade Fede
ral de Pernambuco, deverá completar em 45
dias a atual temporada, retornando, então. ao
Recife.
Os ingressos para o espetáculo de hoje, no

TAC, custarão Cr$ 10,00 para os sócios e alu
nos da Aliança Francesa e Cr$ 30,00 para o

público em geral.
O ESPETÁCULO

.

•...'-'A música armorial da tese formulada por
-Suassuna e desenvolvida pelo Quinteto, trata

No programa desta noite, peças como Lan

cinante, Ponteio Acutilado, Romances, Rei

sado, Toré, Guerreiros, Improviso, O Homem

da Vaca e o Poder da Fortuna, Aralume, Toada
e Dobrado oe Cavalhada, Rasga do Nordeste e

Chamada e Marcha Caminheira. Esse trabalho
do grupo, recomendado por J.R.Tinhorão, do

Jornal do Brasil; Ana Maria, Bahiana, de Opi
nião, Tárik de Souza, de Veja ;Paulo Affonso,
do Jornal de Brasília; e. José Nepomuceno
Pinto, também do Jornal do Brasil, está sendo

apresentado pela primeira vez no Sul do País.

2lh, no teatro, a
única apresentação

do elogiado
Quinteto Armorial.

As músicas que o conjunto
apresenta são um misto
do barroco europeu com raízes
populares nordestinas. Trata
.se de uma combinação
espontânea, segundo os

componentes deste grupo
que surgiu em 1971'por obra
e criação. de Ariano
Suassuna. Amanhã o Quinteto
estará se apresentando
em Porto Alegre.

c.

Engenharia
nuclear na

Ufsc apartir
de.outu&ro

A disciplina será
ministrada exclusivamente

a estudantes da 78 fase
.40s cursos de enl!enharia'

A partir de primeiro de ou.
tubro, 30 estudantes da 7afase
dos cursos de Engenharia Me.
cânlca e Engenharia Elétrica
começarão a cursar as primei.
ras disciplinas do curso de ln.
tradução a Engenhat:ia Nu ..

olear que nesta data se instala'
na Ufsc por um convênio com
a Comissão Nacional de Enge. ,

nharia Nuclear - Cnen. Os
acadêmicos de 88 fase que
também optaram pelo cursei,
começam-no em 77.

PROGRAMA NUCLEAR
A nova opção dentro dos

cursos de Engenharia Elétrica
e Engenharia Mecânica da
Ufsc, ou seja, Engenharia Nu.
olear, é resultado de um con
vênia firmado com a Cnsn há
cerca de um mês. Desta .ma
neira pretende este órgão for
mar 80% do pessoal necessá.
rio a participação no programa
nacional de energia nuclear,
embora não qualificado intei
ramente na área específica,

,

mas que mais tarde pode se

aperfeiçoar em cursos de rnes
trado em outras cidades do
país ou no exterior.

Após a' concretização do
convênio, quando foram aber
tas no Centro Tecnológico da
Ufsc as inscrições para os

acadêmicos de 78 e 88 fase de

Egenharia Mecânica e Enge
nharia Elétrica interessados

pela opção, 59 pedidos foram'
registrados.

'

O professor Sérgio Arruda,
diretor do Centro Tecnológico
diz que entre estes 59 Interes
sados, ncessariamente, por
ser menor o número de vagas,
está sendo, feita uma seleção.
Serão convocados os que tive
rem melhores índices de apro
veitamento. As vagas são 15

p�ra os participantes em (fada
curso.

A primeira disciplina que
será lecionada a partir de 1°de
outubro é Física Atômica. Até o

dia 21 de novembro, constará
da parte teórica e de 22 de no

vembro até 23 de dezembro, da
parte prática. Será somente

para os alunos da 78 fase, en
quanto os da 88 atual, iniciam
srn março de 77 esta primeira,
mais Física Nuclear e Enge
nharia Nuclear que são as pró
ximas disciolinas do currículo.

Em 1977 provavelmente
também serão' iniciados os'

cursos de pós-qraduaçáo em .

Engenharia Mecânica e Enge
nharia Elétrica com algumas
disciplinas de Engenharia Nu
clear. Segundo o 'diretor do
Centro Tecnológico "falta
acertar apenas alguns deta
lhes".

"O Humorismo

na Imprensa",
. � ...

o tema de

Jaguarhoie.
Hoje, as" dez horas da

manhã, um dos mais imporan
tes cartunlstas brasileiros e

editor chefe do jornal Pas- ,

quim, Sérgio Jaguaribe, ou

"Jaguar", estará fazendo uma

palestra no auditório da Uni
versidade Federal de Santa Ca
-tarina.

Acompanhado de jornalistas
cariocas especializados em tu

rismo, Jaguar chegou ontem à

Florianópolis e em�eguida via
jou para Camboriú, onde par"
ticipou da inauguração da
Clto-Rodo-Fetra.
Na Universidade o cartunista

fará uma palestra r.>ara estu�·
dantes e jornalistas e abordará
o tema "Humorismo na Im

prensa". A iniciativa do en

contro é dos sindicatos de ra

dialistas e jornalistas de Flo

rianópolis.
SEMINÁRIO DE
JORNALISMO
_
Para o 10 Seminário Interna

cional de Jornalismo, a ser rea- ,

lizado dias 28 e 29 de outubro
em Florianópolis na Casa do

Jornalista de SC, foi convi
dado, e sua presença já foi
confirmada, o jornalista Euricp
Andrade, editor de reportagem
da revista Veja. Os outros con
ferencistas serão norte
americanos e deverão ser indi
cados pelo Consulado dos Es

tados Unidos sediado em

Porto AlE!gre.
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